eISBN 9782744810695

© Média 1000, 1998

PRÉAMBULE

Les romans, comme les contes, sont vrais par eux-mêmes. S’ils sont autobiographiques ou s’ils se réfèrent clairement à des événements ou des personnes ayant réellement existé, on se doute que l’auteur a arrangé l’histoire à sa façon.

C’est pour cela que les romans ne font pas naître de rumeurs, même s’ils en colportent L’exception la plus notoire est sans doute le foisonnant « V » de Thomas Pynchon qui a donné une résonnance mondiale à l’histoire des alligators qui hanteraient les égouts de New-York

Le 10 février 1935, le New-York Times rapporta que des enfants balayaient de la neige et la déversaient dans une bouche d’égout. L’un d’eux descendit pour s’assurer qu’ils n’obstruaient pas la canalisation et il aperçut une forme sombre qui nageait et qui disparut aussitôt. « Ma parole, cria-t-il aux autres, c’est un alligator ! »

En 1959, un essai intitulé Le monde sous la ville reproduisit les déclarations d’un égoutier, Teddy May, qui affirmait avoir participé à une « campagne d’éradication » des alligators entre 1935 et 1937, et avoir vu alors des animaux mesurant jusqu’à soixante-dix centimètre.

Le roman de Pynchon parut en 1963. La chasse aux alligators y est un thème récurrent mais surtout, Pynchon apporte l’élément qui transfomra en rumeur une anecdote sujette à cautions : un grand magasin vendait cinquante cents de petits alligators. Pendant quelques mois, tous les gosses en achetèrent, puis la mode passa, les enfants se lassèrent et, pour s’en débarrasser, « la plupart les jetèrent dans les toilettes » d’où ils échouèrent dans les égouts, se nourrissant de rats et d’ordures, grossissant et proliférant, devenant aveugles, albinos et, pour certains, « cannibales ». Toutes les données sont en place, y compris le détail qui dérange : s’ils sont descendus par le tuyau des toilettes, leur progéniture peut faire le trajet inverse et, maintenant qu’ils ont pris goût à la chair humaine, gare à vos petites fesses, les enfants !

Ainsi naissent les légendes...

À noter que l’auteur lui-même est devenu une légende puisque personne ne sait ce qu’il est devenu : est-ce l’ultime canular d’un très grand écrivain ?

Plus fréquentes et plus dérisoires sont les prétentions de personnes qui croient se reconnaître dans un roman, comme cette mondaine à laquelle Pauline Réage fait allusion dans sa préface de Retour à Roissy et qui lui affirma, sans savoir à qui elle s’adressait, que son salon était décrit dans l’Histoire d’O...

Par contre, l’idée que la masturbation rend sourd ou l’image de l’homme des cavernes qui traîne sa femme par les cheveux sont nées dans des essais pseudo-scientifiques et, si elles ont connu un tel succès, c’est parce que l’époque avait envie d’y croire.

Éric Vernac nous conduit aujourd’hui au sein du Cercle Noir. Est-ce une rumeur ?

Robert Mérodack

I

LES AMOUREUX NE SONT PAS SEULS AU MONDE

Il est minuit passé. Toute la soirée, une petite pluie fine est tombée sur L., la prestigieuse métropole provinciale, et les rues mouillées sont presque désertes. A la sortie des cinémas, au lieu de former de joyeux attroupements et de prolonger la discussion sur le trottoir ou dans les bistrots voisins, chacun s’est empressé de rentrer chez soi. Pourtant, la température n’est pas rude pour une fin de février. Indifférent aux intempéries, un jeune couple, la main dans la main, grimpe les ruelles sinueuses de la vieille ville. En haut de la colline, se dresse la basilique qui domine la ville. Ce belvédère est le but de leur promenade.

Devant le panorama, le garçon prend la fille par la taille et ils s’embrassent à pleine bouche. Un bruit mat, au bas de l’édifice de pierre, les interrompt. Elle se serre contre lui, elle tremble.

– Qu’est-ce que c’est ? Tu as entendu ?

– Ce n’est rien, sans doute un chat errant. Regarde, la ville dort, nous sommes seuls. Seuls au monde.

Il passe la main par l’échancrure du manteau et se met à lui pétrir les seins à travers le pull-over. Pesants et doux, les deux globes de chair logent bien dans ses paumes, car elle ne porte pas de soutien-gorge. Elle lui plaque la main entre les jambes, serre très fort le sexe en érection. Ils ne se parlent pas. Comme dans un rituel prévu de longue date, elle se retourne et s’accoude à la balustrade. Il soulève le bas du manteau, retrousse la jupe de laine, découvrant les jambes gainées de bas à élastiques. Elle ne porte pas de culotte. Elle frissonne sous une bouffée de vent et il se presse contre elle. Déjà, sa verge est sortie, humectée, prête. Il l’empale lentement et, par contraste, il a l’impression que son vagin est brûlant. Ils demeurent ainsi quelques instants, contemplant sans un mot les lumières de la ville endormie. De loin, on dirait qu’ils ne forment qu’un seul être, un guetteur solitaire dont silhouette trapue se découpe sur le ciel étoilé. Puis il se met à aller et venir, ce qui la fait gémir, de plus en plus à mesure qu’il accélère.

C’est alors qu’une voix grasseyante les fait sursauter.

– Ça va ? On ne vous dérange pas ?

Deux hommes en gabardine, surgis on ne sait d’où, les apostrophent. L’un d’entre eux saisit brutalement Guillaume par le bras gauche et l’oblige à se retourner, exhibant le membre dressé qu’il n’a pas eu le temps de dissimuler. Aussitôt, cette verge sans défense reçoit un coup sec, qui lui arrache un cri : l’homme est armé d’une courte matraque dont il menace Guillaume pour qu’il se rajuste.

– Tu en veux encore ?

Pendant ce temps, l’autre individu a ceinturé Charlotte et, avec un rire égrillard, la tient troussée bien haut et tripote éhontément ses fesses nues.

– Regarde-moi le cul de cette petite pute !

– Arrête, Bernard, fait le premier. Tu sais bien que le patron n’aime pas ça.

Les deux jeunes gens, pétrifiés de cette soudaine agression, terrassés par la honte d’avoir été surpris dans cette position et en pleine activité, interprètent d’abord ce conseil dans un sens rassurant. Leur soulagement est bien éphémère car la réponse qui fuse est plus inquiétante encore.

– C’est vrai qu’il faut lui réserver la primeur ! concède l’inconnu en rabaissant la robe de Charlotte. Et il lui passe aux poignets une paire de menottes.

Le même traitement est dévolu à Guillaume par son acolyte, qui sort d’une poche un talkie-walkie.

– Deux suspects secteur BK8. Fourgon demandé. Urgence numéro 3.

Alors seulement le jeune couple réalise qu’ils ont affaire à des policiers. Jusque-là, ils s’imaginaient subir l’agression de deux truands, car c’était l’hypothèse la plus crédible. Charlotte fond en larmes et tente de se rapprocher de Guillaume, mais ils sont aussitôt séparés sans ménagement.

Cinq minutes ne se sont pas écoulées qu’un fourgon cellulaire surmonté d’un gyrophare vient se garer à quelques mètres d’eux. Sous la lueur bleue clignotante, quatre hommes en casquette sortent et se ruent sur le couple pour l’entraîner dans ce panier à salade. Quant à ceux qui les ont arrêtés, ils rejoignent une voiture banalisée, et les deux véhicules se mettent en route.

Dans le fourgon, les amoureux sont éloignés l’un de l’autre et, tandis qu’un des policiers tient Guillaume en respect, les autres entourent Charlotte.

– Dis donc, c’est une gamine.

– Alors comme ça, à ton âge, tu fais déjà le tapin ?

La jeune fille éperdue n’a pas la force d’articuler la moindre protestation.

– En tout cas, elle est drôlement gironde. Regardez ça, les mecs !

Celui qui vient de parler écarte les pans de son manteau et soulève le pull de Charlotte.

– Je suis sûr qu’elle a rien dessous ! Là, qu’est-ce que je vous disais...

Il a complètement découvert sa poitrine.

– Ça, c’est du nichon ! s’exclame l’un des hommes en uniforme bleu, tapotant quatre coups sur la cloison qui les sépare de la cabine.

Le fourgon ralentit aussitôt, et Guillaume comprend que ce code est prévu entre ses gardiens. Un seul d’entre eux reste à côté de lui ; les autres se groupent autour de Charlotte, ce qui lui interdit d’en voir davantage.

Aux cris étouffés de la jeune fille, il devine tout : les serviteurs de l’ordre font subir à ses seins un pelotage en règle, tout en la bâillonnant de leurs paumes rugueuses.

– Arrêtez ! crie Guillaume. Vous n’avez pas le droit, c’est illégal.

– De quoi ? fait un malabar en se retournant.

Il s’avance jusqu’au fond du car et décoche au jeune homme la paire de gifles de sa vie.

– Ne répète jamais ça, sinon on porte plainte pour outrage à agents.

Un instant, les autres s’écartent. Guillaume aperçoit Charlotte immobilisée, les bras tordus dans le dos, la poitrine dénudée, offerte sans défense à un moustachu qui s’amuse à en pétrir les mamelons, puis se courbe en sortant une langue obscène.

– Non ! hurle Guillaume, qui reçoit cette fois un coup de poing dans l’estomac et en reste le souffle coupé, hagard.

Cette fois, le véhicule freine pour de bon. On entend grommeler un « Toi, tu ne perds rien pour attendre », mais Guillaume ne comprend pas si la menace s’adresse à lui ou à Charlotte. Celle-ci est prestement rhabillée, non sans commentaire graveleux.

– Allons, faut que tu sois décente pour être présentée au chef.

Le chef ? À ce mot, Guillaume est à moitié rassuré. Cette bande de soudards a donc un supérieur, dont on peut escompter qu’il ne couvre pas les bavures de ces brutaux subalternes. Plus vite ils lui seront « présentés », mieux ce sera.

Il est extirpé sans ménagement du panier à salade, écopant encore au passage d’un coup de pied dans les tibias qui lui fait voir des étincelles. Les deux « en civil » ont rejoint leurs collègues et, d’emblée, font séparer les jeunes suspects. Guillaume jette un dernier regard à une Charlotte affolée avant d’être conduit dans une minuscule cellule aveugle.

–Là, Monsieur aura le temps de réfléchir ! fait, railleur, l’un des gardiens de la paix.

La porte se referme, le verrou claque, Guillaume reste seul. L’endroit est sinistre, à peine éclairé d’une ampoule nue de 40 watts. Une planche étroite fait office de siège. Il s’y écroule. Une douleur lancinante lui a envahi la jambe, et il a envie de vomir.

Mais c’est surtout pour Charlotte qu’il s’inquiète. À travers la porte lui parviennent de gros rires. Après ce qui s’est passé dans le car, que va-t-elle encore subir de la part de ces obsédés vicieux et vulgaires ? Pourquoi elle, pourquoi eux ?

Il se souvient de leur première rencontre, trois mois plus tôt...

De toutes les étudiantes de première année, à la faculté des Lettres de L., Charlotte Monteilh est assurément une des plus ravissantes. Dix-neuf ans, de longs cheveux blonds tombant sur ses épaules, les yeux rieurs, la taille élancée, elle était loin de se douter de ce qu’elle allait vivre dans cette ville lorsqu’elle y a débarqué, pleine d’illusions, quelques jours avant la rentrée universitaire.

Belle, attirante avec ses yeux pervenche et ses jambes de danseuse, elle fut le point de mire immédiat des amphithéâtres où elle apparaissait. Et néanmoins d’une sagesse étonnante pour notre époque ! Dieu sait pourtant si, dès les premiers jours, elle se fit draguer... Mais la belle, indifférente aux cœurs qui prétendaient se briser pour elle, ne pensait qu’à son travail, aux examens de fin d’année.

Parfois, elle s’accordait un peu de bon temps, acceptait une sortie au cinéma, se laissait même aller à flirter, mais elle ne donnait que sa bouche. Pour le reste, elle concédait qu’on lui caresse les seins, mais à travers ses vêtements. Et il n’était pas question de lui prendre la main pour la poser négligemment au niveau de votre braguette, histoire de lui faire sentir l’ardeur de votre désir. Elle eût été capable de vous retourner une paire de claques. Quoi qu’il en soit, elle n’a jamais dû en arriver à ces extrémités, sans doute parce que tout, dans son attitude, semblait exclure ce genre de privautés.

Ainsi se déroula sa vie studieuse jusqu’à ce qu’elle rencontre Guillaume, début décembre. Il s’était inscrit comme elle dans un groupe de soirées théâtrales. Après la représentation d’une pièce d’Audiberti, ils se sont retrouvés à cinq ou six, au café, et Charlotte a remarqué ce garçon discret, qui ne cherchait pas à la ramener. Lui, comme tous les autres, était sous le charme, mais n’aurait jamais osé se déclarer si elle ne l’avait encouragé en lui adressant la parole quand ils se dispersèrent. Par chance, ils s’aperçurent qu’ils habitaient à trois rues l’un de l’autre. Guillaume raccompagna donc Charlotte qui se laissa prendre la main et, en chemin, lui accorda quelques baisers.

Il fut étonné de sa sensualité. Sa propre expérience du sexe opposé étant limitée, il s’était mis dans l’idée que cette fille si belle, trop belle, ne pouvait être que froide et guindée. Quand il découvrit la douceur parfumée de sa langue, une onde d’exaltation lui envahit tout le corps.

Au moment de la quitter, devant la porte de l’immeuble où où elle habitait, il l’embrassa encore et hasarda une main par l’échancrure de son blouson. Tandis que leurs langues s’entremêlaient, il la posa contre le sein gauche de Charlotte, qu’il se mit à palper lentement à travers le tee-shirt, sans savoir qu’il il jouissait d’un privilège qu’elle n’accordait que très rarement. Son sexe se raidit. Il ne souhaitait qu’une chose, en cet instant précis : sentir la douce main de Charlotte le lui caresser, et pas à travers l’étoffe rugueuse du jean, mais à nu. Combien de fois s’était-il imaginé ce bonheur-là : sa bite au creux d’une paume féminine, les doigts fins qui se resserrent autour d’elle... Une fois, il a eu recours aux services d’une professionnelle. Dans un sauna spécial, dont il avait trouvé l’adresse dans une publication gratuite qui traînait chez le boulanger, une masseuse en peignoir de bain l’a masturbé. Il a éjaculé au bout de cinq ou six secousses machinales, dont il garde un souvenir mitigé.

– Il faut que je monte, maintenant, a fait Charlotte en se dégageant doucement.

– Je... Je peux monter avec toi ? s’est-il lancé.

– Si tu veux mais... pas longtemps.

La chambre de Charlotte était exiguë, ils se sont vite retrouvés allongés côte à côte sur l’étroit matelas. Elle s’est laissé ôter son tee-shirt, apparaissant en soutien-gorge de satin blanc. Guillaume l’a embrassée dans le cou, autour des épaules, près des seins, sur le ventre. Charlotte a dégrafé elle-même sa jupe, et ils ont achevé précipitamment de se déshabiller. Guillaume l’a pénétrée, et tout de suite il a joui.

Ensuite, ils se sont revus, sont sortis ensemble, au cinéma souvent, au restaurant universitaire chaque jour, bref ils ne se quittaient plus. Ils ont gardé leurs domiciles respectifs, pour le qu’en-dira-t-on familial, mais passaient ensemble cinq ou six nuits par semaine.

Charlotte a manifesté d’emblée, à la surprise de Guillaume, des prédispositions pour l’amour physique. D’un maintien plutôt réservé en public, elle se montre d’une impudeur provocante dès qu’ils sont seul à seule. Elle se prête à toutes les expériences, accepte toutes les positions, les caresses les plus osées, lui abandonnant les territoires les plus intimes de son corps. Ses soupirants précédents en eussent été bien surpris : pour elle, sans doute le sexe et les sentiments sont-ils inséparables. Et Guillaume n’en revient pas d’avoir eu la chance d’être choisi par elle.

II

PRIS AU PIÈGE

Tandis que Guillaume se morfond, Charlotte, toujours menottée, est soumise à l’interrogatoire de routine. Elle doit décliner son état civil dans tous les sens et répondre à mille questions oiseuses. À son grand soulagement, elle n’a été victime, depuis son entrée au commissariat, d’aucun abus sexuel. Par contre, elle doit essuyer un humiliant torrent verbal : ses tourmenteurs la traitent comme une prostituée occasionnelle qui aurait racolé sur la voie publique. Comme elle se refuse à avouer ce délit imaginaire, elle est copieusement harcelée, la moindre des menaces étant d’être mise « à poil » et violée successivement par tous les policiers présents.

Le cœur battant, Charlotte sent qu’à mesure que la nuit s’écoule et que les canettes de bière se vident, ces menaces risquent d’être mises à exécution. Elle tente bien, désespérément, de jouer de ses yeux bleus si innocents pour lancer quelques regards éplorés à l’un ou l’autre qui lui semblent plus humains. En pure perte ! Le plus jeune de ses gardiens, au visage d’angelot, dont elle a compris qu’il est père de famille, ne tarde pas à se montrer un des plus salaces, lorsque l’un de ceux qui l’ont arrêtée commente :

– Vous savez que cette petite salope ne porte pas de culotte. Et je peux vous dire qu’elle a un de ces culs !

L’angelot réplique :

– Elle doit adorer se faire enculer. Moi, je suis volontaire pour l’étrenner, les mecs !

– Et alors, et les anciens ? grommelle un autre. Y’a plus de respect !

Le temps passe et Charlotte, d’abord incrédule, se rend compte qu’elle est réellement promise aux pires sévices si elle n’avoue pas ce qu’ils veulent entendre. Cependant, une voix autoritaire grésille dans un interphone.

– Ça suffit comme ça. Faites-la monter.

Comme dans une cour de récréation lorsque le maître vient de siffler, le brouhaha du poste de police s’apaise d’un seul coup. Charlotte est encadrée par deux malabars qui la tirent par les bras. Elle gravit ainsi un escalier qui mène à un bureau, au premier étage.

Installé derrière une table encombrée de paperasses, un homme d’une quarantaine d’années, en complet veston, est en train de compulser des dossiers. Il lève à peine les yeux, fait un signe à ses subordonnés, qui débarrassent Charlotte de ses menottes et posent les bracelets métalliques sur un meuble. L’un d’entre eux lui tend respectueusement une liasse de feuillets, tandis que l’étudiante frotte ses poignets ankylosés. Puis ils sortent, et elle se retrouve seule, face à cet individu brun, au nez pointu, aux yeux perçants. Il la fait attendre quelques secondes, puis :

– Mademoiselle Charlotte Monteilh ? Asseyez-vous.

Enfin ! Enfin, elle est traitée normalement, par une personne civilisée. Enfin, elle va pouvoir s’expliquer. Enfin, elle sera crue.

– Je suis Marc Werner, responsable de la police locale dans ce quartier. Votre nom me dit quelque chose, Mademoiselle...

Charlotte comprend aussitôt. Son père est un industriel et le policier se rend compte, ce dont les autres crétins sont bien incapables, qu’elle est la fille de quelqu’un d’important.

Cependant, machinalement, il continue à lire en détails la déposition de la jeune fille.

– Prostitution occasionnelle ? Rarolage sur la voie publique ? Non, ça ne va pas... Les imbéciles !

– C’est ce que j’ai tenté de leur expliquer, fit Charlotte en souriant. Comment pourrait-on croire que

– Taisez-vous !

Le ton de Marc Werner a changé.

– Vous n’avez pas à m’apprendre mon métier. Ces accusations ne tiennent pas une seconde. Mais pourquoi cherche midi à quatorze heures ? La vérité suffira, Charlotte Monteilh. Se faire baiser sur la voie publique, même en pleine nuit, c’est de l’outrage à la pudeur caractérisé. Avec votre famille, vos appuis, vous aurez droit au sursis, mais vous imaginez tout de suite le scandale ?

Charlotte pâlit.

– Mais... ne pourriez-vous pas ?

Elle éclate en sanglots.

– Oh, je vous en prie !

Tout ce que le policier vient de lui suggérer défile maintenant devant ses yeux. Certes, elle vient d’échapper aux rudoiements d’une bande de primates. Mais la réalité n’est pas plus réjouissante. Elle se voit jugée, devant un tribunal, et surtout, surtout, elle imagine ses parents, son père, apprenant ce qui s’est passé...

– Je vous prie... N’y a-t-il pas un moyen de ?...

Werner la regarde un instant en silence, puis, en détachant soigneusement ses mots :

– Peut-être... Tout dépend de vous.

Il se lève, s’avance vers elle, la contourne, se place derrière elle et la tient par les épaules.

– Voyons... Laissez-moi réfléchir.

Sa pression s’accentue et ses mains, lentement, descendent vers la poitrine de Charlotte. Instinctivement, celle-ci tente de se dégager, mais Wemer lui glisse l’avant-bras sous le menton et, serrant comme pour l’étrangler :

– Tiens-toi tranquille, petite roulure.

Et de l’autre main restée libre, il se met à lui palper méthodiquement les seins.

– Tu es bien faite, c’est une chance pour toi, fait-il en ricanant.

Quand il la lâche enfin, et qu’il repasse derrière son bureau, Charlotte réalise que son sort est moins enviable encore qu’elle ne l’imaginait. Négligemment, Werner agite un des feuillets de son dossier.

– Au fond, c’est simple : il suffirait de faire disparaître ceci. Tant qu’on n’a pas transmis ton dossier à la police nationale et à la justice... Tu sais qu’on n’est pas toujours très ordonné dans des administrations comme les nôtres...

Elle voudrait supplier, elle ne peut que continuer à sangloter en silence. Elle comprend, pour son malheur, qu’elle est à la merci de ce triste individu.

– Que... que dois-je faire ? eut-elle la force d’articuler.

Il a un sourire insistant et mielleux qui tourne à l’affreux rictus.

– Pour commencer, te déshabiller.

Charlotte veut protester, supplier, mais les mots s’étranglent dans sa gorge. Être nue devant un homme, c’est possible dans une chambre, et s’il s’agit du garçon qu’elle aime, c’est-à-dire Guillaume. Mais ici, dans ce bureau sinistre, poussiéreux ? Devant ce salaud malsain qui profite de son pouvoir ? Elle veut hurler un « Jamais ! » mais aucun son ne sort de sa bouche, et l’autre s’impatiente.

– J’ai dit : à poil, Mademoiselle Monteilh !

La grossièreté de l’injonction forme un contraste ironique avec la courtoisie de l’appellation.

–...à moins que vous ne préfériez que ce soit mes hommes qui s’en chargent ? Vous savez, ils ne sont pas très doux, comme caméristes.

Il est repassé du « tu » au « vous », mais un « vous » assurément railleur. La menace produit l’effet escompté. Charlotte commence à se déboutonner en reniflant pathétiquement. Elle pose son manteau, puis son pull. Werner ne la regarde même pas, affectant de classer une pile de dossiers.

– Vous pouvez garder les bas, indique-t-il seulement avec un coup d’œil, puisque j’ai lu ici que vous avez le bon goût de les préférer aux collants. Il est vrai que c’est tellement plus pratique pour se faire enfiler en deux temps trois mouvements !

Mortifiée, Charlotte exécute le strip-tease exigé et apparaît, telle une odalisque de musée. Elle a un corps sculptural, les seins fermes et le ventre plat, et ses bas sombres, s’arrêtant à mi-cuisse, attirent l’œil vers la touffe discrète, châtain clair, qui couronne l’intersection de ses longues jambes.

Marc Wemer la scrute et lui ordonne de se tourner, avec un « Stop ! » impérieux quand elle se présente de dos. La chute de reins artistement évasée met en valeur les fesses épanouies et pâles de l’héritière Monteilh.

– La croupe est digne des nibards, fait le commissaire, faussement gouailleur, en s’approchant d’elle.

Arrivé à quelques centimètres, il plaque brutalement les deux paumes sur les fesses nues. Longuement, il les pétrit, multipliant des commentaires graveleux qui déconcertent Charlotte, sur l’élasticité et la qualité de la « marchandise » qui devrait certainement « convenir ». Se pressant contre elle, il prend ses seins à pleines mains, cette fois à même la peau.

– Cela dit, ajoute-t-il d’un ton persifleur, il ne suffit pas d’être bien roulée. Encore faut-il avoir quelques dons, si tu vois ce que je veux dire. Parce que, se faire mettre par son coquin, c’est à la portée de tout le monde. Alors, tu vas me montrer ce que tu sais faire. À genoux !

Comme elle hésite, il la gratifie d’une paire de claques sonores. Charlotte comprend qu’elle est vraiment à sa merci. La mort dans l’âme, elle obéit. Werner s’approche d’elle jusqu’à la toucher. Le visage de Charlotte, inondé de larmes, est à la hauteur de sa ceinture. Lentement, il fait glisser le zip de sa braguette.

– Et voilà ! Tu sais ce qui te reste à faire, alors vas-y et ne me fais pas languir, j’ai horreur de ça.

Un an plus tôt, Charlotte aurait à peine compris ces insinuations du commissaire. Depuis, elle a tâté avec Guillaume de tous les raffinements de l’érotisme. Il l’a initiée à la fellation. Avec lui, pour lui, elle y est devenue experte. Elle s’est souvent agenouillée pour lui prodiguer les caresses buccales dont il est friand. Si cet homme l’a obligée à prendre cette position, c’est bien pour...

– Eh bien ! Qu’est-ce que tu attends ? Il faut que je la sorte moi-même ? fait-il en glissant la main à l’intérieur du pantalon.

– Non ! Non ! Jamais !

Cette fois, elle ne s’est pas retenue. Elle se relève, transformée en furie, renverse une chaise. Werner remonte son zip et se dirige vers elle.

– Ah, c’est comme ça ? Espèce de petite garce !

Voulant se protéger, elle bat des mains, toutes griffes dehors. Furieux, le commissaire lui assène une gifle monumentale puis, la prenant à bras-le-corps, se met à la fesser.

– Tu vas voir comment je les traite, les petites traînées, les insolentes.

Il l’entraîne vers la chaise et l’oblige à s’y asseoir à nouveau. D’un geste rapide comme l’éclair, il a saisi la paire de menottes. Tordant les bras de Charlotte par-derrière, il entrave ses poignets en faisant passer la chaînette sous le dossier de la chaise métallique.

– Et maintenant, tu te tiens tranquille ! Tu vas être bien sage, je vais te montrer un petit spectacle édifiant.

Il désigne un moniteur vidéo posé sur son bureau.

– Il y a une petite caméra dans un coin, au rez-de-chaussée. C’est très pratique : je peux suivre les interrogatoires comme si j’y étais. Mais cet écran est un peu étroit, j’ai beaucoup mieux pour toi.

Il ouvre un placard à l’aide d’une petite clé. À l’intérieur, Charlotte aperçoit un moniteur de grande taille, dont Werner lui vante les qualités. Il appuie sur une touche et aussitôt l’image apparaît : Guillaume entouré des policiers. Il a l’air affolé. Le son n’est pas très bon, mais elle distingue à plusieurs reprises un « Tu vas signer ? » prononcé d’une voix avinée, et elle frémit quand l’un des gardiens tire violemment l’oreille du jeune homme.

– On dirait qu’ils s’amusent. Ah, ce sont de grands enfants ! Et si je te livrais à eux ? Je suis sûr qu’ils trouveraient des jeux très amusants, surtout si je te faisais descendre dans cette tenue.

Une fois encore, Charlotte ne peut que tourner vers son tourmenteur un regard éploré, qui en eût attendri d’autres, mais pas le commissaire Werner.

– Excusez-moi deux minutes, Mademoiselle Monteilh !

Il sort et bientôt, elle le voit apparaître sur l’écran. Les hommes en uniforme s’écartent respectueusement. Empoignant la chevelure de Guillaume, il lui renverse la tête en arrière.

– Vous ne lui avez pas encore tiré les vers du nez ? Qu’est-ce que ça veut dire ? Vous mollissez, les gars. Vous ne l’avez même pas déculotté. Tenez, buvez un coup à ma santé mais je veux des résultats.

Il sort une bouteille de vodka qu’il pose sur la table avant de s’éclipser. Quand il rejoint Charlotte, nue et frissonnant sur sa chaise, les hommes se partagent l’alcool dans des gobelets de plastique. Puis deux d’entre eux hissent Guillaume qui doit se tenir debout sur chaise. Ils débouclent sa ceinture et font tomber le pantalon et le caleçon de l’étudiant. D’autres allument leur briquet, le réglant pour donner une haute flamme. Le cœur de Charlotte se serre, et se met à battre très fort quand on approche ces flammes dansantes des parties génitales d’un Guillaume affolé.

– J’espère que les hors-d’œuvre te plaisent, ricane Werner, parce que le plat de résistance est plus corsé.

Elle comprend que des sévices seront infligés à Guillaume tant qu’elle n’aura pas cédé aux ignobles exigences de Marc Werner. Maintenant, sous ses yeux impuissants, voilà qu’on étrangle les testicules de son ami à l’aide d’une sorte de lacet de cuir. Puis celui qui tient ce lien tire d’un coup sec et Guillaume perd l’équilibre, tombant de la chaise dans un éclat de rire général.

– Ramassez-le, ce petit pédé, crie l’angelot, vous voyez bien qu’il est en manque. On peut avoir pitié de lui, quand même !

Le mot « pitié » ranime, un court instant, une lueur espoir dans le cœur de Charlotte. Hélas ! Elle comprend vite la cruelle ironie du policier. Son fiancé est allongé sur le ventre en travers de la grande table. On lui écarte les fesses sous les quolibets et l’un des tortionnaires brandit une matraque, dont il pointe le bout contre l’anus de Guillaume. Charlotte ferme les yeux et les rouvre aussitôt.

– Je vous en prie, fait-elle d’une voix blanche, faites cesser cela tout de suite.

– Tiens, tiens ! Enfin, on devient raisonnable. Mais on ferait mieux d’attendre un peu : ça lui fera du bien de se faire enculer, à ce petit mariolle.

– Je vous en supplie ! Je ferai tout ce que vous voudrez.

– Bon. Nous allons voir, mais tu as intérêt à ne pas me décevoir.

Un cri déchirant sort du moniteur. On commence d’enfoncer la matraque dans l’anus de l’étudiant. Marc Wemer appuie sur le bouton de l’interphone :

– Stop, Rien ne va plus, les gars ! Mais laissez-le comme ça un moment.

Il détache les menottes qui immobilisent Charlotte.

– Comme ça, ma belle, si tu ne me donnais pas satisfaction, il suffirait d’un mot pour que ton chéri se fasse enculer à fond. Allez, viens, maintenant.

Il s’installe confortablement dans son fauteuil et sort sa verge, qui est en érection. Charlotte vient s’agenouiller entre ses jambes. L’éclat cru de la lampe de bureau souligne le galbe de ses épaules et de ses seins. Elle se courbe, prend le membre entre ses doigts et, quand sa bouche délicate entre en contact avec le gland rougeaud, elle ferme les yeux, ce qui n’échappe pas à Werner :

– Hou-là ! Tu faisais moins ta sainte-nitouche quand on t’a alpaguée tout à l’heure avec une pine dans le con. Ouvre grand les yeux, salope, et applique-toi.

Charlotte doit obéir. Elle se soumet aux directives les plus obscènes du commissaire, qui ne se prive pas de commenter sa fellation, comme d’autres une performance sportive. Ce ne sont que des « Plus vite », des « Salive davantage », des « Lèche par-dessous », des « Plus profond » et des « Suce, salope, suce ! ».

Le commissaire aime les traitements rapides et vigoureux. Charlotte n’y est pas habituée. Lorsqu’elle suce le sexe de Guillaume, elle commence par l’embrasser partout, par y promener ses lèvres, et ensuite la langue ; puis elle lèche tendrement les couilles, mordille la hampe, titille le frein, avant de gober le gland, et enfin d’entamer un irrésistible mouvement de succion. Elle s’y entend à distiller le plaisir qu’elle lui donne, à le faire languir en s’éloignant un peu pour contempler le résultat de ses soins... Ensuite, elle le reprend en bouche et le fait aller au plus profond, sans cesser de lui cajoler les bourses, de multiplier les chatouillis coquins... Bref, elle le fait languir le plus longtemps possible.

Avec Marc Werner, rien de tel, et heureusement, car Charlotte eût été dégoûtée de mimer pour lui les jeux amoureux qui appartiennent au secret de ses nuits avec Guillaume. Le policier la tient par les cheveux, lui imprime le mouvement de va-et-vient, l’oblige à accélérer, à aller plus vite, toujours plus vite.

En quelques minutes, Werner est au bord de la jouissance, et Charlotte s’apprête à surmonter sa répugnance pour recueillir et avaler le jet de sa semence. Mais il s’écarte, recule et, pénis en main, dirige son éjaculation en grognant sur le beau visage frémissant de honte.

La jeune étudiante, par réflexe, a fermé les yeux sous l’arrosage obscène.

– Ne bouge pas, reste comme ça ! lui ordonna le commissaire.

Par l’interphone, il appela un certain Bernard, l’un des policiers en civil, lui demandant de faire monter le « suspect ». Le temps de se rajuster, il les fait entrer. Ce que voit aussitôt Guillaume, qui a récupéré son pantalon, c’est sa Charlotte à genoux, toute nue à l’exception de ses bas qui rendent sa nudité plus scandaleuse encore. Ce qu’il voit ensuite, c’est son visage maculé, ses yeux rougis, et les traînées blanchâtres et gluantes sur ses joues, autour de sa bouche.

– Alors, tu n’embrasses pas ta fiancée ? Tu pourrais en profiter pour lécher tout ce qu’elle a reçu dans la figure... Voilà un vrai raffinement érotique, petit con ! Mais nous n’avons pas le temps pour ces amusettes aujourd’hui. D’ailleurs nous avons l’avenir devant nous, ajoute Werner d’un ton menaçant.

Cette assurance tranquille fait frémir les jeunes gens.

– Tu peux te rhabiller, fait-il à l’adresse de Charlotte, tandis que Guillaume est attaché au radiateur par le nommé Bernard, qui s’esquive une fois la chose faite.

Werner se réinstalle à son bureau.

– Voyons, où en sommes-nous ? Attentat à la pudeur, outrage aux bonnes mœurs sur la voie publique. La procédure est simple, dans un cas comme celui-là. Bien entendu, vos familles seront immédiatement mises au courant, ainsi que les autorités universitaires. À moins que....

Le jeune couple est tétanisé. comportiez intelligemment.

– À moins que vous ne vous comportiez intelligemment. Surtout vous, Mademoiselle Charlotte Monteilh. Voyons, vous êtes d’une excellente famille et quant à votre plastique, il n’y a rien à redire. Tout cela joue en votre faveur. Bien sûr, vous aurez encore des progrès à faire, je me comprends. Et pour que vous y parveniez, voyez comme je suis compatissant, je vais me charger de vous...

Marc Werner explique posément à la jeune fille qu’il attend sa visite chaque lundi et chaque jeudi à 22 heures. Si elle ne se présente pas, il sortira le dossier et le transmettra aux services officiels, avec une plainte en bonne et due forme, afin pour que la justice suive son cours.

Sous prétexte d’une formalité, Werner fait emmener Guillaume et, lorsque Charlotte est de nouveau seule avec lui, il lui signifie qu’en outre, au cas où cette perspective ne suffirait pas à la convaincre d’obéir, il ferait arrêter Guillaume et que, cette fois, il n’interviendrait pas pour calmer les ardeurs de ses hommes : son fiancé serait sévèrement et impitoyablement violé.

Charlotte ne fond pas en larmes mais se met à trembler sans pouvoir se contrôler : elle réalise qu’elle est tombée dans la gueule du loup.

III

LE « COMMISSAIRE » EST EXIGEANT

Ils rentrent chez eux à pied, au cœur de la nuit. Ils s’allongent mais ne peuvent trouver le sommeil avant l’aube. Vers midi, ils se réveillent. C’est samedi. Charlotte ne peut s’empêcher de décompter les jours : lundi, déjà, il lui faudra se livrer à nouveau à cet homme...

Elle n’a pas le courage de rapporter à son ami l’ultime menace proférée par le policier. Guillaume cherche désespérément le moyen d’échapper au chantage de Wemer, alors que Charlotte sait déjà qu’il n’y a rien à faire, qu’ils se heurtent à trop forte partie, bref qu’ils sont à sa merci. Le week-end est mome et toute la journée de lundi Charlotte ne pense qu’à ce qui l’attend le soir même.

À 21 h 45, elle se présente au local des policiers municipaux. Elle n’a pas voulu que Guillaume l’accompagne. Werner étant occupé, on la fait attendre. Bizarrement, alors qu’elle redoutait, de la part des hommes de garde, divers quolibets et rires égrillards, elle est bien traitée, ce qui lui donne la désagréable impression d’être un peu la maîtresse officielle du patron.

Elle doit attendre une heure avant d’être introduite dans le bureau de Wemer qui est visiblement préoccupé. Il lui enjoint de se déshabiller « rapidement ».

Charlotte porte cette fois des sous-vêtements de dentelle, noirs comme ses bas.

– Reste comme ça, fait-il, c’est bandant !

Comme le vendredi précédent, elle s’agenouille et prend en bouche la verge que le spectacle de son strip-tease a déjà érigée. Comme elle commence à la sucer, ayant hâte d’en finir, avant qu’il ne lui en ait donné l’ordre, il attrape une mèche de ses longs cheveux blonds et, les yeux dans les yeux :

– Le problème avec toi, ma petite, c’est que tu ne sais pas obéir. Il faudra bien que tu apprennes, pourtant, et vite ! si tu ne veux pas te retrouver en correctionnelle pendant que ton concubin se fait défoncer le trou du cul. Alors, reprenons, pas d’initiatives, fais ce qu’on te dit de faire, un point c’est tout ! Excite-moi ici, avec la langue, doucement. Encore, encore. Jusqu’à ce que je te dise d’arrêter. Et ne ferme pas les yeux. Regarde-moi. Et souris !

Les indications se multiplient, précises, tatillonnes. Marc Werner est au comble de l’excitation quand il ordonne à Charlotte de le sucer pour le faire jouir. Il ne met que quelques secondes à éjaculer à gros bouillons dans sa bouche, exigeant qu’elle ingurgite la totalité de son sperme.

– Tu as eu raison pour les bas, ajoute-t-il tandis qu’elle se rhabille. Porte-les à chaque fois. Laisse-moi, maintenant. À jeudi !

Le mois de mars se passe ainsi. Chaque lundi, chaque jeudi, Charlotte se rend chez Werner et s’astreint à cette fellation obligatoire.

Si la jeune fille paie de sa personne, c’est son compagnon qui vit le plus mal cette situation. Sans tarder, il s’est enquis des moyens d’échapper aux honteuses exigences de ce policier. On murmure beaucoup, en ville, à propos de cette unité de maintien de l’ordre créée par le Conseil municipal. Sur ses méthodes, sa brutalité, et l’absence de contrôle. Quant à Werner, ex-commissaire dans la police républicaine, il en aurait été exclu à la suite d’une affaire trouble.

Malheureusement, Guillaume, fort de son bon droit, cogne contre le même mur : le dossier brûlant de cet outrage à la pudeur qui vaudrait aux amoureux imprudents une rupture immédiate avec leurs familles respectives.

Ainsi, le ver est dans le fruit. Petit à petit, les relations de Guillaume et Charlotte commencent à se détériorer. Implicitement, il l’accuse d’une certaine complaisance dans sa façon d’obtempérer à la règle édictée par Werner. Secrètement, elle lui en veut de porter de telles accusations, sachant qu’elle s’y plie pour lui éviter un surcroît de sévices, un viol révoltant — cette menace qu’elle a préféré ne pas divulguer à Guillaume.

À mesure que les semaines passent, celui-ci se montre de plus en plus sombre, pressant Charlotte de questions lorsqu’elle revient de son rendez-vous bihebdomadaire.

– Ce type me dégoûte, lui jure-t-elle pourtant. Heureusement, ça se passe très vite. J’entre, je le fais, je passe aux toilettes pour m’éponger le visage et je fiche le camp aussitôt. Si je rentre plus tard, c’est qu’il me fait poireauter parfois trois quarts d’heure.

Ce que Charlotte cache soigneusement à son ami, c’est que trois fois sur quatre désormais, Werner jouit dans sa bouche et l’oblige à tout avaler. Elle ne lui a pas raconté, non plus, la fois où il s’est amusé à la filmer au caméscope, pendant la fellation. Mais le pis, l’inavouable, c’est que cette étudiante de bonne famille s’est presque accoutumée, qu’elle a l’impression en se rendant dans les bureaux de la police locale de « faire son devoir », qu’elle s’attache à l’accomplir le mieux possible, considérant bientôt comme une récompense la satisfaction que Marc Werner lui exprime ou lui laisse entendre par ses grognements. D’où lui vient cette étrange perversion ? Désormais, chaque fois qu’elle se met en petite tenue et s’agenouille pour remplir sa tâche, elle éprouve un sentiment ambigu où la honte se mêle au plaisir.

Comme ces bourgeoises qui n’ont pas conscience d’avoir trompé leur mari si elles se contentent de sucer leur amant, elle considère ces pipes forcées comme des écarts véniels, ce qui, ajouté à son perfectionnisme naturel, la conduit finalement à trouver la corvée presque agréable. Cependant, elle ne voudrait pour rien au monde le reconnaître, même vis-à-vis d’elle-même.

Vers la fin de mars, un mois s’est écoulé depuis la nuit fatale, lorsque, un jeudi soir, Guillaume et Charlotte se rendent au cinéma. La jeune fille a calculé qu’elle aura juste le temps de se rendre ensuite au commissariat. Elle estime qu’elle ne risque rien : Werner ne la reçoit jamais à l’heure dite, mais en général avec une bonne demi-heure de retard. Hélas, ce soir-là, tout joue contre elle : le film plus long que prévu, le temps passé sans qu’elle s’en aperçoive, et pour une fois, le commissaire qui l’attend quand elle arrive en courant, l’horloge du local marquant 22 h 12. Les plantons ont reçu l’ordre de « la faire monter directement ».

Werner, assis sur son fauteuil, une cigarette fatiguée aux lèvres, a son air des mauvais jours. D’emblée, Charlotte tente de se disculper, mais il la coupe :

– Je n’accepte aucune excuse, et sache que je n’en accepterai jamais. À poil !

L’étudiante se mord les lèvres et s’exécute précipitamment. Puis elle s’approche du bureau. Comme d’ordinaire, au-dessus de ses bas noirs à motifs floraux, elle a gardé ses dessous, slip et soutien-gorge de satin grenat. Sa soyeuse chevelure blonde est réunie en chignon, ce que Marc Werner lui a défini comme la coiffure la plus adéquate de la fellatrice. Plus sombre que jamais, il l’interpelle :

– J’ai dit « À poil ! », Mademoiselle Monteilh.

Il prend un malin plaisir à la dénommer ainsi, voire à la vouvoyer, dès qu’il s’apprête à être désagréable. Charlotte hésite, dégrafe d’abord son-soutien-gorge, puis fait glisser sa petite culotte, et enfin, sur un signe nerveux du policier, les bas. Il ne lui reste qu’un fin collier doré, auquel est suspendu un petit crucifix. Elle veut s’agenouiller, mais il l’arrête d’un geste :

– Reste comme tu es.

Elle est debout, les bras ballants, ne sachant quelle contenance adopter, soudain gênée d’être aussi nue dans ce bureau poussiéreux, envahi de dossiers et d’archives rébarbatives. Elle frissonne, et le téléphone retentit. Werner répond, en prenant son temps, à une longue communication de service. Puis il repose le combiné et se met à fouiller sur son bureau, sans plus prêter la moindre attention à la jeune fille dévêtue, à la beauté sculpturale de ce corps dont chaque parcelle est prometteuse de tant de voluptés.

Volontairement, il la laisse attendre ainsi, se balançant d’un pied sur l’autre, esquissant une attitude pour l’abandonner aussitôt, croisant les bras pour les décroiser, mais ne soufflant mot

– J’ai l’impression que tu n’as rien compris, expliqua-t-il soudain. Si tu crois que je te fais venir ici uniquement pour me faire tailler une pipe par une salope de dix-neuf ans, tu te trompes. J’ai d’autres suceuses à ma disposition, je n’ai qu’à claquer des doigts. Tu es bien foutue, d’accord, mais ça ne suffit pas. Tu viens ici pour apprendre l’obéissance. C’est cela le plus important. Or, la véritable obéissance ne souffre pas le moindre retard. Toutes les fois précédentes, même si je ne t’ai pas reçue à l’heure dite, je sais que tu as été ponctuelle. Dans le cas contraire, d’ailleurs, tu aurais été punie.

Charlotte a un frémissement qui n’échappe pas au fonctionnaire.

– Qu’y a-t-il ? Tu feins de t’étonner ? Nous avons de grands projets pour toi, Charlotte, mais ils exigent une docilité absolue. Depuis plusieurs semaines, tu es en stage, en quelque sorte. Je suis vraiment désolé que tu aies commis aujourd’hui ta première grave infraction, méritant ainsi ta première punition. Voyons, quelle heure était-il quand tu es arrivée ?

Elle avoue l’heure exacte, devinant qu’il ne servirait à rien de tenter de se défiler.

– Douze minutes de retard ! fait Werner. Nous retiendrons donc le chiffre 12.

Il fouille dans ses tiroirs et en extirpe un instrument de cuir sombre.

– Ah, excellent ! On n’arien trouvé de mieux pour punir les petites filles en faute. Avez-vous déjà goûté de la cravache, Mademoiselle Monteilh ?

Charlotte secoue la tête et il l’oblige à venir contre le bureau, à se courber, à poser sa poitrine parmi les dossiers en désordre, à étendre les bras en croix, les doigts accrochés aux bords du rectangle de bois. La main du quadragénaire court sur sa peau, de la nuque au creux de l’entrejambe. Une caresse dont il ne l’a jamais gratifiée, mais assortie d’un commentaire qui en dément l’éventuelle tendresse :

– Quel dommage ! Une peau si fine, être obligé de l’abîmer !Que veux-tu, j’espère seulement que la leçon sera profitable. Il faut souffrir un peu pour devenir obéissante.... Nous avons dit douze coups. Un par minute de retard, ça me semble honnête, non ?

– Oui, Monsieur.

D’emblée, dès leurs premières rencontres, il a exigé qu’elle l’appelle « Monsieur ». Malgré elle, Charlotte a donc approuvé le principe de la punition. Elle imagine que ce sera une sorte de fessée, un peu plus cuisante simplement.

Le premier coup s’abat sur la face postérieure de ses cuisses. Elle crie presque mais réussit à se maîtriser. Le deuxième l’atteint à la limite inférieure de ses fesses, là où se forme un pli si gracieux en position debout. On n’entend rien que le claquement sec du cuir entamant la peau. Après quoi Werner s’attaque au dos, aux omoplates, à la chute des reins, pour revenir au cul qu’il cingle à la volée quatre ou cinq fois de suite. Là, Charlotte ne peut s’empêcher de hurler de douleur. Elle croit qu’il la cisaille, la brûle au fer rouge, la déchire au rasoir.

– Tu peux crier, va, j’aime bien ça ! lui lance-t-il en assenant les derniers coups.

Quand il s’arrête, Charlotte pleure à chaudes larmes, et Marc Werner croit devoir expliquer, ce qui n’en est que plus inquiétant :

– Tu auras sûrement l’occasion de t’en apercevoir, il y en a avec qui tu n’auras pas intérêt à gueuler ainsi. Moi, ça m’est égal, une belle pouliche qui hennit quand on la fouette, ça m’excite plutôt, surtout quand elle a une croupe comme la tienne !

Charlotte sent qu’il s’est approché d’elle et a sorti son sexe. Il la prend par les hanches, presse son gland contre sa vulve et l’enfile sans que l’étudiante manifeste la moindre résistance. Elle ne se débat pas même quand il écarte largement ses fesses charnues, heurtant son ultime pudeur en mettant au jour, tandis qu’il la besogne, toute la raie anale, et entrouvrant son œillet brun.

Elle est, à vrai dire, trop soulagée que son supplice ait pris fin, et aussi trop endolorie, pour ne pas considérer ce viol comme un moindre mal. En cet instant précis, elle craint moins l’intrusion de ce membre épais dans son vagin que les rudoiements manuels, pincements et autres griffures d’ongles, sur les zones vulnérables de sa peau martyrisée par la cravache. Heureusement, Werner est assez échauffé pour qu’au bout d’une dizaine de va-et-vient réguliers, elle le sente gicler en elle. Il se retire.

– Allons, viens ici, il faut que tu apprennes ça aussi...

Il la fait agenouiller et cueillir entre ses lèvres sa verge encore poisseuse.

– Lèche bien ! Ne laisse « nulle place où la langue ne passe et repasse »... C’est normal que tu nettoies bien à fond, quand on t’a fait l’honneur de jouir.

Comme un filet de sperme coule au long de sa cuisse, Charlotte a l’autorisation d’aller procéder aux toilettes à ses ablutions. Après quoi, Marc Werner consent à lui en révéler un peu plus.

– Pour l’obéissance, ça laisse encore à désirer, mais je suis sûr que la cravache aura sur toi la meilleure influence, persifle-t-il. Pour le reste, tu es très belle, tu corresponds à ce que je cherche. Mademoiselle Monteilh, le moment est bientôt venu de faire votre entrée dans le monde.

Ce soir-là, quand elle retrouve Guillaume, Charlotte n’ose lui avouer de quelle façon elle a été prise, à même le bureau sordide du commissaire. Mais quand elle se déshabille, elle doit bien laisser voir à son compagnon les traces rougeâtres et bleutées qui ornent ses cuisses, son dos et ses fesses.

– Mon Dieu, s’écrie le jeune homme, sincèrement effrayé. Que t’a-t-il fait, ce salaud ?

Tandis qu’il la tamponne délicatement d’un coton imbibé d’antiseptique, Charlotte, allongée à plat ventre sur le lit, raconte tout. Elle reste évasive quant aux détails, mais n’a pas le courage d’omettre le curieux avertissement du policier. Grimaçant alors que Guillaume lui soigne une zone particulièrement sensible, elle avoue :

– Il me parle comme un rabatteur dont je serais le gibier.

Comme effrayée elle-même de la justesse de l’expression, Charlotte se tait, puis répète plusieurs fois, se pénétrant d’une évidence trop longtemps négligée : « C’est cela... C’est exactement cela ! ».

– Voyons, ma douce, fait Guillaume en se courbant pour embrasser sa peau meurtrie.

Sa bouche frôle le dos et s’attarde sur le double dôme des fesses. Sa langue suit le parcours sinueux des striures et humecte tendrement les écorchures encore rosées. Insensiblement, les longs baisers de cette thérapie érotique se font de plus en plus fiévreux. Guillaume ne peut résister et s’insinue dans la chaleur du sillon fessier. Lui aussi, comme Marc Werner un peu plus tôt, il écarte les deux masses de chair, mais avec une vénération telle que Charlotte soupire, ferme les yeux et le laisse faire. Sa bouche descend là où elle n’a jamais osé s’aventurer. Est-ce pour effacer le viol subi par sa fiancée ? Ou bien pour s’assurer la propriété d’un territoire dont il n’a plus l’exclusivité, mais dont il entend garder le contrôle ? Son lent baiser en spirale aboutit à l’orifice anal de Charlotte, et la langue de l’étudiant en parcourt fébrilement les plis, chatouillant interminablement cette zone sensible et s’enfonçant par à-coups au centre du cratère.

Les doux murmures de l’étudiante sont un signe suffisant de sa satisfaction, qu’elle souligne encore en s’écartant elle-même les fesses pour que son ami puisse officier librement. Puis elle surélève légèrement son bassin, adoptant une position qui, juste sous le délicieux anus fêté par Guillaume, dévoile la fente entrebâillée.

Le garçon comprend qu’elle ne pourra se retourner complètement, ce serait trop douloureux pour elle ; alors sa bouche avide et amoureuse suit la fine couture du périnée pour rencontrer la vulve déjà inondée. Il plaque les lèvres contre ce qu’ils appellent parfois son « coquillage » ou son « fruit de mer ». Arrondissant les lèvres en ventouse, il en aspire le flux épicé, et se met à lécher avec passion. Charlotte se tortille sous cet exquis supplice, mais le plus excitant pour lui, ce sont ses râles voluptueux quand il se met à sucer le bouton du clitoris émergeant de son capuchon de chair. Sa langue se fait tour à tour lascive et agressive, cernant le délicat organe érectile, le baignant de salive et l’aspirant inexorablement. Un petit cri plus aigu de Charlotte, assorti d’un vif tremblement et d’une onde de chaleur presque palpable, lui signale qu’elle vient de jouir.

Ils s’effondrent sur le lit, mais la jeune fille refuse catégoriquement d’en rester là. Elle caresse la verge de Guillaume qui n’a pas cessé de bander et, se mettant à quatre pattes, elle-veut à toutes forces qu’il la prenne ainsi, en levrette, comme l’autre l’a fait. Pour elle, c’est évident, il s’agit d’oublier Werner. Très vite, sa main droite vient, entre leurs jambes, saisir les testicules brinquebalants de Guillaume : entre eux, c’est le signe convenu pour qu’il sache qu’il peut éjaculer dès qu’il le souhaite, Cependant, sans énergie excessive par égard pour les meurtrissures dont le beau corps est constellé, le garçon continue quelques minutes à aller et venir. Puis il décharge plus fort que jamais en elle.

Elle a complètement oublié le commissaire Werner. Hélas, celui-ci ne va pas tarder à se rappeler à son bon souvenir.

IV

DÉBUTS DANS LE MONDE

Le lendemain matin, vers onze heures, ils sont encore au lit lorsque retentit la sonnerie du téléphone. Charlotte reconnaît la voix grinçante du commissaire. Il dispose donc de leur numéro, ce qui n’est en rien étonnant :

– Comment allez-vous, Mademoiselle Monteilh ? fait-il avec un ricanement de mauvais augure.

La jeune étudiante, complètement moulue par ce qu’elle a subi, s’est assise au bord du lit pour répondre. Guillaume admire son corps nu, le profil de ses seins, la courbe de sa hanche.

– Prépare-toi, poursuivit Werner. C’est pour demain soir. Ton petit copain est invité aussi. Naturellement, c’est le genre d’invitation que vous n’avez aucun intérêt à décliner, tu m’as compris, n’est-ce.pas ? Mes hommes passeront vous prendre à vingt heures.

Dès qu’ils ont raccroché, Guillaume s’enquiert, anxieusement :

– Que me caches-tu ? De quoi s’agit-il ?

Elle se retourne, une ombre de lassitude dans le regard.

– Il m’a parlé de « débuts dans le monde », soupire Charlotte. Mais dans quel monde ? Mon Dieu ! si nous pouvions fuir loin d’ici...

– Fuir ? Bien sûr, ce serait un rêve de lui échapper. Mais tu sais bien que nous ne pouvons pas. Où irions-nous vivre ? Que deviendraient nos études ? Charlotte, mon amour, j’ai bien peur que nous ne soyons obligés d’en passer par les exigences de ce salaud.

Charlotte se rembrunit et baisse les yeux.

– C’est comme si ça ne te faisait rien de me savoir à la merci d’un type pareil.

Elle s’étend et sa somptueuse poitrine s’ébroue, éveillant le désir de Guillaume qui veut la caresser. Mais elle se dérobe d’un « Arrête, pas maintenant » que le garçon ressent comme un de ces coups de cravache qu’il il n’a pas reçus, tandis que Charlotte hésite à lui révéler ce qu’il ne sait pas encore : les sévices qui lui sont promis, à lui comme à elle, si elle n’obéit pas, et la nature des humiliations sexuelles que Werner lui a imposées.

Une fois encore, elle préfère ne rien dire, et pour atténuer l’effet de son geste d’humeur, prend dans sa main la verge de Guillaume qui s’est dressée, et la masturbe lentement.

– Excuse-moi de ne pas te sucer, ça me rappellerait trop...

– Je sais, l’interrompt-il en lui flattant la nuque entre ses fins cheveux dorés.

Elle accélère le mouvement, mais il met longtemps à éjaculer. Il revoit son visage en larmes, souillé de sperme, il l’imagine prodiguant des caresses buccales à Marc Werner, et ces images détestables viennent s’interposer entre elle et lui, gâchant son plaisir.

Le même jour, en fin d’après-midi, Guillaume rentre seul de la fac quand il se fait héler par la concierge de leur immeuble, la revêche Madame Steinhauer.

– On a apporté ça pour vous, dit-elle en lui présentant un large paquet sobrement emballé.

Sur le coup, il ne pense pas à s’enquérir du porteur ou du coursier. Plus tard, plus curieuse, Charlotte pose la question et apprend qu’il s’agissait d’une jeune femme très polie, en blouson de cuir. Pour l’instant, Guillaume se met en devoir de déballer l’envoi inattendu.

Ce sont des vêtements. Un costume masculin noir, façon smoking, avec accessoires, et une robe du soir immaculée, une cape féminine, des dessous féminins également blancs et une paire de bas couleur whisky. Un message anonyme est épinglé à la cellophane :

« Voici vos tenues pour demain soir. Soyez ponctuels. »

– C’est bizarre, constate Charlotte dès qu’elle est rentrée. C’est comme si nous étions vraiment invités à une soirée mondaine. Que peuvent-ils bien mijoter ? En tout cas, j’ai peur que nous n’ayons pas le choix...

– Je ne t’ai jamais vue en robe du soir, remarque Guillaume le cœur serré. Je suis sûr que ça t’ira très bien.

Ils essaient leurs tenues de soirée et dînent ainsi en tête à tête. Le nœud papillon de Guillaume amuse même Charlotte, dont la robe serrée à la taille ménage un profond décolleté, mettant sa poitrine en valeur comme jamais. Tout se passe comme si la nouveauté de ces accoutrements leur faisait oublier les circonstances insolites dans lesquelles ils les ont reçus.

– Comment a-t-il pu choisir les bonnes tailles ? s’interroge la jeune fille, avant de se souvenir que, lors d’un de leurs rendez-vous forcés, elle a dû remplir une fiche signalétique, complète et tatillonne, indiquant ses mensurations exactes.

Ce soir-là, ils font l’amour rapidement, mais le cœur n’y est pas, le plaisir se refuse. Charlotte gémit un peu, Guillaume ne jouit pas.

– Veux-tu ma bouche ? fait-elle à voix basse, façon élégante de lui proposer une fellation.

Mais il préfère décliner cette générosité. Toujours l’image obsédante de Charlotte à genoux devant Werner... Et puis cette anxiété, cette peur lancinante de la soirée annoncée, comme avant de se rendre chez le dentiste, qui l’envahit à chaque fois qu’il y pense, sachant bien qu’il n’a aucune chance d’échapper à ce piège diabolique.

Il est 19 h 50, le lendemain, quand on toque à leur porte. Ils ont revêtu la tenue imposée. Ils reconnaissent aussitôt les deux individus patibulaires, en imperméable et chapeau mou, venus les chercher : ce sont les policiers en civil, les hommes de main de Marc Werner. Le premier émet un sifflement :

– Dis-donc, Gérard, nos tourtereaux sont endimanchés.

– Forcément. ricane l’autre. C’est le grand jour pour eux, ne l’oublions pas !

Ils pouffent tous deux en emmenant le jeune couple. En descendant l’escalier en colimaçon, ils croisent le locataire du second, qui a l’air ébahi de les voir en pareil équipage. Sans parler de Mme Steinhauer, cerbère vigilante à travers l’interstice des rideaux à fleurettes qui ornent la porte vitrée de sa longe.

Guillaume et Charlotte sont invités à s’asseoir à l’arrière de la voiture banalisée, qui démarre aussitôt vers sa destination inconnue.

Pendant le trajet, Guillaume tient sa main sur le genou, puis sur la cuisse de Charlotte, serrant tendrement, caressant discrètement. La voiture atteint bientôt les faubourgs, et le nommé Gérard se retourne, lançant aux étudiants deux cagoules de velours noir.

– Enfilez ça, et pas de blague ! Entre nous, vous avez plutôt intérêt à ne pas savoir où nous allons.

Dès qu’ils sont aveuglés, Bernard embraie. Le parcours de la voiture est sinueux, mais Guillaume a la nette impression qu’ils empruntent des routes ascendantes — une des celles qui mènent aux luxueuses villas postées sur les hauteurs, aux environs de la grande ville.

Lorsque la voiture s’arrête et qu’ils ont la permission d’abandonner leurs cagoules, ils sont dans un garage où sont déjà rangées plusieurs véhicules. Impossible de reconnaître en quoi que ce soit le lieu où ils ont été conduits ! Bernard sort un talkie-walkie, au moyen duquel il s’adresse aussitôt à son patron. Quelques instants plus tard, un jeune homme d’une trentaine d’années, moustache et costume sombre, fait son apparition. Son « Veuillez me suivre ! » n’est ni obséquieux, ni autoritaire. Les jeunes gens obtempèrent, constatant aussitôt que les deux policiers ne les accompagnent plus : leur mission s’arrête là. Emboîtant le pas au moustachu, ils gravissent un escalier débouchant sur un corridor, qui mène dans un hall.

L’endroit est somptueux. Un dallage de marbre étincelant, des colonnades, d’immenses plantes vertes et un long tapis rouge sur lequel ils s’avancent, main dans la main.

– Comme ils sont touchants ! fait une voix qui semble sortir des murs.

C’est Marc Werner, sanglé dans un smoking un peu étroit pour lui, l’antenne d’un talkie-walkie émergeant de l’une des poches.

Le commissaire fait mine de baiser la main de Charlotte, puis il la prend par le bras, entraînant Guillaume à leur suite. Le petit groupe pénètre dans un vaste salon où une quarantaine de personnes sont réunies.

– Venez, précise Werner, que je vous présente au maître des lieux.

Il va dire quelques mots à l’oreille d’un personnage imposant, au smoking chamarré de décorations, et fait signe au couple de s’avancer.

– Monsieur le Président, énonce-t-il avec cérémonie, je vous présente Charlotte, dont je vous ai déjà parlé, et... son ami.

Tandis que Charlotte s’incline comme les usages, pense-t-elle, l’exigent, Guillaume en reste abasourdi. Non seulement il est traité en quantité négligeable, à peine présenté à leur hôte, mais il vient de reconnaître celui-ci : le très respecté Président de Cour d’Assises Bouqueton.

Auprès de cet homme à la calvitie presque intégrale, au sourire patelin et aux doigts boudinés, se tient une femme en chignon, couverte de bijoux en or, et qui n’a pas atteint la soixantaine.

– Mon épouse, fait le magistrat en la présentant aux étudiants.

Nicole Bouqueton toise silencieusement Charlotte et tend une main sèche à Guillaume, qui effleure des lèvres un de ses diamants.

– Si vous voulez vous rafraîchir, fait le Président en claquant des doigts.

Guillaume ne peut s’empêcher de sursauter en apercevant la jeune personne brune qu’il vient de héler et qui fait le tour de l’assistance en tenant un plateau de flûtes de champagne. Cette piquante beauté ne doit pas être beaucoup plus âgée qu’eux et, surtout, elle est à demi nue : elle porte seulement, en guise de pagne, un tissu soyeux accroché autour des reins. Elle s’avance, ses seins aux pointes brunes se balançant mollement, et Guillaume remarque aussi, autour de son cou, un collier qui n’a rien d’un bijou : une lanière de cuir ornée d’un anneau comme un collier pour chien.

Charlotte est-elle moins surprise que son compagnon ? Toujours est-il que l’un comme l’autre, saisissant une flûte, s’attachent à dissimuler leurs réactions. Un peu plus tard, ils prennent conscience que toutes les jeunes filles préposées au service sont aussi ravissantes et dévêtues que celle-là.

Guillaume ne peut s’empêcher d’imaginer Charlotte parmi elles, allant d’un groupe d’invités à un autre comme une servante, ou plutôt comme une esclave antique dont elles portent le très léger costume. Mais non ! Pourquoi lui aurait-on. demandé de se présenter dans cette robe qui doit provenir d’un grand couturier ?

Ils s’éloignent. Werner, goguenard, ne les lâche pas d’une semelle.

– Alors, les enfants, ironise-t-il, quel effet ça vous fait d’être reçus dans le grand monde ?

– Drôle de grand monde ! fait Charlotte entre ses dents, alors que passe près d’elle une des hôtesses, d’origine eurasienne, aux seins cuivrés et pointus.

Le commissaire rit de bon cœur, levant sa flûte comme pour porter un toast.

– Charlotte, proclame-t-il, tu es parfaite en oie blanche au bal des déb’ ! C’est plutôt drôle quand on connaît tes talents intimes... Tout ce que tu sais faire avec cette jolie bouche...

Guillaume lance un regard noir au policier qui insiste :

– Il est jaloux, le petit fiancé ? Il vaudrait mieux pas, ça pourrait mal finir pour lui. Il devrait prendre exemple sur Charlotte, qui a fait un bon apprentissage, elle. Elle a appris les vertus de l’obéissance aveugle, n’est-ce pas Charlotte ?

– Taisez-vous, s’il vous plaît.

– Allons, ne faites pas votre mijaurée, Mademoiselle Monteilh. Pour l’instant, vous pouvez parader dans une robe de je ne sais qui, devant des notables qui se contentent de loucher dans votre décolleté, mais tout à l’heure...

Il baisse la voix et s’approche de son oreille :

– N’oublie pas qu’à la moindre incartade, tu aurais droit à une punition bien plus dure que l’échantillon de l’autre jour. Quant à ton concubin, il est logé à la même enseigne. Tu peux lui conseiller d’être docile, sinon... Quoi qu’on vous ordonne, obéissez ! Après tout, c’est facile, ça ne demande pas beaucoup d’imagination. Ah, excusez-moi !

Il les quitte alors, sur un signe discret de la présidente Bunqueton. Les deux étudiants regardent autour d’eux. Mise à part la présence des filles en pagne, la réunion est parfaitement mondaine. Le vaste salon bourdonne de conversations dont les bribes qui leur parviennent ne signalent que le caractère anodin. La plupart de ces hommes en smoking sont au moins quadragénaires, si l’âge moyen de leur compagnes doit se situer une dizaine d’années en-dessous. Par une large ils ils constatent qu’une salle voisine est aménagée pour le dîner : des domestiques s’y affairent déjà, autour d’une dizaine de tables rondes somptueusement dressées. L’heure des agapes est manifestement imminente. Mais de nouveau, Marc Werner est près d’eux, accompagné de la maîtresse de maison, qui scrute Guillaume en plissant les yeux, un peu comme un rapace qui a repéré un rongeur, pense-t-il.

Nicole Bouqueton complimente le policier :

– Une bonne recrue, dirait-on ! Jeune homme, nous allons passer à table, mais pour ma part, je m’astreins à un régime très strict. Ce sera donc l’occasion de faire connaissance. Je vous laisse entre les mains de Raphaël, puis je vous rejoins.

Elle désigne du doigt le factotum qui est venu les chercher au garage et qui est posté contre une colonne. Fort à propos, un « Madame est servie » interrompt alors la rumeur feutrée de l’assemblée. On entend s’entrechoquer des flûtes de cristal, puis, sortant de haut-parleurs invisibles, retentit une valse viennoise. Mme Bouqueton entraîne ses invités, suivie du Président qui, cérémonieusement, a tendu le bras à... Charlotte !

La jeune fille, à la table d’honneur, est placée à la gauche du magistrat, l’épouse de celui-ci étant à sa droite. Une chaise reste vide, celle de Guillaume probablement. La Présidente s’attarde une dizaine de minutes, puis s’excuse.

Ce délai a suffi à Raphaël pour conduire Guillaume au premier étage de la monumentale demeure. Après avoir traversé un dédale de couloirs, le factotum s’arrête devant une porte qu’il ouvre avec une des clés de son trousseau. Ils se retrouvent dans une antichambre. Une autre clé, et il introduit le jeune garçon dans un cabinet meublé d’un tabouret, d’un portemanteau et de plusieurs cintres.

– Je vous conseille de vous mettre en tenue sans plus attendre, Monsieur.

Et comme Guillaume lui lance un regard interrogatif, Raphaël daigne lui préciser très simplement :

– Vous ne gardez rien.

Aussitôt, Guillaume est enfermé à clé. Il y a une deuxième porte, que le jeune homme tente aussitôt s’ouvrir en vain. La configuration du lieu évoque les vestiaires d’un centre médical, comme celui où il a passé une visite au début de l’année. Une infirmière lui a donné la consigne de se mettre « en slip ». Ici, c’est plus radical.

Guillaume, qui a tant appréhendé cette soirée pour Charlotte, commence à comprendre qu’il est lui aussi sur la sellette. Les menaces de Werner résonnent encore à ses oreilles. Il n’a plus qu’à s’exécuter. Il se déshabille lentement et, quand il est nu, s’assoit sur le tabouret. Un peu plus tard, Madame Nicole Bouqueton quitte la table, abandonnant les mets de choix qui s’annoncent pour une autre pâture.

V

LES CAPRICES DE LA PRÉSIDENTE

Le dîner est d’un raffinement exquis. Si les circonstances de sa venue étaient autres, si elle n’était arrivée contrainte et forcée, si Guillaume était à ses côtés au lieu de se trouver exclu et mystérieusement livré à leur hôtesse, Charlotte pourrait y trouver un plaisir sans mélange. Marc Werner (« le flic », comme elle le nomme dans son for intérieur) étant attablé à l’autre bout de la grande pièce elle s’imagine être débarrassée de lui. À ses côtés, le Président Bouqueton entretient une conversation aussi fine que cultivée. Il l’a d’abord interrogée sur ses études, sur ses goûts littéraires, musicaux, artistiques. Ce sexagénaire au triple menton et à la bedaine encombrante affiche une bonhomie qui contraste, bien sûr, avec la brutalité de Werner et de ses sbires. Peut-elle pour autant se fier à lui ? Charlotte en nourrit l’illusion, le temps de ce repas. Peut-être, imagine-t-elle, ce juge intègre n’est-il pas au courant des manières frustes de ceux qui travaillent pour son compte... Peut-être les policiers outrepassent-ils les ordres, et peut-être même doit-elle se plaindre d’eux au maître des lieux ? Mais peut-elle oublier la manière très particulière dont son invitation leur a été formulée ? Toutes ces pensées se bousculent dans sa tête, tandis que son adipeux voisin se répand en propos affables.

Et pourtant, l’atmosphère est étrange ! Tandis que des serveurs en tenue sombre jouent les échansons, les jeunes odalisques presque nues apportent les plats, dans l’indifférence générale. La grivoiserie n’est pas de mise : partout ailleurs, elles essuieraient des commentaires sur leur physique, surtout cette rousse aux seins lourds qui se penche maintenant à la droite de Charlotte pour lui proposer un filet de bœuf en croûte. Qui sont ces filles ? Sont-elles rémunérées pour leur service ? Charlotte croise le regard perçant d’une jeune femme brune, aux cheveux courts, qui est placée en face d’elle. Le même regard que la Présidente... et ce n’est en rien surprenant :

– On ne vous a pas présenté ma fille, ma petite Charlotte ? s’étonne le Président. Diane !

– Vous savez bien, Père, réplique l’interpellée, que nous sommes appelées à faire connaissance.

Diane a dans les vingt-six, vingt-sept ans. Mince, bronzée, les épaules nues émergeant d’une robe fourreau noire, elle impressionne d’emblée Charlotte par son regard à la fois ardent et ironique.

– Vous être très belle, déclare Diane en déshabillant des yeux la blonde étudiante. J’espère que la soirée vous plaît.

– Je regrette seulement que mon fiancé ne soit pas près de moi, ose Charlotte.

– Ne vous tracassez pas pour lui, réplique Diane avec un sourire qui découvre une rangée de dents carnassières. Je parie qu’il est en train de vivre une expérience qu’il n’oubliera pas de si tôt.

Charlotte baisse les yeux, tente de saisir une bouchée, mais elle n’a aucun appétit.

– Buvez donc, fait Diane Bouqueton. Vous en aurez, peut-être besoin tout à l’heure...

– Tut, tut !

Le Président signifie ainsi à sa fille qu’il n’entend pas qu’on évoque déjà la suite de la soirée. Comme pour effacer ce que l’avertissement de Diane a de menaçant, il se penche vers Charlotte pour lui chuchoter à l’oreille :

– Ma fille a raison, Charlotte, vous êtes ravissante. Et autant que puisse en juger, vous avez un corps sculptural.

En disant ces mots, il pose sa main, sous la table, sur la cuisse de la jeune fille, appuyant doucement. Puis il s’écarte aussi rapidement et revient à des propos passe-partout, évitant désormais la moindre allusion équivoque. Et Charlotte, un peu honteuse de sa lâcheté, fait comme si elle n’avait rien entendu.

Pendant ce temps, Guillaume découvre le vrai visage de Nicole Bouqueton. La maîtresse de maison a mis fin elle-même à sa réclusion en tirant le verrou du vestiaire.

– Allons, viens, mon mignon.

Instinctivement, il porte une main vers son bas-ventre, cachant ce qu’il peut de ses organes sexuels, ce qui a pour effet de stimuler le rire de son hôtesse :

– Eh bien, jeune homme, on a ses petites pudeurs ? Ça tombe mal, parce que moi, je n’aime les hommes qu’entièrement nus, exhibant fièrement ce dont la nature les a pourvus. À moins que tu n’aies rien entre les jambes Nous allons voir ça immédiatement. Mets-toi au garde-à-vous.

Sur un meuble voisin, elle saisit une badine, longue tige de cuir noir destinée sans doute à l’équitation. Subjugué, Guillaume s’exécute.

– Voilà qui est mieux. Mais tu n’as pas à avoir honte, tu es plutôt gâté !

Il sursaute à peine quand elle lui prend le sexe à pleine main, puis quand elle lui soupèse les bourses.

– Pas mal du tout. Ce serait dommage de devoir couper tout ça.

Après quoi, elle l’attire contre elle, accentuant la pression de sa main :

– Quand on tient un homme par les couilles, on lui fait faire tout ce qu’on veut Tu sens que je suis la plus forte, n’est-ce pas ? Je peux même être cruelle, si je veux. Si tu ne tiens pas à sentir mes ongles s’enfoncer ici, tu vas être très obéissant. Pour commencer, montre-moi si tu sais embrasser.

Nu et sans défense, face à cette femme qui est de toute évidence une dominatrice aguerrie et qui, à tout instant, peut appeler quelque sbire qui le réduirait à l’impuissance, Guillaume réprime un mouvement de dégoût quand Mme Bouqueton lui prend la bouche. Il doit ouvrir les lèvres, donner sa langue qu’elle aspire goulûment, accueillir ensuite la sienne qui fouille son palais en tous sens, boire l’abondante salive de cette femme qui pourrait être sa mère, voire sa grand-mère, et qui ne cesse pas de comprimer ses parties génitales d’une poigne de fer.

Quand elle relâche enfin son étreinte, il est à la fois rouge de honte et transpirant de gêne. Il regarde autour de lui et découvre que cette pièce est aménagée pour des mœurs très spéciales. Au centre, un lit de grande taille qui n’est manifestement pas destiné au sommeil. Un meuble bas où s’entassent des objets hétéroclites, des lanières de cuir, des menottes, des colliers, des cadenas. Aux murs, des anneaux, des chaînes, et plusieurs spécimens de cravaches et de fouets accrochés comme des armes chez un chasseur.

– C’est tout l’effet que je te fais ? lui lance Nicole Bouqueton avec dépit, appuyant le bout de sa badine contre son pénis pendant. Et ça se prétend un homme !

En lui décochant une œillade qui accentue encore sa gêne, Mme Bouqueton entreprend de faire glisser les bretelles de sa robe, dégageant ses épaules et le haut de ses seins.

– Je vois ce que c’est ! Quand tu es avec une femme, il faut qu’elle te dévoile ses appas... C’est légitime, après tout.

Elle a ce qu’il est convenu d’appeler une forte poitrine, mais la qualité, avec l’âge, n’est pas à la hauteur de la quantité : cette chair flasque n’est pas dépourvue de plis disgracieux, de nervures bleutées.

Elle sourit, d’un sourire engageant, mais l’érection de Guillaume se fait toujours attendre.

– Ça ne te suffit pas ? C’est qu’il est insatiable, ce garçon. Eh, bien ! tu as gagné, j’abdique toute pudeur.

Elle découvre en entier sa paire de seins opulents, aux larges aréoles violettes, puis se débarrasse de sa robe du soir et apparaît à peu près nue. Elle ne porte pas davantage de petite culotte que de soutien-gorge, ses jambes sont gainées de bas noirs accrochés à un porte-jarretelles qui lui boudine la taille. Au centre de ce harnachement, elle exhibe une toison brune et luxuriante qui semble obscène aux yeux de Guillaume, habitué à la délicate pilosité de Charlotte.

– Quoi ? Tu ne bandes toujours pas ? Cette fois-ci, ça devient insultant, mon petit ami. À ton âge, un solide gaillard comme toi, ça doit bander. Ce qui te sert de queue devrait se dresser au ciel comme la hampe d’un drapeau. Il va falloir te décider, sinon...

Elle échange la badine contre une cravache plus courte, la fait siffler d’un air menaçant. Puis elle s’allonge sur le lit, écartant ses cuisses grasses, ce qui fait apparaître, sous la forêt de poils, les replis de chair d’une vulve mauve.

– Viens donc ! Je te laisse encore une chance.

Madame... risqua Guillaume.

– On dit « Madame la Présidente ».

– Madame la Présidente... Je ne peux pas, j’ai toujours été fidèle à ma fiancée.

– Ta fiancée ? Cette petit pute de Charlotte Monteilh ? Parce que tu t’imagines qu’elle t’est fidèle, elle ! Ça fait des semaines qu’elle se fait baiser par tous les trous. Tu veux voir les rapports de Werner ?

Elle éclate d’un rire gras.

– Ça n’a d’ailleurs aucune importance. Pour l’instant, c’est toi qui m’intéresses. Dussé-je t’écorcher vif, tu ne sortiras pas d’ici avant de m’avoir fait jouir. Viens !

Gauchement, le jeune homme monte sur le lit et fait mine de s’allonger.

– J’espère que tu commences à comprendre ? Ici, tu es mon chien, mon esclave. Et le premier devoir d’un esclave est de rendre hommage à sa maîtresse. Tu sais au moins faire ça, non ? ajoute-t-elle avec un sourire équivoque, désignant de l’index la fente déjà baveuse de sa vulve.

Et Guillaume comprend la nature de l’immonde exigence. Et il doit se prosterner entre les jambes gainées de noir. Et il se soumet à ce cunnilingus qui lui répugne, il lèche ces lèvres charnues et pendantes, enfonce sa langue en pointe dans l’orifice, aspire honteusement le clitoris redressé, obscène et violacé.

Sans se soucier que cette caresse est effectuée à contrecœur, Nicole Bouqueton se met à râler bruyamment, à se tortiller sous la bouche soumise du jeune homme. À mesure que son excitation augmente, elle agite nerveusement sa cravache, et elle en décoche quelques coups sur les épaules et les omoplates de Guillaume. La douleur reste superficielle et la Présidente n’est pas satisfaite du résultat.

Elle ordonne alors à l’étudiant de « changer de sens ».

– Ne te réjouis pas trop vite, je ne vais pas te faire un 69 ! ricane-t-elle. Mais je veux avoir ton service trois-pièces à la portée de mes ongles. Allez, continue de sucer, esclave !

S’efforçant de dissimuler son dégoût, Guillaume porte à nouveau la langue dans l’intimité malodorante de celle qui est ici sa maîtresse, sa dominatrice. Mais à peine sa langue a-t-elle repris sa fonction qu’il se sent griffé au ventre et à l’aine.

– Continue ! Encore ! Plus vite ! lance-t-elle en gémissant de plus belle, le pinçant cruellement aux cuisses et aux bourses. Mieux que ça, ou je t’écrase les couilles !

Comme une cavalière qui harcelle sa monture, elle s’échauffe en même temps, jure, et se met bientôt en tête de masturber un Guillaume qui ne manifeste toujours pas d’érection.

– Donne ta queue molle... Tu vas bander, sale chien ? Tiens ! Tiens ! Ne me dis pas que je ne t’excite pas, tu le paierais très cher, tu sais !

Tandis qu’elle serre le membre viril à l’étrangler, elle avance un index entre les fesses du garçon et l’insère brutalement dans son anus. Elle est soudain submergée par la vague d’un orgasme.

En rouvrant les yeux, elle a un regard mauvais.

– Après l’honneur que je viens te faire, tu persistes à ne pas bander ? Attends, je te promets que tu vas l’avoir, ton érection. Mets-toi là, à genoux sur le lit. Et branle-toi, c’est un ordre !

Il adopte la posture qu’elle exige. Il a sous les yeux le corps dénudé de Nicole Bouqueton, et son pénis est dirigé vers ses seins avachis, aux bouts épais. De la main droite, il entame un mouvement de va-et-vient.

– Gare à toi si tu échoues ! Je te ferais tellement souffrir que tu souhaiterais de plus avoir de queue ni de couilles. Tu as trois minutes pour gicler.

Guillaume aurait préféré être dans un de ces romans sadomasochistes où les esclaves livrés à une sévère dominatrice n’ont pas droit à la moindre jouissance, quitte à subir le port d’une ceinture de chasteté. L’exigence de Nicole Bouqueton semble au-dessus de ses forces : cette femme d’âge mûr ne lui inspire aucun désir. En même temps, il s’angoisse à juste titre de la cruauté des représailles qu’elle serait capable de mettre à exécution...

Tout en se branlant, il tente donc d’oublier celle qui se vautre sur ce couvre-lit, cette poitrine défraîchie, ces cuisses marquées de vergetures, ce porte-jarretelles, et il s’efforce de penser à celle vers qui va tout son désir, à Charlotte.

Il revoit ainsi leur première nuit, la découverte émerveillée de ses seins, de tout son corps, de sa peau douce, de ses longues cuisses qu’il adore embrasser, surtout la face interne, remontant vers la chaleur de son minou, comme ils disent entre eux. Il revoit le sublime visage de Charlotte se penchant sur lui, léchant son torse, mordillant les mamelons de sa poitrine, effleurant son ventre de ses lèvres ourlées, taquinant la bite qui s’érige irrésistiblement sous les délicats coups de langue. Lorsqu’elle engloutit son gland, elle a un de ses délicieux gloussements qui, vulgaires chez n’importe quelle autre femme, prennent chez elle une résonance amoureuse et un air de liberté si intenses qu’ils décuplent la joie de ces longues heures d’étreintes, dans le secret de leur chambre d’étudiant.

Petit à petit, ces images semblent produire leur effet. Il revoit le jour où, pour la première fois, elle lui a savamment léché les couilles — une sensation qu’il n’a jamais connue auparavant, qu’elle lui a fait découvrir. Ou cet autre jour où, dominant enfin une pudeur touchante, Charlotte l’a sucé en se mettant tête-bêche au-dessus de lui, lui offrant en l’enjambant une vue intégrale de son entre-cuisse, de la vulve à l’anus.

– As-tu déjà été fouetté ? fait soudain Nicole, constatant que ces efforts ne sont pas concluants.

– Euh... Non, Madame la Présidente.

– Regarde ces colonnes, là-bas. Un jour, j’y ai fait attacher un esclave désobéissant, un garçon de ton âge. Il avait la peau si tendre encore ! Je l’avais déjà travaillé un peu à la cravache, il était tout strié de rouge. Alors, j’ai pris un fouet. J’adore fouetter, et je ne suis pas du genre hypocrite, je fouette au sang, et au-delà ! Je me suis vraiment acharnée sur lui. Au bout d’un moment, j’en avais mal au poignet, alors j’ai appelé ma fille Diane, qui a continué de le punir. Il avait l’air d’un écorché de fac de médecine ! Après ça, il n’a plus jamais désobéi.

Elle lui relève le menton.

– S’il faut en venir là avec toi, je n’hésiterai pas. Pour l’instant, nous sommes attendus, je te laisse donc une dernière chance. Sous la cravache, peut-être seras-tu plus performant. Branle-toi, espèce de chien !

Et tandis que Guillaume reprend l’infernale masturbation, elle lève le bras pour le fustiger. La cravache claque sur son torse, son ventre et ses cuisses. Et bientôt l’inconcevable se produit : à mesure que la brûlure de ces cinglades lui envahit le corps, il se met enfin à bander.

– Tu y prends goût, ce n’est pas trop tôt ! remarque Nicole Bouqueton en accentuant la vigueur de ses coups. Ah, le claquement du cuir contre la chair, quelle agréable musique !

Une excitation étrange, encore inconnue, s’empare du garçon qui, à la faveur d’un ultime coup porté au niveau des seins, éjacule. Le jet de son sperme s’écrase sur la poitrine de la Présidente. Il a rarement joui avec autant d’abondance. D’un index précis, elle étale le visqueux fluide sur toute la surface de ses seins.

– Excellente crème pour la peau ! Maintenant, tu vas me lécher tout ça, et j’espère que tu es sensible à l’honneur que je te fais. Tu vas parcourir toute ma poitrine avec ta langue de chien et avaler ce foutre jusqu’à la dernière goutte.

– Oui, Madame la Présidente.

En s’exécutant, Guillaume pressent que ce n’est pas l’ultime humiliation qu’il aura à endurer de la part de cette femme perverse, à l’imagination malsaine. Elle l’oblige à s’attarder aux mamelons, à les lécher en spirale, à les sucer très fort.

Puis elle se relève, ordonne à Guillaume de l’attendre les mains sur la nuque, passe dans la salle de bains attenante, enfile de nouveau sa robe de cérémonie et se remaquille. Ensuite, à l’aide d’un lacet de cuir, elle attache les mains de Guillaume derrière son dos. Un second lacet lui sert à entraver sa verge et ses bourses. Elle y fixe, par le biais d’un crochet, une laisse à chien. Et c’est ainsi qu’elle le fait avancer. Ils traversent plusieurs couloirs, descendent un escalier, au bas duquel le jeune homme nu est confié derechef à Raphaël. Celui-ci lui fait encore descendre un étage dans cet humiliant équipage ; ils parviennent dans un vaste sous-sol, et Guillaume doit marcher les pieds nus sur un ciment glacé. Le factotum le conduit dans une pièce dont il allume la lumière. Une douzaine de personnes s’y trouvent déjà, dans le même état de nudité intégrale, alignés contre les murs, les poignets passés dans des anneaux scellés aux parois.

Guillaume est immobilisé ainsi. Il a à peine le temps d’apercevoir les autres, autour de lui : Raphaël sort, éteint la lampe et referme à clé.

– Qui... Qui êtes-vous ? balbutie-t-il au bout de quelques instants.

– Chut... fait à mi-voix la jeune femme à sa droite. Les esclaves n’ont pas le droit de parler.

Les esclaves ! Des lectures érotiques lui reviennent en mémoire. Des images précises et redoutables, qu’il croyait exclusivement imaginaires et dont il comprend soudain qu’elles peuvent se réaliser. En tout cas, sa voisine semble terrorisée comme s’il y avait, entre ces quatre murs, un micro qui puisse la trahir. Et peut-être y en a-t-il un ?

VI

PRÉSENTATION DE CHARLOTTE

Pendant que Guillaume, après les jeux cruels de la Présidente Bouqueton, est reclus dans ce sous-sol obscur, le dîner se déroule avec faste. Charlotte s’étonne de voir la maîtresse de maison revenir seule et prendre sa place, comme si de rien n’était.

– Ne vous tracassez pas pour votre ami, a-t-elle la magnanimité de lui confier. Il est sain et sauf, et en bonne compagnie. Il a dîné de son côté, ajoute-t-elle avec un sourire cynique, sachant pertinemment que Guillaume, pour tout repas, vient d’ingurgiter son propre sperme.

La farandole des sorbets couronne le banquet et, à l’issue de leur dégustation, un coup de gong retentit et résonne longuement. La musique douce que diffusent les haut-parleurs cesse, cédant la place à un tam-tam, tandis que le rideau de velours qui borde latéralement la vaste salle à manger s’écarte lentement, découvrant un podium éclairé par plusieurs projecteurs. L’un d’entre eux, actionné par une main invisible, déplace son faisceau lumineux jusqu’à la table du Président Bouqueton et vient envelopper la brune Diane, qui se lève et se dirige vers l’estrade. Un murmure approbateur se transforme en concert d’applaudissements quand elle se tourne, radieuse, vers l’assemblée. Toutes les lumières s’éteignent, sauf celles des projecteurs. La voix de Diane emplit immédiatement toute la pièce, amplifiée par le micro qu’elle porte accroché à son décolleté.

– Chers amis, membres du Cercle Noir, bonsoir ! Voici le moment que vous attendez tous.

Un nouveau roulement de tam-tam se fait entendre, accélérant pour s’achever sur un nouveau coup de gong. Raphaël s’approche du podium et, respectueusement, remet à Diane Bouqueton un long fouet qu’elle fait claquer plusieurs fois comme un Monsieur Loyal de cirque.

– Voici le moment des plaisirs les plus raffinés. Comme vous le savez, cette soirée sera marquée par les premières armes d’une nouvelle impétrante. Elle a dix-neuf ans et elle s’appelle... Charlotte.

Le tam-tam, cette fois, est aussi rapide que vigoureux pour accompagner le halo du projecteur qui va immédiatement baigner Charlotte.

– Charlotte, l’heure de ton triomphe est arrivée, plaisante Nicole Bouqueton, tandis que Diane appelle la jeune fille à la rejoindre sur le podium.

Elle se lève donc et s’avance de table en table, au son d’un orchestre jouant du Purcell, tandis que Diane, à l’intention de l’assistance, assure un véritable commentaire :

– Il y a trois mois encore, Charlotte était une étudiante en sociologie comme les autres. Sage, presque prude, elle réservait ses charmes intimes à son petit ami. Aujourd’hui, pour son entrée au Cercle Noir, je vous demande de l’applaudir pour l’encourager. Voici... Charlotte !

Charlotte gravit les trois marches, fait face à la foule, et sa beauté déclenche sans mal une salve nourrie d’applaudissements. L’étudiante, qui n’a jamais porté une toilette aussi luxueuse, se croirait transformée en Cendrillon si elle ne se demandait, en même temps, à quelle sauce elle va être mangée... Derrière elle, un écran de projection vidéo se dévoile et on y voit Charlotte, observée au téléobjectif, marchant dans la rue, entrant dans un amphithéâtre, se promenant avec Guillaume. Comment tout cela a-t-il pu être filmé à son insu ? Les hommes de Werner ont bien travaillé.

– Chers amis, reprend Diane, comme vous le savez, cet instant marque le véritable début de la fête. Désormais tout est possible, rien n’est interdit, car nous ne serons comblés que si vous l’êtes aussi, si vous vous jetez à corps perdu dans la réalisation de tous vos fantasmes, quels qu’ils ils soient. Dès que retentira le coup de gong, les jeunes soumises qui vont ont servi dès le début de la soirée passeront parmi vous, à votre entière disposition, pendant que Charlotte, la reine du jour, découvrira pour vous jusqu’aux plus secrets de ses appas.

Diane ponctue le coup de gong par un claquement de fouet, et la musique de Purcell est relancée. Ayant débranché son micro, elle lance à Charlotte :

– Tu n’as jamais fait de strip-tease C’est le moment de t’y mettre, tu es la vedette de la soirée. Vas-y, lentement, et surtout sois sensuelle...

Se mettre nue devant tous ces gens en tenue de soirée ! Elle, Charlotte Monteilh, dans une situation aussi gênante, elle qui n’a jamais osé abandonner le haut de son maillot de bain sur une plage... Et pourtant, elle ne peut reculer, elle est à leur merci. Elle jette un coup d’œil à Marc Werner, attablé à proximité du podium et qui la scrute avec un rictus mi-figue mi-raisin. Elle sait tout ce qu’il serait capable de lui faire, à elle et aussi à Guillaume, si elle n’obéit pas au doigt et à l’œil. Un nouveau claquement du fouet lui signifie l’impatience de Diane et de l’assistance qui, désormais, va la juger.

Alors, Charlotte se déshabille. Instinctivement, elle sait retrouver les postures et les gestes des effeuilleuses de cabaret, laissant glisser lentement une bretelle de sa robe par dessus son épaule, se dégageant d’une manche courte, déboutonnant minutieusement sa robe, et la laissant s’évanouir en corolle à ses pieds, pour apparaître en dessous blancs.

Non sans perversité, Diane poursuit un commentaire, comme pour meubler les silences à la façon d’un Léon Zitrone d’antan.

– Avec Charlotte, c’est une jeune fille d’excellente famille qui vous est présentée ce soir. Ses parents sont honorablement connus et ses mœurs ont toujours été vertueuses. Jusqu’à ce soir, rares sont ceux qui ont eu la chance de contempler le corps qu’elle dévoile pour vous, un corps admirablement proportionné, puisque Charlotte, je consulte ma fiche, mesure 1m74 et fait 92 de tour de poitrine, 62 de tour de taille, 94 de tour de hanche.

De discrets applaudissements clapotent tandis que Charlotte ne se demande même plus comment Diane connaît tous ces détails... Toujours ces fiches qu’on lui a fait remplir lors d’une de ses premières visites au commissariat !

Le moment est venu de dégrafer son soutien-gorge. Elle retourne ses bras dans son dos en regardant la salle. Ses yeux se sont habitués et elle voit distinctement que les jeunes servantes n’ont plus leur pagne : elles circulent entièrement nues de table en table. Certaines portent, sur un plateau à bretelles comme les vendeuses de confiserie dans les cinémas, un achalandage d’accessoires : martinets, cravaches et pinces de toutes sortes. D’autres ont déjà été accaparées par des invités : une petite blonde est assise sur les genoux d’un quinquagénaire ventripotent qui lui malmène les seins, une autre se fait embrasser sur la bouche par une convive au magnifique collier de perles.

Pendant que Charlotte dégrafe ses jarretelles et ôte ses bas, les commentaires de Diane Bouqueton se font plus précis, plus crus :

– Et cependant, chers amis, cette jeune fille que vous auriez pu prendre pour une oie blanche est rompue à toutes les turpitudes de la putain la plus dépravée. Laissez-moi vous révéler, et même vous montrer, tandis qu’elle achève de se dénuder et de se préparer pour vous, le talent de suceuse qu’elle déploie si on sait être autoritaire avec elle.

Pour souligner ces propos, apparaît sur l’écran l’image, saisie au caméscope par Werner, du visage de Charlotte en pleine fellation. Un murmure flatteur court sur l’assemblée. Il ne reste à Charlotte qu’une petite culotte virginale. Elle se retourne pour l’ôter, comme en un sursaut de pudeur, mais l’effet est contraire, puisqu’elle montre alors la double et pâle rotondité de ses fesses encore ornées, comme son dos, de striures rougeâtres — occasion pour Diane d’un aparté qui se veut libertin :

– Vous remarquerez la persistance, sur la peau de Charlotte, des traces d’une punition que nous avons été obligés de lui infliger afin d’obtenir d’elle une parfaite docilité. Ce petit châtiment datant de 48 heures, vous évaluerez vous-mêmes la finesse de son épiderme. Maintenant, il est temps d’éprouver sa soumission. Charlotte est-elle une bonne esclave ? Nous allons le savoir, mais à tout seigneur tout honneur.

De nouveau, le projecteur oblique vers les tables et isole le Président Bouqueton.

– Les membres du Cercle Noir le savent déjà, les nouveaux vont le découvrir : c’est notre Grand Maître lui-même, selon la tradition, qui va ouvrir le bal à sa façon.

Le magistrat progresse en se dandinant jusqu’à l’estrade sur un thème allègre de Haendel. Il est salué par un tonnerre d’applaudissements. Diane saisit énergiquement Charlotte par le bras.

– Charlotte, à genoux devant le Grand Maître !

L’étudiante est assez accoutumée aux séances du commissariat pour savoir que dans ce contexte, s’agenouiller est un euphémisme pour tailler une pipe. Elle en a aussitôt la confirmation : claquant des doigts, Diane fait monter sur le podium l’une des esclaves, la jeune Eurasienne, qui se courbe devant le juge, déboutonne sa braguette et en fait sortir à l’air libre un morceau de chair blanchâtre qu’elle tient un instant au creux de sa paume, tandis que Diane, impérative, fait signe à Charlotte d’en approcher la bouche.

Au moment précis où elle entre en contact avec l’organe trapu et plissé du Président, il y a un nouveau coup de gong et une clameur dans toute la pièce. La verge encore flaccide du sexagénaire est toute entière dans sa bouche et Charlotte, malgré son dégoût, la titille à l’intérieur de ses joues d’une langue enveloppante, en se souvenant que Guillaume se délecte de cette caresse-là. Avec son ami, cela ne peut durer longtemps : une érection immédiate le raidit et sa queue ne peut tenir entièrement dans ce réceptacle restreint. En comparaison, elle a l’impression que le Grand Maître du Cercle Noir ne bande pas, ou alors que ses dimensions sont si modestes qu’elle l’avale intégralement.

– Un petit encouragement, peut-être ?

C’est la voix de Diane, aussitôt accompagnée pour la fellatrice d’une cuisante morsure au bas du dos. Elle s’est servie d’une courte cravache, et son geste soulève des murmures approbateurs. Diane eut un rire de gorge dans son micro :

– Un cul comme celui-là, avouez que c’est tentant ! Et puis, comme vous le savez tous, l’esclave a toujours besoin d’être stimulée.

Tandis que l’Eurasienne, toujours aux pieds du Président, accompagne de caresses lascives la fellation exécutée par Charlotte, Diane appelle une autre des soumises à prendre le relais et à fustiger l’étudiante, ce qu’elle fait sans faiblesse et sans état d’âme. Charlotte apprend ainsi que, dans ce milieu, un esclave, dressé à obéir aveuglément, peut, sur l’ordre d’un maître, faire office d’exécuteur et supplicier son semblable. Il ne faut attendre de lui, ou d’elle, aucune indulgence.

Le groupe ainsi formé par le Grand Maître du Cercle et les trois jeunes esclaves doit sembler un spectacle suffisant à Diane, qui s’éclipse.

Si sa position empêche Charlotte d’embrasser du regard toute la salle à manger, ce qu’elle aperçoit lui permet de voir que les choses sérieuses y ont également commencé. Plusieurs esclaves, à genoux ou accroupies, sont dévolues à la même occupation qu’elle-même. Parmi les invités, des hommes ont tombé la veste, dénoué la cravate et ouvert la chemise, et plusieurs femmes ont maintenant les seins à l’air. Des coups de cravache ou de martinets se mêlent à la musique.

Dans la bouche de Charlotte, sous l’effet de ce spectacle, ajouté à ses soins buccaux, le sexe présidentiel durcit enfin. Une nouvelle rumeur fait savoir à Charlotte qu’il se passe quelque chose. Mais elle ne peut tourner la tête et, les coups de cravache la cinglant de plus en plus cruellement, elle n’a qu’une hâte, en finir au plus vite. Elle accélère le mouvement, aidée par la petite Eurasienne qui s’efforce d’amplifier l’excitation du vieil homme. Soudain, alors qu’elle ne s’y attend pas, tant sa raideur est encore modeste, elle sent le sperme chaud, non pas jaillir, mais couler entre ses joues. Elle surmonte au mieux sa répugnance en avalant cette semence âcre, mais heureusement peu abondante.

Le juge Bouqueton lève les bras en signe de triomphe et les trois jeunes filles saluent l’assistance. Charlotte distingue alors les nouveaux arrivants : ils sont une douzaine, dont trois mâles, complètement nus, attachés par le cou à une même et longue corde dont les extrémités sont tenues par deux créatures vêtues du parfait uniforme de la dominatrice folklorique : cuissardes, collant de cuir noir, colliers et ceintures hérissés de clous pointus, fouet à chien à la main.

Charlotte comprend qu’il s’agit là des esclaves personnels de certains invités qui, pour la soirée, les mettent en commun. Elle a un frisson quand elle remarque que, parmi les trois hommes ainsi entravés et exhibés, il y a Guillaume.

Tandis que le Président Bouqueton regagne sa table, Diane surgit à nouveau sur le podium, déclenchant une salve d’applaudissements. Elle aussi est costumée en dominatrice, mais avec plus de raffinement : elle porte un corset de cuir noir étroitement lacé, digne de la Valentina de Crepax, qui soutient ses seins en les dévoilant jusqu’à la lisière des aréoles. Chaussée de bottillons assortis à ce corset, ses jambes sveltes mises en valeur par des bas accrochés aux longues jarretelles qui le prolongent, elle est surtout nantie d’un objet si provocant que Charlotte en est troublée : retenu par deux sangles artistement reliées autour de sa taille et au bas de ses fesses, se dresse un godemiché aussi sombre que le reste de sa tenue.

Elle n’a pas abandonné pour autant son micro et sa manie de tout commenter :

– N’est-elle pas touchante, la bouche pleine, notre Charlotte ? Pensez au plaisir qu’elle a su donner avec sa bouche, et à celui qu’elle donnera encore. Ne mérite-telle pas de jouir, elle aussi ? Oui, chers amis, elle le mérite. Elle mérite d’avoir la joie de sa faire défoncer par une grosse bite. Comme celle-ci !

On installe une table basse, comme l’accessoire d’un numéro d’illusionniste, afin de surélever Charlotte qui doit, derechef, adopter la posture bestiale.

– C’est en levrette que la perverse Charlotte aime qu’on l’enfile, poursuit l’infatigable Diane, vous devinez pourquoi ! C’est dans cette position qu’on peut la pénétrer au plus profond de sa petite chatte, cette chatte brûlante, dégoulinante, dont je vous garantis qu’elle aime la bite.

Le tableau vivant s’organise, avec l’aide des deux filles qui aident Charlotte à s’installer, à tendre le cul, à se cambrer au maximum. Après quoi, Diane vient derrière elle, debout, et le gland factice de l’olisbos se place au niveau de la vulve qu’on oblige Charlotte à écarter en éloignant ses genoux l’un de l’autre. Des cris d’encouragements fusent de la salle, comme ceux des aficionados d’une corrida impatients de la mise à mort.

Quand la chose commence à la forcer, Charlotte croit mourir. Le phallus brun est lisse, fait de résine, mais son diamètre dépasse tout ce que Charlotte a pu connaître en matière de virilité bien vivante. Avant Guillaume (et... l’ignoble Werner), elle n’a fait l’amour qu’avec deux garçons, sur des périodes ne dépassant pas quelques mois, et sans excessives turpitudes, si bien qu’elle a pratiquement gardé l’étroitesse vaginale d’une adolescente.

Sentant sa résistance, Diane agrippe ses hanches et plante les ongles dans sa chair. Et c’est un vrai viol. Charlotte a l’impression insoutenable d’un accouchement à l’envers, du moins ce qu’elle peut en imaginer de pire, lorsque la chose oblongue s’enfonce par à-coups, sous l’effet des coups de reins de sa jeune tortionnaire. Quand elle est complètement investie, elle gémit de souffrance et de honte d’être ainsi écartelée, déchirée devant tout le monde. Ces plaintes n’échappent pas à Diane qui, avec une perversité consommée, les salue joyeusement à la cantonade :

– Mais j’entends que ma petite femelle bêle de plaisir ! Je savais bien que mes coups de bite la feraient jouir. Il faut que vous puissiez l’entendre : micro, s’il vous plaît.

La jeune Eurasienne, décidément préposée à toutes les besognes utilitaires, tend l’objet devant la bouche de Charlotte qui, aussitôt, s’entend geindre à travers la sonorisation. Ses grognements n’évoquent certes pas le plaisir d’une amoureuse pendant les transports, et personne n’est dupe... Mais sans doute Diane estime-t-elle faire preuve d’humour !

Elle semble retires le godemiché, soulageant Charlotte, mais ce n’est que pour mieux replanter son outil dans la chatte écartelée. Son va-et-vient est implacable. La chance de la jeune fille est qu’elle ne peut se retenir de mouiller : si monstrueuse qu’elle soit, cette copulation déclenche en elle ce flux intime, qui lubrifie le conduit vaginal et y facilite la course de la queue noire.

Diane accélère et la chevauche ainsi allègrement, la transperce en lui donnant de grandes claques sur les fesses. Charlotte bénit le Ciel qu’elle n’ait pas en main une cravache pou flageller sa monture. Soudain, sa tête est brutalement tirée en arrière : Diane vient de lui empoigner la chevelure et la lire de toutes ses forces. Au lieu de tenir la tête baissée, rentrée entre ses épaules, elle doit la relever, haussant le menton, découvrant à tous son visage grimaçant de vierge défoncée, perdant son pucelage sous les coups de boutoir d’une brute.

Diane Bouqueton, en dominatrice aguerrie, s’en donne à cœur joie. Charlotte, gémissant toujours, se demande quand ce petit jeu va cesser : avec un homme, un vrai, fut-il un Werner, l’éjaculation met un terme au tourment. Mais ici ?

La jeune étudiante, qui ne manque pas d’intuition, comprend alors quelle est la règle. Il lui semble évident que sa cavalière poursuivra sa cavalcade et que c’est à elle, Charlotte, sinon de jouir, du moins de feindre la jouissance d’un orgasme. Il faut que ses gémissements aient l’air d’être poussés par plaisir, comme l’a annoncé Diane en prédisant : « Je savais bien que mes coups de bite la feraient jouir ». Alors, elle multiplie les efforts pour simuler, ce que les femmes un peu plus âgées savent faire à la perfection, mais que la douce Charlotte n’a jamais eu l’occasion d’expérimenter durant sa courte vie amoureuse. Elle se met à imiter les cris du coït, allant du miaulement au hennissement...

Diane glisse en elle de plus en plus vite, lui donnant de grands coups de reins et tirant sur sa crinière blonde comme pour l’arracher. Enfin Charlotte hurle de plaisir, simulacre d’orgasme que la foule voyeuse applaudit.

– Et maintenant, conclut Diane en retirant son engin démesuré, elle est à vous !

VII

LIVRÉE À TOUS

Werner monte sur le podium, passe au cou de Charlotte un collier analogue à celui des autres esclaves, y accroche une laisse et la tire ainsi jusqu’aux premières tables, rouge de honte pour ce qu’elle vient de faire,.

Tout le restant de la nuit, elle sera offerte à tous, livrée aux caprices des convives hommes ou femmes. La plupart des messieurs, probablement alléchés par ce qu’ils ont découvert sur l’écran, requièrent d’elle une fellation en bonne et due forme, et une bonne moitié de ces amateurs éclairés ne se retiennent pas d’éjaculer dans sa gorge. Tous veulent peloter et soupeser ses beaux seins. L’un, la verge érigée, exige qu’elle le chevauche à califourchon tandis qu’il reste assis dans son fauteuil. Ils sont nombreux à lui insinuer un doigt entre les fesses, à lui chatouiller la raie anale et à lui titiller le petit orifice. Aucun, cependant, ne va plus loin, au grand soulagement de Charlotte, très réticente à la sodomie et à qui Guillaume, après un ou deux essais fâcheux, ne demande plus ce plaisir particulier.

Avec les femmes, Charlotte est moins ménagée. Encore heureuse lorsque les invitées se contentent de lui commander un cunnilingus sous leur robe, ou se font téter les seins tandis qu’un homme les pénètre. Beaucoup, par jalousie peut-être, parce que leur conjoint a estimé Charlotte « sublime » ou parce qu’elles sont envieuses de son corps juvénile, prennent un malin plaisir à l’humilier et à la tourmenter. On la fait monter sur une table à quatre pattes, on lui fait écarter les fesses et s’introduire elle-même un doigt dans l’anus. Presque toutes s’amusent à lui pincer la poitrine, à lui écraser et tordre les mamelons. Une grande bringue complètement ivre commence à lui faire griller, à la flamme d’une bougie, les poils du pubis, ce à quoi son cicérone Werner coupe court Charlotte lui en sait gré, même si elle sent que son geste exprime moins la commisération que le souci d’un bon ordonnancement des plaisirs (« Ne pas mettre la charrue avant les bœufs ! »). Une des femmes les plus excitées est une petite brune teigneuse qui, non satisfaite de tordre les seins de Charlotte, fait mine d’en sucer les pointes qu’elle les mord cruellement. Puis elle fait retourner l’étudiante, lui ordonne de présenter « sa croupe » et s’acharne dessus à la cravache.

– Je vous parie que je la fais saigner ! lance-t-elle à la cantonade.

Elle y parvient évidemment sans grand effort, une de ses voisines se chargeant de minimiser ce faux exploit :

– Trop facile, ma chère Michèle ! Nous avons tous entendu que cette esclave a la peau fine comme celle d’un bébé. Envoyez-la-moi plutôt, que je voie ce qu’elle a dans le con !

Montée sur la table, accroupie, Charlotte est sommée de « s’ouvrir » et subit un examen prétendument gynécologique. Deux longs doigts la pénètrent et opèrent quelques va-et-vient, puis l’examinatrice décide de jouer un peu et demande à Michèle de lui prêter sa cravache, mais pour en utiliser le manche, qu’elle introduit entièrement dans le vagin de Charlotte.

Au hasard de ses pérégrinations dans ce qui devient une gigantesque orgie, Charlotte croise deux fois Guillaume. La première fois, il se prosterne pour baiser les pieds de plusieurs dominatrices. Plus tard, à genoux sur un fauteuil, il se fait sévèrement cravacher par un jeune couple qui semble beaucoup s’amuser à déterminer lequel le fait crier le plus fort.

Lorsqu’elle aperçoit la petite boulotte en train de martyriser les testicules d’un esclave mâle, elle souhaite de tout son cœur que ce supplice-là soit épargné à Guillaume...

Marc Werner continue à la traîner au bout de sa laisse, d’un groupe à l’autre, quand un personnage particulièrement déplaisant lui fait signe d’approcher.

– Là, je te plains, siffle Werner à mi-voix, je n’ai jamais vu un type aussi malsain. C’est Bigler, un juge d’instruction.

Pour que le « commissaire » lui-même émette un tel jugement, ce doit être quelque chose, s’inquiète aussitôt Charlotte.

– Amenez-nous cette salope, insiste Bigler.

L’individu est un quinquagénaire trapu, bedonnant et fort dégarni, avec de petits yeux enfoncés dans leurs orbites qui lancent des regards torves. Il est affligé d’un fort zozotement qui, dans d’autres circonstances, susciterait le rire, mais qui contribue ici à le rendre inquiétant.

Assise près de lui, sa compagne le couve des yeux. C’est une des rares femmes de l’assistance qui ne soit pas à moitié nue, mais sa main, sous la table, est fermement posée sur la braguette du juge.

On ordonne à Charlotte de s’asseoir sur le rebord de la table ; Bigler se lève et vient se poster entre ses jambes. On voit alors que sa verge est à l’air. Cet appendice pâle et plissé est d’une taille inférieure à la moyenne, ce qui accroît les appréhensions de Charlotte : elle sait déjà que les mâles ainsi défavorisés tentent de compenser cette faiblesse par des vices recherchés. De fait, le juge commence par attraper ses seins qui, copieusement rudoyés depuis le début de l’orgie, sont sensibilisés à l’extrême. Il les comprime dans ses petits doigts boudinés, s’amuse à tirer sur les bouts comme pour les allonger, et les broie systématiquement, arrachant de chaudes larmes à la jeune fille, ce qui a pour effet de le faire bander. Charlotte est presque soulagée quand il se met à la pénétrer, pensant que, l’érection une fois obtenue, il la tourmenterait moins. En fait, il continue, lui giflant la poitrine à tour de bras, tout en s’agitant dans son vagin.

Le juge Bigler se trémousse, comme pris d’un mouvement épileptique, et par chance il décharge presque aussitôt en poussant un singulier ululement. Charlotte bénit cette éjaculation précoce, croyant ses ennuis terminés à cette table. Les douloureux tiraillements de sa poitrine, lancinants, ne lui laissent pas de répit.

Le juge se retire, déjà ramolli, et son accompagnatrice reprend possession de son organe, qu’elle essuie dans un mouchoir de soie. Mais Charlotte n’en est pas quitte pour autant : elle reçoit l’ordre de monter sur la table, de s’accroupir au-dessus d’un verre de cristal, de façon à y laisser dégoutter, selon la loi de la pesanteur, le sperme qu’elle vient de recevoir dans sa chatte. L’épouse ou la maîtresse du juge sort de sa réserve pour lui préciser qu’elle doit « remplir le verre ». Et comme Charlotte, dans cette posture aussi humiliante qu’inconfortable, ne comprend pas l’injonction et semble désemparée, Bigler devient écarlate et crache :

– Vas-tu donc pisser, petite putain ?

C’est donc cela ! Ulcérée, Charlotte se paralyse. Jamais ! se dit-elle, comme si elle fixait la limite infranchissable de son humiliation. Profitant d’un moment d’inattention du couple, Werner lui glisse à l’oreille le conseil d’obtempérer : « Vas-y, tu n’en mourras pas ». Déjà le juge Bigler a sorti de sa poche une petite pince comme on en trouve dans les nécessaires de bricolage :

– Si tu ne pisses pas tout de suite, je saurais bien te convaincre en te travaillant les nibards avec ça.

Épouvantée, Charlotte veut obéir, mais... rien. Elle croit qu’elle n’y arrivera jamais. Alors, Bigler approche l’instrument, y enferme la pointe de son sein gauche. La douleur est si fulgurante qu’elle hurle et, d’un seul coup, expulse un jet d’urine qui tinte dans le verre. Le juge, de nouveau en érection, regarde ce spectacle avec d’autant plus de ravissement que sa compagne le branle en même temps.

Très vite, le verre est plein, déborde même. C’est la porte ouverte à d’autres turpitudes pour Bigler, qui tire par l’oreille une jeune esclave de dix-huit ans à peine, les bras entravés derrière le dos.

– Tiens, tu dois avoir soif !

Charlotte ferme les yeux devant l’ignominie qui se prépare. Il approche de ses lèvres le verre où on voit, par transparence, les volutes effilochées de sperme qui se mélangent au champagne intime de Charlotte. La petite esclave rechigne mais le grand échalas qui la tient lui donne une formidable claque sur les fesses, lui pince le nez et la force à ouvrir la bouche. Elle déglutit avec dégoût. À la moitié du verre, Bigler lui fait grâce en ricanant :

– Quelle gourmande ! Il faut en laisser un peu pour les autres...

Les autres, c’est le prochain esclave qui passera à proximité, et le hasard veut que ce soit Guillaume, qui est cornaqué par Diane Bouqueton elle-même.

– Formidable ! approuve-t-elle. Ce brave garçon n’a jamais demandé à sa petite amie de lui faire pipi dans la bouche il ne sait pas ce qui est bon. Pour ne pas parler de votre foutre, Monsieur le Juge, car j’imagine que c’est le vôtre qui enrichit ce breuvage magique ?

Bigler a un sourire sournois d’approbation.

– Je connais vos petites habitudes, bien innocentes, ma foi. Allons, toi, cul sec !

Et comme Guillaume, naturellement, hésite, Diane lui met la main entre les jambes et, faussement doucereuse :

– À moins que Monsieur ne désire un petit massage des couilles, exclusivité maison ?

– Non ! Pitié, Maîtresse !

Et Charlotte assiste à ce spectacle qu’elle n’aurait pas imaginé il y a quelques heures : Guillaume se jetant aux pieds de Diane, l’appelant « Maîtresse », léchant obséquieusement le cuir de ses bottillons.

– Alors, ouvre le bec ! fait la jeune dominatrice en lui pinçant le nez, et en lui versant à la goulée le contenu du verre.

Guillaume manque de s’étrangler en avalant le cocktail sous les rires. Le juge Bigler surtout glousse devant ce spectacle et, écartant la main qui continue de le masturber, il tire Guillaume par l’oreille :

– Il n’avale pas très bien, on va voir comment il suce...

À quels actes Guillaume a-t-il été contraint au long de cette nuit de tous les vices ? Charlotte l’imagine sans mal : sans expérience homosexuelle jusque-là, il a sûrement été forcé, à coups de cravache, d’exécuter autant de fellations que de cunnilingus. Mais cette fois, c’est sous ses yeux. Aussi, par respect pour lui, elle ferme les paupières au moment fatidique, manège hélas remarqué par Diane Bouqueton :

– Qu’y a-t-il, Charlotte ? Le spectacle ne te plaît pas ? Tu ne te doutais pas que ton Guillaume est un petit pédé ? Mais tu vas t’en rendre compte de visu. Ouvre grand les yeux et regarde bien. Et si tu détournes le regard, je te fais fouetter !

Le dégoût que lui inspire la queue molle et blême du juge est compensé, pour Guillaume, par son modeste calibre. L’un des invités, plus jeune et beaucoup mieux membré que Bigler, a prétendu lui faire faire « gorge profonde » et il a failli s’en étouffer. Il ne risque rien de tel maintenant, simplement les insultes et la perversité de l’individu qu’il suce :

– J’ai toujours dit que les mâles pompent mieux que les femelles ! disserte celui-ci sur un ton pontifiant.

Rompant avec sa passivité coutumière, sa compagne ouvre de grands yeux ébahis et rétorque :

– Tu m’avais raconté tes perversions d’étudiant et tes virées rue Sainte-Anne, mais je pensais que c’est exceptionnel.

– Que tu es sotte ! Il faudra que je t’emmène au Bois de Boulogne, tu verras ce que c’est qu’une vraie pipe. Tu as d’ailleurs beaucoup à apprendre sur ce sujet. Et ce petit con aussi, ajoute-t-il en prenant Guillaume par les oreilles. Je ne sens même pas ses coups de langue !

Dans l’impossibilité de répondre à cette admonestation, le jeune homme, sans autre référence, tâche d’imiter au mieux les mouvements de bouche et de langue que Charlotte a l’habitude de dispenser à son propre gland. Mais le juge Bigler semble aussi anesthésié dans ses sensations qu’atrophié dans ses dimensions.

– Je préfère encore qu’il se retourne ! s’énerve-t-il et, tandis que son amie récupère sa queue dressée en bec de cafetière, il fait mettre Guillaume à quatre pattes, les reins cambrés et les genoux écartés.

À nouveau branlé par une main féminine, Bigler a un ricanement : au-dessus des couilles pendantes, entre deux rangées de poils drus, l’œillet mauve de l’anus s’offre à tous les regards.

– Si ça se trouve, il est vierge ! fait-il avec une sorte de gourmandise obscène, en l’inspectant du pouce.

Il tente de le forcer ainsi, mais le sphincter se rétracte, et il raille de plus belle :

– Maintenant j’en suis sûr, il a tout du puceau...

– Monsieur le Juge, un peu de patience, je dois maintenant vous l’enlever.

– Bon, bon, maugrée Bigler en se tournant vers son accompagnatrice dévouée. Puisque c’est comme ça, c’est toi qui vas finir la pipe. J’en ai marre de tous ces rabat-joie.

Werner en profite pour emmener Charlotte plus loin, dans une partie de la vaste salle à manger où plusieurs tables ont été éloignées par des domestiques et où se prépare un petit jeu. Une sorte d’allée a été dégagée et, à une extrémité, Charlotte repère une femme d’une quarantaine d’années qui porte le collier des esclaves.

– Ce soir, Hélène est la plus âgée des femelles soumises, daigne la renseigner Werner. C’est l’épouse légitime d’un avocat trop connu pour que je te cite son nom. Ça fait quinze ans qu’elle est son esclave, prêtée à tous, et heureuse de l’être.

– Heureuse ?

– Tais-toi, tu n’y connais rien

Hélène est une femme plutôt forte, aux seins lourds, et Charlotte remarque aussitôt qu’elle est entièrement épilée. Elle porte des anneaux aux mamelons, un autre au nombril, et deux encore aux lèvres de sa vulve.

– On va lui faire une haie d’honneur, précise Werner. C’est un jeu assez piquant, tu vas voir.

Deux esclaves portant des plateaux en bandoulière s’avancent, proposant aux joueurs un assortiment d’épingles garnies d’une petite boule colorée : le rouge est la couleur des hommes, le jaune celle des femmes.

– Prends-en une, ordonne Werner. Nous sommes libéraux, même les esclaves ont le droit de s’amuser !

Charlotte n’ose deviner la nature du jeu qui se prépare et qui attire de plus en plus de monde, si bien qu’il faut encore déplacer quelques tables. Tout le monde est bientôt pourvu de son épingle, rouge ou jaune.

– Hélène va nous faire une petite démonstration de course à pied, expliqua Werner. Elle devra aller d’un bout à l’autre de cette haie d’honneur, le plus vite possible, du moins si elle veut échapper aux piqûres d’épingles. Pour nous, le jeu sera de lui en planter le plus possible dans la peau...

Le sadisme de l’exercice apparaît évident à Charlotte quand, d’un coup d’œil, elle s’aperçoit qu’Hélène ne pourra certes pas avoir une foulée légère : elle porte aux chevilles des bracelets métalliques reliés par une chaîne qui lui interdit des pas de plus d’une trentaine de centimètres.

– Tâche de bien planter ton épingle, dit encore Werner. À l’issue de la course, on compte celles qui sont restées et, selon la couleur, ce sont les hommes ou les femmes qui sont proclamées vainqueurs.

– C’est que... je...

L’hésitation de Charlotte ne passe pas inaperçue de sa voisine, une belle brune bronzée en pantalon et soutien-gorge de cuir noir.

– Qu’y a-t-il ? J’espère que tu auras à cœur de faire gagner ton camp sinon... c’est toi qui vas servir de cible à la prochaine course.

– Ne te tracasse pas, Delphine, intervient Marc Werner. Charlotte n’est pas bête, elle va vite s’apercevoir que la solidarité entre esclaves est complètement ridicule. Si Hélène était dans ta situation, reprend-il à l’intention de Charlotte, elle n’hésiterait pas à te piquer, crois-moi !

– Peut-être même que ça va te faire mouiller, conclut Delphine en poussant un doigt entre les lèvres de la vulve Charlotte.

Tout est prêt pour le jeu. Près d’Hélène, un homme de haute stature tient un fouet. Charlotte reconnaît ce visage aperçu maintes fois au journal télévisé : cet avocat est donc le maître et propriétaire d’Hélène.

Pour donner le signal du départ, il décoche un coup de fouet sec sur les fesses de l’esclave qui, aussitôt, se met en route. Au passage, chacun tente sa chance. Beaucoup visent les fesses ou les cuisses, où les épingles se fichent plus facilement, mais aussi les flancs, les bras : Hélène est assez grasse pour qu’il y ait, là aussi, de quoi servir de pelote de chair. Quand la suppliciée parvient à leur hauteur, Charlotte tend le bras sans regarder, elle ne voit pas que son épingle est vite tombée. Par contre, Werner trouve une place libre sur un fessier déjà hérissé. Quant à Delphine, elle s’en prend plus cruellement à la poitrine ballottante de la coureuse, lâchant un « Merde ! » sonore quand elle s’aperçoit qu’elle a raté sa cible. À l’arrivée, une « commission de contrôle » évalue les résultats : Hélène porte vingt-cinq épingles dont treize jaunes et douze rouges.

C’est alors l’apothéose : debout, les bras en croix, Hélène subit une flagellation très particulière, qui consiste à détacher à coups de cravache les épingles qu’elle porte. Diane fait évidemment partie des exécutrices, en compagnie de Michèle. Pour l’occasion, la fille du Président Bouqueton a délacé le haut de son corset et dégagé ses seins pointus, comme une sportive qui se met à l’aise pour l’exercice.

La nommée Delphine, regrettant toujours d’avoir manqué son coup et de n’avoir pas procuré à la plantureuse esclave une occasion supplémentaire de souffrir, contemple le spectacle avec intérêt. Chaque nouvelle chute d’épingle suscite des applaudissements et des hurrahs indifférents aux grimaces de douleur d’Hélène. Distraitement, sans quitter le groupe des yeux, Delphine a pris entre le pouce et l’index un des mamelons de Charlotte, l’écrasant et le tordant savamment. Ce traitement est cependant interrompu, non par la lassitude de cette désinvolte tortionnaire, mais parce que Charlotte est hélée, au même moment, par deux spectateurs : un barbu qui, pénis en ain, lui demande une fellation, et une blonde B.C.B.G. qui l’a choisie pour un cunnilingus. Galamment, l’homme s’efface :

– Je vous en prie, Liliane, nous avons tout le temps !

Comme l’une des jeunes hôtesses, toujours à l’affût des désirs des invités, se propose aussitôt, l’homme décline son offre. Charlotte comprend qu’il l’a choisie et ne peut se retenir d’un réflexe de vanité qui lui fait honte. En attendant, elle s’agenouille entre les jambes de la blonde Liliane qui s’est troussée et qui écarte largement les cuisses en allumant une cigarette. D’un geste, elle vient d’emprunter la cravache d’une voisine et l’agite comme un éventail en direction de Charlotte, avec une grossièreté calculée :

– Et voici ce qui t’attend si tu ne me bouffes pas bien la chatte !

La jeune étudiante, qui commence à adopter l’attitude des esclaves bien dressés, n’a pas besoin d’autres encouragements. Sa bouche se colle en ventouse à la vulve entrouverte, aspirant et léchant avec zèle. Elle s’applique, se disant qu’elle préfère encore, avec sa bouche, donner du plaisir à une femme, sachant qu’avec un homme il lui faut systématiquement ingérer une ration de sperme, ce qui, à chaque fois, suscite chez elle un début de nausée. Ainsi, tout en stimulant d’une langue lascive le clitoris rose qui pointe entre ses lèvres, elle pense déjà aux exigences du barbu qui attend sa pipe.

Cette besogne lui est épargnée par le gong qui, par trois fois, retentit à cet instant, salué par un murmure de satisfaction dans toute l’assistance.

– Trois heures déjà, fait la blonde. L’heure de Sodome !

VIII

SODOMIE ET PUNITION

Parce qu’à plusieurs reprises, elle a craint d’en être victime, Charlotte a remarqué que, jusqu’à présent, les fantaisies anales lui ont été épargnées. Ce n’est assurément pas par bonté d’âme ! Elle comprend maintenant que cette réjouissance spéciale est programmée pour couronner la réunion du Cercle Noir.

Un coup sec sur sa laisse lui signifie de se rapprocher de Marc Werner.

– Ma petite Charlotte, il te reste un orifice que je n’ai pas encore visité. C’est donc moi qui vais l’étrenner ce soir !

Puisqu’il faut en passer par là, Charlotte est presque soulagée que ce soit Werner qui se charge de cette besogne. Avec lui, elle se sent comme ces otages qui finissent par apprécier leurs ravisseurs. Dans son for intérieur, elle doit avouer que sa verge, qu’elle a si souvent sucée, ne lui déplaît pas. Être sodomisée par elle sera un moindre mal. D’ailleurs, Werner a une délicate attention : en sortant son engin, il le présente à Charlotte.

– Tiens, à toi de lubrifier ! Et plus tu y mets de salive, mieux ça passera.

Elle lui est reconnaissante de ce geste, engloutit ce gland qui lui est familier, et salive d’abondance. Après quoi, elle doit se retourner et s’accouder contre une table. De ses deux mains, Werner lui malaxe les fesses et les écarte. Quand elle sent le gland se presser dans sa raie, elle ne peut s’empêcher :

– Je vous en supplie, allez doucement, c’est la première fois.

– Quoi ! Ne me dis pas que ce petit con de Guillaume ne t’a jamais enculée ?

– Je vous jure que non, répond Charlotte, soudain les larmes aux yeux. Une fois il a essayé mais... j’ai eu peur... et il a renoncé...

– Pas possible ! éclate Wemer avec un grand rire. Mesdames et Messieurs, voici le dépucelage de la soirée.

Ravies, une dizaine de personnes s’attroupent, félicitant Werner de sa bonne fortune.

– Quelle aubaine ! fait l’un.

– Oui, réplique son voisin. De nos jours, déflorer une vierge !

– Attendez, les interrompt un troisième, qui tient un caméscope à la main. Il faut garder un souvenir d’un événement pareil.

Il fait d’abord un plan d’ensemble du groupe, puis contourne la table pour cadrer en gros plan le visage de Charlotte.

– Tu ferais mieux de filmer son cul, remarque une des filles.

– Non, on n’y voit pas grand chose. Je préfère filmer ses expressions pendant qu’on l’encule. Je vous ferai des copies, si vous voulez...

– Très ingénieux, approuve le Président Bouqueton qui passe par là. Cette enfant se souviendra longtemps de cette belle nuit.

Le policier croit devoir montrer qu’il est disposé à s’effacer :

– Monsieur le Président... Si vous désirez officier...

– Non, mon cher. Allez-y, c’est de votre âge, et faites-la bien couiner !

Ainsi encouragé, Werner oriente sa queue et, la tenant à la main, la pointe vers la rosette plissée. D’un coup de reins, le gland enduit de salive pénètre le rectum, arrachant à Charlotte un petit cri aigu. Il la saisit alors par les hanches et, irrésistiblement, centimètre par centimètre, il l’empale. Sous l’objectif du caméscope, Charlotte grimace et gémit tandis que le commissaire, implacable, s’enfonce en elle.

– Joli ! Jusqu’à la garde ! constate un des spectateurs.

Charlotte a un telle sensation d’être transpercée par le fondement qu’elle n’ose bouger d’un centimètre, terrorisée à l’idée que le moindre mouvement de sa part ne provoque une déchirure intestinale. Mais elle ne peut espérer en être déjà quitte : lorsque Werner se met à remuer en elle, cela devient insoutenable. Elle est encore trop étroite et le va-et-vient du mâle dominateur distend dangereusement son sphincter anal. Le gland gonflé du policier, qui prend un visible plaisir à cette défloration, lui semble énorme, comme si on lui introduisait une balle detennis. « Il va me tuer, je vais mourir » se répète-t-elle, imaginant qu’elle ne reverra jamais sa mère, son père... Plusieurs fois, elle crie quand, après un recul provisoire, il plante son membre à nouveau au plus profond. Inexorablement, le type au caméscope filme tout, ne perdant pas une mimique, ni un soupir ni un gémissement de Charlotte. Par un sursaut de dignité, elle s’efforce d’être la plus stoïque possible, mais comment ne pas flancher ? Elle cesse de se retenir quand Werner accélère le mouvement, sous l’empire de son excitation croissante.

– Elle est bonne ! Elle est trop bonne ! crie-t-il enfin en éjaculant dans les profondeurs rectales de la jeune fille.

Exclamations qui ont un effet prosélyte : Charlotte réalise soudain que les hommes qui l’entourent ne sont pas seulement spectateurs, mais qu’ils attendent leur tour. De fait, dès que Werner se retire, un autre prend sa place et la pénètre d’un seul coup avec un trait d’esprit qui récolte rires et gloussements :

– Oh ! Tu m’excuseras, Charlotte, j’ai complètement oublié les préliminaires !

– No problem, rétorque Wemer, elle est bien lubrifiée maintenant, vous y entrez comme dans du beurre.

En effet, le reliquat gluant de son sperme facilite les allées et venues. Le deuxième sodomisateur ne s’attarde pas, il jouit même plus rapidement que Werner. C’est le troisième qui la malmène davantage. Ce grand échalas a gardé une chemise blanche et un nœud papillon impeccable, mais abandonné tout le reste. Tout de suite, Charlotte se rend compte que le rythme n’est pas le même, que l’érection n’est pas constante. Elle est prête à s’en réjouir, mais en réalité l’épreuve est plus pénible : ce personnage semble vexé de ses propres défaillances, et les attribue à la mauvaise volonté de Charlotte, lui enjoignant de « tortiller le cul », de « remuer comme une salope ». Pour s’exciter lui-même, il en vient à se pencher sur sa victime, pesant de tout son poids, pour attraper ses seins par dessous et en tirer cruellement les bouts. La poitrine de la pauvre Charlotte a déjà subi tant de meurtrissures depuis quelques heures que ces sévices lui paraissent intolérables. Ses larmes coulent, ce qui ranime les forces de son violeur. Elle ne le sent pas jouir, mais il se retire, et un autre prend sa place : c’est le juge Bigler, dont la verge courte et trapue fait, dans l’anus de Charlotte, une douzaine de va-et-vient presque épileptiques avant d’y gicler avec un cri de victoire grotesque, aussi dérisoire que celui d’un joueur de flipper.

Plusieurs traînées visqueuses s’effilochent sur les cuisses de Charlotte, qui se demande ce qui lui est encore réservé, quand se fait entendre une voix bien connue, celle de Diane :

– Il n’y en a que pour les mecs, ici ! Qu’est-ce que c’est que ce sexisme ?

En tournant légèrement la tête, Charlotte voit que la fille du Président porte toujours, arrimé autour de la taille, le godemiché démesuré avec lequel elle l’a fouaillée sur le podium. Une peur affreuse s’empare, de la jeune fille : un engin de cette taille, jamais au grand jamais elle ne pourrait l’accueillir en elle par la voie étroite. Un tel traitement la déchirerait cette fois, à coup sûr, et l’enverrait pour le moins à l’hôpital. Or c’est apparemment l’intention de Diane Bouqueton, qui commence par lui insérer son index dans l’anus :

– Elle est devenue très praticable, dirait-on ! dit-elle en fourrant cet index dans la bouche de Charlotte pour le lui faire sucer.

– N’exagérons rien, fait Werner. Tu veux l’éventrer ou quoi ?

-Allons, allons ! Tu l’as bien possédée, pourquoi pas moi ? Un nouveau coup de gong interrompt le débat, sauvant de justesse Charlotte, qui ne saura jamais si Diane a parlé sérieusement.

– Ah bon ? Je ne savais pas qu’il y avait une exécution ce soir, s’étonne Werner.

– Quel meilleur moyen de faire régner l’ordre et la discipline chez les esclaves ? rétorque Diane, à la fois sérieuse et désinvolte. Allons, amène vite celle-ci, qu’elle ait une bonne place...

Le tam-tam infernal a recommencé de rouler. Marc Werner tire sur la laisse et fait marcher Charlotte, à quatre pattes, vers le podium. Tous les esclaves sont ainsi amenés au premier rang et attendent, à genoux. Inquiète, Charlotte cherche des yeux Guillaume. Elle se doute que la soirée a été pour lui aussi un supplice, peut-être davantage que pour elle. Elle n’ose y penser : elle s’est bien aperçu, pendant qu’on la violait, que les esclaves mâles subissaient les mêmes outrages, qu’ils sont dominés par les invités des deux sexes, forcés de les sucer, sodomisés par les hommes pervers comme par des femmes armées de godemichés. Guillaume est un peu en retrait, agenouillé, un peu tassé sur lui-même, la tête baissée.

Les néophytes comprennent la nature du spectacle qui les attend quand on dresse sur la scène une sorte de potence.

Diane a repris le micro et son rôle de maîtresse de cérémonie. Elle annonce la punition exemplaire de l’esclave Anne pour « un acte de rébellion caractérisé ». Aussitôt, un rideau s’écarte et la condamnée apparaît, encadrée par les deux jeunes dominatrices en cuir qui font office de gardiennes de l’ordre et d’exécutrices, et que Diane accueille en les nommant Caroline et Jessica.

Anne est une jeune femme de vingt-cinq ou vingt-six ans, longue et presque maigre, brune si on en juge par son abondante toison pubienne, car pour le reste elle a la tête enfouie dans une cagoule de velours noir sans orifice et les poignets entravés dans le dos. Caroline et Jessica la libèrent pour mieux l’attacher, les bras en l’air, suspendus à la potence.

Diane Bouqueton procède à la lecture de la sentence, où il est précisé que le crime d’Anne a été de se rebeller en blessant son maître par morsure. Le verdict du Président Bouqueton n’a pas retenu les circonstances atténuantes. Une peine de cinquante coups de fouet a été prononcée.

On ôte à l’esclave sa cagoule, sous laquelle elle devait suffoquer car elle respire aussitôt à grandes bouffées. Elle a de longs cheveux auburn et de grands yeux verts d’eau, aux paupières légèrement tombantes, qui émeuvent Charlotte. Une voix pure s’élève, accompagnée d’une mélodie lancinante : c’est Klaus Nomi qui chante Cold song. Jessica et Caroline, gantées de cuir, reçoivent chacune un long fouet et se placent de part et d’autre de la condamnée, à distance respectable, guettant des yeux le Président Bouqueton. Celui-ci, du fond de de la pièce, donne le signal du châtiment en baissant le pouce, à la manière des empereurs romains

Les fouets se mettent à claquer en alternance sur la peau de l’infortunée Anne. Au fond de la scène, un compteur lumineux aux gros chiffres rouges indique la progression de l’exécution. Au début du supplice, l’esclave se déhanche et tente en vain de se débattre, sautant d’un pied sur l’autre, donnant parfois l’impression d’esquisser un entrechat sous la terrible morsure des lanières de cuir. Elle pousse des cris étouffés, des râles étranglés, tandis que les deux exécutrices poursuivent mécaniquement et impitoyablement leur besogne.

À genoux et en rang d’oignons, les esclaves ne peuvent éviter de contempler ce spectacle. Quant aux maîtres, beaucoup plus confortablement installés, ils regardent, les uns distraitement, en faisant des volutes avec leur cigare, en sirotant un alcool, d’autres avidement, avec une expression de jouissance chaque fois qu’un des fouets claque. Plusieurs jeunes femmes semblent suspendues à l’exécution comme si elles assistaient à une course de chevaux, approuvant parfois bruyamment tel coup bien ajusté.

On arrive à la trentaine au compteur rouge sang, et Anne remue beaucoup moins. Sa tête s’est affaissée en avant. Bientôt elle ne donne plus signe de vie, et il est évident qu’elle s’est évanouie. Pareil cas doit être prévu, car Jessica et Caroline font une pause, tandis que Diane Bouqueton reprend le micro :

– L’esclave Anne n’a pas subi toute sa punition, indique-t-elle. Le compteur s’est arrêté à 32 : j’imagine que cette petite vicieuse pense échapper ainsi à une partie de sa peine en perdant connaissance, ce qui est une tricherie que nous ne pouvons tolérer ! Mais les membres du Cercle Noir savent déjà que nous avons instauré un astucieux procédé pour que justice soit rendue...

Sur une petite table, derrière elle, est posée un appareil métallique, une sorte de grille-pain dont Diane retire une longue aiguille à l’extrémité protégée par une poignée de bois, comme une brochette de barbecue. Étant proche du podium, Charlotte peut distinguer que l’aiguille est chauffée au rouge.

Prestement, Diane va piquer de cette pointe brûlante les seins d’Anne, qui a un sursaut et ouvre les yeux en hurlant de douleur.

– Un excellent remède, comme vous voyez ! fait Diane sous les applaudissements de plusieurs dominatrices.

La punition reprend aussitôt, le fouet claque une dizaine de fois avant qu’Anne ne s’évanouisse à nouveau. Même manège pour Diane qui, cette fois, de son aiguille rougie, s’en prend férocement aux aréoles claires d’Anne.

Mais l’esclave ne reprend pas conscience. Alors, Charlotte frissonne lorsque Diane, changeant de tactique et aussi d’aiguille, prend pour cible la vulve. À petits coups secs, elle pique la chair tendre des grandes lèvres, approchant dangereusement de la fente, suscitant enfin un grognement chez sa victime. Puis, Diane saisit un flacon muni d’un vaporisateur et se met en devoir d’asperger Anne de son contenu. Charlotte comprend rapidement qu’il s’agit d’alcool à 90°, qui fait l’effet d’une douche brûlante sur le corps nu et ensanglanté de l’esclave. Des épaules aux chevilles, Anne est couverte de plaies, de stries écarlates où perlent des gouttelettes de sang. Elle n’a plus la force de se débattre mais, sous la brûlure de l’alcool, elle gémit, elle crie, elle demande grâce.

Les regards se tournent vers le Président Bouqueton, et Werner intervient :

– Monsieur le Président, il se peut que l’esclave ne supporte pas sa punition jusqu’au bout. Peut-être faudrait-il différer...

– Cher ami, fait Bouqueton d’un ton papelard, cela dépend de la partie civile. N’oublions pas que cette esclave s’est conduite avec sauvagerie envers...

Il se tourne vers le juge Bigler et il y a un flottement dans l’assemblée. Le petit homme doit alors sentir qu’il vaut mieux en finir, et il propose de « commuer » le reliquat de la peine. Il monte lui-même sur l’estrade, échange quelques mots en particulier avec Diane, à la suite de quoi un domestique amène un présentoir garni d’une douzaine de godemichés. Bigler choisit sans hésiter le plus imposant de tous, un engin d’une trentaine de centimètres dont le gland, remarquablement imité, est gros comme le poing. Il le place entre les cuisses d’Anne et, de bas en haut, s’emploie à la forcer. Il pousse de toutes ses forces, au son du tam-tam qui a repris, et bientôt, petit à petit, l’énorme mandrin s’immisce entre les lèvres écartelées. Et l’esclave est pénétrée, violée, comblée par le colossal olisbos. Les dents serrées, le juge Bigler remue celui-ci avec une rage froide, en ahanant, comme pour défoncer la malheureuse. Pris d’une ivresse malsaine, il accélère ce brutal va-et-vient. Il est sur le point d’en finir, quand une voix s’élève dans l’assistance.

– Salaud !

C’est le cri désespéré, un peu cassé, de quelqu’un qui n’a pas l’habitude de hausser la voix. Charlotte n’a pu se retenir.

IX

AU PLAISIR DES SOUDARDS

Au petit matin, une voiture ramène le couple d’étudiants à leur domicile. Le supplice d’Anne a marqué l’apothéose de l’orgie chez le Président Bouqueton, les invités, fatigués à force d’excès, ayant dès lors commencé à se disperser.

L’écart de Charlotte a créé un petit scandale, vite réprimé. Dès qu’elle a insulté Bigler, Caroline et Jessica se sont précipitées sur elle, l’ont giflée à tour de bras et lui ont écrasé les pointes des seins « pour lui apprendre la politesse ». Elle fut amenée au juge d’instruction, Diane proposant à celui-ci de la châtier sur-le-champ pour irrespect, mais il a eu un sourire mauvais et préféré différer la punition.

– Puisqu’elle n’est pas encore bien dressée, il faudra nous atteler à cette tâche, énonça-t-il en zozotant plus que jamais.

Tout au long de la route du retour, Guillaume et Charlotte n’ont pas échangé une parole. Ils sont pétrifiés de honte, d’humiliation, mais aussi de douleur. Ils ont du mal à se tenir assis, ayant eu les fesses écorchées à coups de cravache. Guillaume, porte souvent la main à l’entrejambe, sans pouvoir calmer les élancements de son scrotum, qui a été longuement tordu et écrasé sans pitié. Pour Charlotte, c’est sa poitrine qu’on s’est plu cruellement à tourmenter et à rudoyer. Son vagin est distendu, dilaté d’avoir été forcé, mais ce n’est rien auprès de son fondement ; et en cela, les deux amoureux sont logés à la même enseigne, ils ont l’anus déchiré, envahi de brûlures fourmillantes, ce qui leur donne la sensation atroce qu’ils ne pourront plus jamais se plier sans souffrance à leurs fonctions naturelles. Dans l’état où ils sont, ne devraient-ils pas se présenter dans un hôpital ? Mais comment justifier leur état, sans enfreindre la règle que Werner leur a, par précaution, inculquée : le silence absolu, quoi qu’il arrive, sinon...

Sitôt arrivés, ils s’écroulent, s’allongent, mais ne peuvent trouver le sommeil. Ils puisent dans leur réserve d’analgésiques et, exténués, finissent par sombrer dans un sommeil agité, vers dix heures du matin.

En fin d’après-midi, ils émergent, et c’est pire. Les douleurs semblent plus fortes. Ils recourent à tout ce dont ils disposent en matière de crèmes anti-brûlures et de lotions sédatives pour l’épiderme. Guillaume enduit le plus doucement possible les fesses de Charlotte ravagées par la cravache, et elle lui rend la pareille.

Alors seulement, ils se mettent à parler vraiment. Très vite, Charlotte fond en larmes :

– Nous n’aurions jamais dû y aller. Il ne faut pas céder à ce chantage. Tout aurait mieux valu que cette nuit horrible, que je n’oublierai jamais. Après tout, nous n’avons pas commis un tel délit, et même nous aurions pu nier en bloc. Maintenant, c’est fini, je me sens... comment te dire ? souillée à tout jamais.

– Si j’avais su, admet Guillaume, si nous avions su ! Ce qui est terrifiant, c’est qu’ils ne nous laisseront plus jamais tranquilles Nous savons tout, nous les avons vus, tous ces notables, cette bonne société. Tu imagines le scandale si les gens savaient ?

– Tu as bien entendu Werner. Si nous parlons, je ne donne pas cher de notre peau.

Ils se taisent. Charlotte prépare du thé brûlant.

– Tu sais, reprend alors son ami, j’ai bien réfléchi. La seule chance de leur échapper est de disparaître.

– Disparaître ? Partir d’ici ? Mais... nos études ?

– Nous resterions à la fac, mais méconnaissables. On change de look, de domicile. On reprend ta petite chambre, évidemment on y sera à l’étroit mais ça vaut mieux que...

– Tu as peut-être raison. Mon Dieu ! s’exclama-t-elle en pensant à Werner, ne plus jamais voir ce mec, ne plus être obligée de...

– Tais-toi ! Je t’en prie, n’en parle plus...

Ils font tout pour n’en plus parler, mais comment pourraient-ils oublier, chasser ces images. Guillaume est hanté par le visage de Charlotte offerte, violée, contrainte de sucer d’autres sexes. Quant à elle, elle l’imagine soumis aux femmes comme aux hommes, ignoblement sodomisé — car sans l’avoir vu, elle sait qu’il a subi cet outrage.

La fin du dimanche est sinistre, Guillaume rumine dans son coin.

– J’ai mon plan, dit-il à Charlotte. Tu verras, nous leur échapperons...

Ils restent au lit toute la matinée du lundi, encore trop endoloris pour faire le moindre mouvement brusque, et n’ayant ni le goût ni le devoir impérieux d’aller aux cours.

Guillaume déroule alors le plan qu’il a mûri :

– Nous ferons croire que nous avons disparu, nous écrirons aux copains en prétendant que nous avons quitté la ville. En fait, nous changerons de tête. Tu te feras couper les cheveux et teindre en brune, tu porteras de grosses lunettes et, toi qui n’en portes jamais, tu ne mettras que des jeans. Moi, je vais me laisser pousser la barbe, je changerai de coupe, j’adopterai un style costume-cravate. Nous sortirons le moins possible, nous n’irons en fac que pour les cours.

– Peut-être... fait Charlotte, songeuse. Cette police locale veut peut-être faire la loi dans la ville, mais elle n’a pas tous les pouvoirs. Sauf que Werner a été commissaire de police : il doit avoir gardé des contacts... Il nous retrouvera toujours !

– Il ne faut pas tout voir au plus noir. Si nous sommes prudents, nous pouvons raisonnablement espérer qu’il ne risquera pas un scandale ; il se lassera et abandonnera la partie.

Guillaume le croit-il vraiment ? En tout cas, il veut le croire. Aussi tout est-il fait comme il l’a suggéré. Quarante-huit heures plus tard, ils ont déménagé sans avertir quiconque pour l’ancienne chambrette de Charlotte. Celle-ci, après une matinée chez le coiffeur, est devenue une jolie brune aux cheveux mi-longs, à qui une paire de lunettes donne un air presque revêche. Guillaume a troqué son allure bohème pour un déguisement de jeune cadre. Ils n’ont plus de ligne téléphonique, et décident de ne plus sortir plus le soir, et encore moins la nuit.

Deux semaines passent ainsi, dans l’angoisse d’être reconnus en ville par Werner ou l’un de ses sbires. Ils ont fini par penser qu’ils sont hors d’affaire quand un matin, vers sept heures, on frappe brutalement à leur porte, avec des mots qui leur glacent le sang :

– Ouvrez ! Police !

Eperdue, Charlotte, qui a pris l’habitude de dormir toute nue, se blottit dans les bras de Guillaume. Il lui conseille d’enfiler très vite une robe pendant qu’il saute dans un jean et passe un pull. De l’autre côté de la porte, on s’impatiente, on menace. La mort dans l’âme, l’étudiant tourne le verrou. Goguenards, Gérard et Bernard font leur entrée. La catastrophe redoutée s’est produite. On les a retrouvés.

Tandis que Gérard oblige Guillaume à se retourner pour le fouiller, Bernard soulève un pan de la robe de Charlotte et découvre ses fesses nues :

– Toujours aussi salope, la petite Monteilh !

Sous prétexte de fouille, Guillaume doit dégrafer et baisser son jean, et Charlotte est troussée jusqu’au-dessus de la taille.

– Tiens, une fausse brune ! glapit Bernard en palpant le mont de Vénus orné de poils clairs.

– Oh, oh, qu’est-ce c’est qu’ça ? siffle Gérard en extirpant, de l’une des taies d’oreillers, un sachet transparent apparemment rempli de poudre blanche.

– Ce n’est pas à nous ! Vous n’avez pas le droit ! s’exclame Guillaume en se retournant.

– Eh, toi ! Garde les mains sur la tête ! menace Bernard en brandissant un P38.

Gérard s’approche de Charlotte qui semble prise d’un tremblement nerveux et lui agite le sachet sous le nez.

– Usage et trafic de stupéfiants : cette fois, ça va vous coûter cher, mes agneaux !

Il en profite pour peloter la jeune étudiante et propose benoîtement à Bernard une « fouille approfondie » :

– Possible que cette petite pute se soit fourré un sachet de farine dans la chatte, tu crois pas ? Faudrait la ramoner un peu.

– T’en fais pas, on a tout le temps, mon grand. Cette fois, ils sont à nous. Ils vont s’habiller bien gentiment et nous suivre sans faire d’histoires. Hein, les mômes ?

L’opération a été rondement menée. Quelques minutes plus tard, menottes aux poignets, les étudiants descendent l’escalier sous bonne garde. Ils prennent place à l’arrière de la voiture banalisée des policiers. Gérard bloque les portières et Bernard prend le volant.

Très vite, Guillaume s’aperçoit qu’ils ne prennent pas la route de leur local. Il s’acheminent vers la banlieue de la grande ville, et la Peugeot s’enfonce directement dans le vaste parking d’un immeuble grisâtre.

Remontant au premier sous-sol, ils suivent plusieurs couloirs et passent une porte métallique qui se referme derrière eux. Il y a là une table, quelques chaises. On les attend. Marc Werner les accueille d’une voix grinçante :

– Quel plaisir de vous retrouver ! Ainsi, vous avez cm pouvoir m’échapper ? Vous êtes trop mignons... Mais cette fois, ça ne se passera pas comme ça : détention de drogue. Consommateurs ? Dealers peut-être... Vous êtes très mal partis.

– C’est ignoble ! crie Guillaume. Vous savez très bien que ce sont eux qui ont déposé cette... marchandise chez nous.

– Ben voyons ! Et quelle importance, entre nous ? Vous avez voulu échapper au Cercle Noir, c’est la seule chose qui compte. Rien que cela mérite une sévère correction. Vous l’aurez ! Remarquez bien comme cet endroit est tranquille. Nous nous en servons de prison privée, à l’usage des esclaves récalcitrants. Il y a plusieurs cellules. Toi, mon garçon, tu vas être immédiatement enfermé dans la première, tu auras de la visite un peu plus tard, je te le promets.

Aussitôt, Bernard se charge de mettre le garçon sous clé.

– Quant à vous, Mademoiselle Monteilh... Vous allez comprendre ce qu’il en coûte de se moquer de moi. Puisque vous avez voulu échapper à des réceptions luxueuses dans la meilleure société, je vais vous livrer à ces deux braves qui n’attendent que ça. N’est-ce pas qu’il y a longtemps qu’elle vous fait saliver, les gars ?

Gérard a un grognement salace et Bernard un sourire en coin.

– Ils ne sont pas très intelligents, mais ils savent s’y prendre pour bourrer une petite bourgeoise. Pendant ce temps, tu pourras méditer. Bon, les gars, je file au poste ! Le rendez-vous du petit con est à dix heures, vous avez tout le temps pour la tirer, amusez-vous bien. Ah... j’oubliais !

Il sort d’un sac une bouteille de bourbon.

– À la vôtre ! Et n’ayez pas peur d’y aller, c’est une super-salope sous ses airs de pucelle.

– Ouah, merci patron, beuglent les deux brutes.

Dès que Werner a disparu, Gérard se précipite sur Charlotte et plaque ses lèvres contre les siennes.

– Moi, je les aime bien, les étudiantes ! Regarde, tu vas voir comme elles sont romantiques...

Bon gré mal gré, Charlotte doit ouvrir la bouche et y accueillir la langue de Gérard, qui lui fait l’effet d’une limace visqueuse. Pendant ce temps, Bernard débouche la bouteille d’alcool et goûte le bourbon au goulot.

– Super, le patron s’est pas foutu de nous !

– Sois pas égoïste, faut la faire profiter.

– Ouais, mais elle doit mériter son coup à boire. Qu’elle se foute à poil, là, debout sur la table, comme au strip-tease.

Bernard prononce « téhase », et Gérard n’est pas de son avis :

– Arrête, mec. On n’est pas chez les bourges, y’a qu’à lui arracher toutes ses nippes tout de suite, on gagnera du temps.

Le but de Charlotte est précisément d’en gagner, aussi ose-t-elle proposer d’elle-même un strip, alléguant qu’elle « sait très bien faire ça ».

– Ça m’étonne pas, fait Bernard, une salope comme toi !

– C’est pas le moment, déclare Gérard, moi j’veux me la faire illico.

– Bon, okay, reprend Bernard en lui passant le bourbon. Allez, t’as compris, petite pute ? On n’est pas là pour faire des cérémonies. À poil, et que ça saute !

– Dommage, j’aurais aimé vous plaire.

Charlotte sent qu’elle n’a pas intérêt à résister. Deux minutes plus tard, tous ses vêtements et sous-vêtements sont régulièrement empilés sur une chaise. Gérard, qui s’est affalé sur un autre siège, l’attire sur ses genoux et lui passe la bouteille, lui mettant de force le goulot entre les dents.

– Bois ton biberon, mon bébé.

– Après, j’en ai un autre pour toi, fait Bernard en grasseyant.

Il a extirpé sa verge, épaisse et rougeaude. Gérard fait lever Charlotte et l’expédie vers son acolyte d’une grande claque sur les fesses.

– Il paraît que tu fais des pipes d’enfer. C’est le moment de le prouver !

Et de nouveau, la jeune fille se retrouve dans cette situation humiliante, contrainte de s’agenouiller devant un membre viril dressé, de le prendre entre ses lèvres, de le flatter de sa langue, de le faire coulisser dans sa bouche. L’odeur prononcée du sexe de Bernard lui fait presque regretter la soirée chez le Président Bouqueton, le policier le comprend :

– Qu’y a-t-il ? Tu ferais pas ta mijaurée, par hasard ?

Il prend la tête de Charlotte à deux mains et, l’attirant vers lui, la force à engloutir le nauséabond appendice. Puis, il le fait aller et venir lui-même, imitant les mouvements du coït. La bouche trop pleine, la jeune étudiante étouffe. Gérard, qui vient de sortir une verge à la longueur effrayante, raille son compère :

– Ouah, l’autre ! Tu sais pas t’y prendre, mon vieux. Tu la fourres comme si c’est un con ou un cul. Attends, que je te montre ce qu’c’est que le raffinement.

Écartant Bernard, il brandit son engin sous le nez de Charlotte. Le gland est mauve, luisant, et malodorant lui aussi.

– Regarde comment qu’elles font les bourgeoises. Passe bien la langue, petite salope, et astique-moi !

Charlotte lève vers lui ses grands yeux pleins de larmes :

– Je le ferai, je vous le jure, je le ferai. Mais je vous en supplie, laissez-nous partir. Vous verrez, je vous sucerai tous les deux comme vous n’avez jamais été sucés.

Gérard ricane.

– Montre toujours, et applique-toi !

Ravalant ses larmes, Charlotte approche la bouche du mandrin qui a encore gonflé, comme si son désarroi faisait davantage bander ses bourreaux. Elle sort une langue lascive, dont elle effleure la hampe, puis contourne la couronne du gland, et lèche abondamment le filet de chair du frein.

– Regarde-moi ça, triomphe Gérard. Ces trucs-là, ça se transmet en famille dans ces milieux-là. Je te parie que maman lui a donné tous les conseils qu’il faut. Et même qu’elle a dû faire ses exercices sur la bite à papa. Hein, petite salope ?

Horrifiée par les propos répugnants de l’énergumène, Charlotte croit y trouver un biais pour entrer dans le jeu graveleux, seul moyen peut-être de s’attirer les bonnes grâces de ces hommes de main.

– C’est vrai, reconnaît-elle, décidée à inventer de toutes pièces les pires horreurs en espérant désamorcer la situation, c’est avec mon père que j’ai appris, quand j’avais douze ans ; et encore maintenant, pour son anniversaire, ou bien quand nous partons en voyage ensemble, je lui fais une fellation pour lui souhaiter une bonne nuit...

– Une quoi ?

– Une... pipe. Au début, ma mère assistait à ces petites séances, elle me disait où il faut lécher, et à quel rythme je devais sucer. Elle a commencé par faire une pipe à papa devant moi. Je n’y comprenais rien, je croyais qu’il faisait pipi dans sa bouche....

Bernard éclate de rire :

– Ah ! Moi, je le ferais bien ! Si t’as soif, on verra... mais y’a aussi la gnole du patron, tiens !

De la bouteille, il fait couler un filet de bourbon dans la gorge de Charlotte, qui serre très fort le sexe de Gérard et se met à le branler, faisant signe à l’autre policier de s’approcher.

– Venez aussi, je veux m’occuper de vous deux en même temps.

Toujours à genoux, Charlotte masturbe simultanément les deux membres raidis.

– C’est comme ça que je fais toujours à Dominique et Jean-Français.

– C’est qui ça ?

– Mes deux frères. Ils viennent souvent dans ma chambre, et on fait plein de trucs.

– Pas possible. Tu les suces aussi, tes frangins ?

– Bien sûr ! Ils adorent ça, les chéris. Et quand je les branle comme ça tous les deux, on fait des concours, c’est à qui jouira le premier.

Plus vite je les ferai éjaculer, se dit Charlotte, mieux ce sera : ils seront moins dangereux après. Il faut que je les branle énergiquement et, allons-y, des petits coups de langue pour les exciter... et aussi leur raconter des trucs...

– La plupart du temps, c’est Jean-François qui gicle le premier, fait-elle avec un rire forcé. Pas étonnant, il est un peu précoce, comme on dit. Quand il me baise, il est à peine dans ma chatte qu’il jouit, je l’appelle Lucky Luke parce qu’il tire plus vite que son ombre.

Les deux flics sont ébahis.

– C’est pas vrai, vous baisez entre frères et sœur, alors ?

– Bien sûr, pourquoi pas, quand on s’aime ? Quand je suis à la maison, je suis leur femme ! Je baise avec Domi les jours pairs et avec Jeff les jours impairs, comme ça pas de jaloux.

– Ah bon, vous pourriez baiser à trois même ?

– On le fait quelquefois, quand Nathalie n’est pas là !

– Nathalie ? Qui c’est encore, celle-là ?

– C’est la bonniche. Elle est toujours fourrée dans leurs lits. Au début, c’est papa qui se la tapait, mais il en a eu marre et il l’a refilée aux garçons. Eux, ils la baisent à tour de rôle. Il faut dire qu’elle a une poitrine de nourrice et qu’elle est tout le temps en chaleur, alors... Oooh...

Continuant à les masturber, Charlotte fait mine de s’extasier devant les calibres des policiers.

– Avec vous, ça me change... Vous êtes si gros tous les deux, ça me change des bites de Domi et de Jeff... Mmmm, vous bandez si fort...

Gérard gicle le premier, son sperme se répand sur le visage, la gorge et les seins de Charlotte, qui s’est penchée pour recevoir cette douche gluante. Encore une quinzaine de va-et-vient, et Bernard imite son collègue. Charlotte rougit en elle-même de tout ce qu’elle a dû inventer et raconter, mais elle se félicite de l’heureux résultat : elle s’en est tirée à bon compte. Du moins le croit-elle.

X

SUPPLICES EN SOUS-SOL

En baissant son pantalon et le reste, Gérard reconnaît qu’elle les a « bien excités » mais que maintenant ils vont passer aux « choses sérieuses ».

– Et avant tout, tu nous lèches la queue pour bien nous nettoyer.

Elle s’exécute et ils se déshabillent complètement, puis Bernard la prend par la taille et la courbe sur ses genoux :

– Tu t’es conduite comme une vilaine fille, tu mérites une bonne fessée. D’autant plus que t’as un cul bandant. T’as vu, mec ? On voit presque plus les traces de l’autre nuit.

Il se mit à claquer en cadence les fesses pâles de la jeune fille, qui mugissent petit à petit sous la correction.

– C’est vrai, quoi renchérit-il. Une gamine qui fait toutes ces cochonneries en famille, faut la punir sévèrement.

– T’as raison, Bernard. Mets-lui le valsent en compote. Elle nous a bien branlé, cette gamine, mais je crois qu’elle pompe encore mieux.

Empoignant sa tignasse brune, il la force à relever la tête et à reprendre sa verge en bouche..

– Vas-y à fond, putain. J’ai besoin de reprendre des forces avant de t’enfiler.

– Ha ha ! s’écrie Bernard en la fessant toujours, elle a eu raison de nous faire jouir d’abord, on va pouvoir prendre son temps maintenant, et la bourrer à fond !

Tous deux bandent plus que jamais. Ils installent Charlotte au bord de la table, lui font écarter les cuisses, et Gérard vient s’y placer, juste à la bonne hauteur pour l’intromission. Il a le ventre bombé, couvert de poils bruns comme le torse. Comme il éprouve quelques difficultés à s’introduire, il gifle sèchement la jeune fille :

– Tu vas t’ouvrir, petite salope ? Écarte bien la chatte !

Puis, en se retournant vers Bernard avec un rire gras :

– C’est quand même chouette de pouvoir en faire ce qu’on veut, sans craindre ces pisse-froid de l’I.G.S. comme tous ces connards de la nationale. Hein, ma poule ?

Et comme pour illustrer ce propos cynique, il pince le téton droit de Charlotte, qui se mord les lèvres pour ne pas se plaindre. Après quoi, il pousse son outil et entre en elle.

– Aaaah, gémit Charlotte, vous êtes si gros

– C’est pour mieux te bourrer, mon enfant. Mais il faut que tu y mettes du tien. Remue tes fesses, danse sur ma bite, fais comme avec tes frères.

Charlotte obéit, se balançant d’avant en arrière. À tout prendre, elle se dit qu’il vaut mieux persévérer dans sa tactique, et reprend son discours fantaisiste :

– Avec Domi, je fais comme ça, c’est goût. Mais Jeff préfère que je fasse ceci..

Elle se tortille alors de droite à gauche.

– Mais... ouh là !... ni l’un ni l’autre ne me... baise aussi bien.

Gérard lui donne de formidables coups de bélier, la pénétrant jusqu’à la garde. Pendant ce temps, Bernard se fait embrasser sur la bouche, aspirant sa langue comme s’il voulait l’arracher de son palais.

– Tiens ! fait-il soudain, ce que j’aimerais, c’est me faire sucer les couilles par une jeune fille de bonne famille : ça, je l’ai jamais fait.

Ne pouvant interrompre Gérard, il se hisse sur la table et vient présenter son scrotum poilu aux lèvres et à la langue de Charlotte.

– Fais-le moi aussi bien qu’à ton paternel ! Et toi, mec, attention...

Les coups de boutoir de Gérard ébranlent la table, mettant en danger l’équilibre de son collègue. Il fait une pause, s’excusant :

– T’es une sacrée salope, c’est crevant de te tirer.

– Je peux prendre le relais proposa Bernard. Regarde, moi je prends mes précautions pour pas me fatiguer.

Il s’étend sur le dos, les mains croisées sous la nuque, le membre à la verticale, et ordonne à Charlotte de venir s’y empaler. L’étudiante se met à califourchon et fait glisser en elle la colonne de chair cramoisie. Ce pénis est aussi épais que celui de Gérard, mais il lui semble plus facile de l’avaler : sans doute l’élasticité de son vagin s’y prête-t-elle mieux, désormais.

– Tu vois, c’est elle qui fait tout le boulot comme ça ! Vas-y, espèce de pute à étudiants, fais-moi la chevauchée des Walkyries. Je veux voir ballotter tes nichons, et mieux que ça. Ah, merde !

Charlotte ayant pris de la vitesse, et son conduit vaginal étant de plus plus lubrifié, l’organe de Bernard s’est expulsé lui-même, mais le policier ne veut pas déchoir devant son compère : rendue responsable, la jeune fille est giflée à la volée.

Gérard, lui, s’est posté derrière elle et la pelote à qui mieux mieux. Il s’attarde longuement sur ses fesses, encore roses des suites de la fessée. Son doigt s’insinue dans la raie chaude et luisante de transpiration. Charlotte a repris son mouvement ascendant et descendant, et elle tressaille à peine quand il se met à lui chatouiller l’anus, à en titiller les plis, s’attaquant enfin au petit orifice et y faisant lentement pénétrer l’index.

– Tu sais ce qui serait marrant fait-il soudain. On va la bourrer par les deux trous à la fois. Tiens, je vais la prendre par-derrière.

Les genoux de part et d’autre des jambes allongées de Bernard, Gérard s’installe dans le dos de Charlotte, lui fait courber le buste pour que les fesses, écartées par ses grosses pattes d’ours, laissent l’anus à sa merci.

Si la défloration chez les Bouqueton a été un supplice pour Charlotte, elle n’a pourtant rien dû accepter de comparable à l’énorme membre qui se presse maintenant entre ses fesses.

– Je sens que ça va rentrer comme dans du beurre ! Et allons-y pour le Dernier Tango, ajoute Gérard qui a des prétentions cinéphiles et s’est masturbé devant sa télé en admirant les appas naturels de Maria Schneider.

L’intrusion rectale qui s’ensuit réveille chez Charlotte les souvenirs les plus pénibles de l’affreuse nuit orgiaque du Cercle Noir : les sensations les plus désagréables, les douleurs internes les plus inquiétantes, tout lui revient avec d’autant plus d’acuité qu’elle sait exactement ce qui va se produire.....

– Laisse-moi faire et ne résiste pas, sinon je te défonce les boyaux, ma belle !

De tout son cœur et de toutes ses forces, elle se met à haïr ce soudard qui la viole, lui souhaitant mille morts, y compris le supplice du pal à l’aide d’une épée rougie au feu comme au Moyen-Age. Elle a maintenant deux phallus dévastateurs en elle, allant et venant sans relâche. Sous elle, Bernard, pour maintenir son excitation, lui pince le bout des seins et, les tenant bien serrés, s’amuse à faire tournoyer ces masses de tendre chair. Derrière, Gérard s’enfonce toujours plus, la transperce, accroché à ses hanches.

Bernard éjacule le premier, en grognant, Puis Gérard envoie une salve brève mais brûlante dans ses intestins. ils se retirent, grommelant et se passant la bouteille de bourbon « pour se remettre »

Charlotte veut s’étirer, elle est pleine de courbatures. Quand elle se lève, le sperme commença à couler de ses orifices. Une idée perverse leur vient tout naturellement :

– Si on allait chercher le petit connard ? On pourrait s’amuser un brin...

– Riche idée !

Guillaume est donc sorti de la cellule où on l’a laissé dans l’obscurité totale. Il cligne des yeux.

– Tu vas nous faire un show, mon gars. Montre-nous comment tu la broutes, ta pute, ça nous intéresse.

– Et puis ça va la nettoyer, elle est pleine de foutre.

Comme Charlotte le redoutait, ils obligent Guillaume à lécher les traînées visqueuses, puis à aspirer tout ce qui peut rester en collant sa bouche à la vulve, puis à l’anus de Charlotte.

Il n’est encore que neuf heures et demie. Pour passer le temps, ils obligent Charlotte à raconter encore, mais en présence de Guillaume, ce qu’elle est censée faire avec son père ses frères,

– Et quand tu suces tes frangins, tu avales le foutre ?

– Bien sûr leur sperme a un goût délicieux. Celui de papa aussi. Pas comme le vôtre ! ne put-elle s’empêcher d’ajouter, comme par défi.

– Ça, petite garce, tu vas nous le payer !

Guillaume est attaché à une chaise, les bras tordus dans le dos : ils ont décidé que ce serait « rigolo » qu’il voie tout. Charlotte est allongée à plat ventre sur la table, entravée par les poignets et les chevilles grâce à quatre paires de menottes. Ils ramassent leurs ceintures et frappent, sans pitié, acharnés. Les jambes, les fesses et le dos de l’étudiante deviennent écarlates.

Au bout de dix minutes, ils sont à nouveau en érection et imaginent un jeu à leur façon : la chaise de Guillaume est avancée pour qu’il n’en perde pas une miette et, sous ses yeux, ils se font à nouveau sucer par Charlotte, exigeant tous les raffinements qu’elle y a mis un peu plus tôt, quand son fiancé n’était pas là et qu’elle escomptait une indulgence de ses bourreaux en leur donnant un plaisir rare. Tous deux éjaculent cette fois dans sa gorge, l’obligeant à tout avaler « comme elle fait à ses frères et à son père ».

Puis elle est soigneusement ligotée et mise au cachot. Guillaume est détaché pour qu’il achève de se déshabiller complètement, puisque maintenant « c’est son tour ». On lui entrave de nouveau les mains dans le dos. Puis, les policiers font basculer la table et la poussent, le plateau contre le mur, en hauteur, reposant sur les deux pieds. Une consigne, apparemment.

– Qu’est-ce qu’on fait maintenant ? demande Bernard. On encule le petit pédé ?

– Pas le temps, répond l’autre. Ces dames vont se charger de lui. Tiens, du bruit ? Ça doit être elles.

On toque à la porte métallique : quatre coups, puis deux. Gérard ouvre et s’efface respectueusement devant l’épouse et la fille du Président Bouqueton, qui congédient sans tarder les deux sbires.

– Alors, esclave ? On ne dit plus bonjour ? On a oublié la politesse ?

Guillaume sait ce qu’il doit faire. Il s’agenouille successivement devant Nicole et Diane pour leur baiser les pieds, se contorsionnant à cause des liens.

– Tu as fait des conneries, paraît-il. Tu vas les payer, c’est normal, et nous sommes là pour ça.

– Ça tombe bien, déclare Nicole en lui décochant à l’improviste un coup de pied qui l’atteint à l’aine. Nous, on aime bien ça, punir un esclave récalcitrant. Debout !

Dès qu’il a obéi, elle saisit ses testicules à pleines mains et poursuit :

– Tu te rends compte, tenir un jeune mâle à sa merci, pouvoir en faire ce qu’on veut, le faire souffrir autant qu’on veut ! Car personne ne sait que tu es ici, et tu pourras toujours hurler, tu serais bâillonné vite fait. Mais si tu n’exagères pas, je préfères t’entendre, assura-t-elle en infligeant à ses bourses une torsion brutale qui le fait gémir.

Diane pouffe de rire.

– Maman, j’adore quand tu leur tords des couilles comme ça, en les prenant par surprise.

– C’est ce que je t’ai toujours dit, ma belle. Il faut prendre du bon temps, s’amuser avec eux. Un esclave, c’est un jouet pour grandes personnes.

– Grandes personnes ? Hum... J’étais encore ado quand tu m’as appris à jouer comme ça. Tu as oublié qu’à quatorze ans, je savais déjà fouetter ?

– Normal, tu étais déjà femme, et je voulais faire de toi une dominatrice hors pair... Ce que tu es devenue, ma chérie !

Tout en devisant ainsi, les deux femmes ont ouvert une mallette où est disposée une série d’instruments dont le cliquetis donne le frisson à Guillaume. La Présidente Bouqueton a raison : il est à leur merci, elles vont le supplicier, il va souffrir mille morts, et il ne servira à rien de les supplier, de se jeter à leurs pieds, de se prosterner servilement. Encore moins de leur promettre, comme Charlotte a tenté de le faire, d’ineffables plaisirs.

À l’aide de longs lacets de cuir, elles ligotent alors l’étudiant aux pieds de la table relevée, par les chevilles et pu les poignets. Ainsi, il est immobilisé, les membres en croix, mais tenu éloigné du mur, à la distance des pieds de la table, ce qui permet de le toucher et de l’atteindre aussi bien de dos que de face.

– Et voilà le travail ! conclut Nicole. Et il est interdit de protester.

Elle se penche, sort une langue épaisse et se met à lécher le torse de Guillaume, puis à sucer et aspirer l’un des mamelons pour... soudain... le mordre à belles dents. Au cri étouffé de Guillaume succède un nouveau rire cristallin de Diane :

– Maman, tu es incorrigible !

La jeune femme distingue un martinet dans l’attirail qu’elle ont amené.

– Moi, j’ai envie de commencer en le caressant un peu avec ceci.

– C’est vrai que le petit garçon n’a pas été sage, mais c’est très gentil comme punition.

– Attends, regarde : j’ai fait enlever les deux tiers des lanières, ce sera beaucoup plus efficace. Mais tu ne te mets pas à l’aise, toi ?

Diane, déboutonnant son chemisier, apparaît en soutien-gorge noir et enfile de longs gants qui vont jusqu’aux coudes. Sa mère, elle, tombe la robe. Ses formes pleines sont moulées par un collant qui devient transparent au niveau des jambes.

– C’est joli, ça, remarque Diane.

– Fait sur mesures ! souligne la Présidente. Assez élégant, je trouve. J’avais demandé que ça fasse dominatrice, mais sans ostentation — je n’ai plus l’âge de Caroline et Jessica !

– Bon, ça ne te dérange pas si je ne garde pas le haut ? Tu sais que j’adore fouetter seins nus.

– C’est que tu es une véritable Amazone !

Elle dégrafe son soutien-gorge, découvrant ses seins arrogants, presque coniques. Guillaume les a aperçus au cours de l’orgie, mais quand il la voit ainsi, torse nu, en pantalon de cuir noir et bottillons pointus, martinet à la main, il ne peut s’empêcher de l’admirer. Il s’aperçoit que, malgré la douleur scrotale que lui vaut l’agression de Nicole, il entre en érection.

– Ma parole, il bande !

– C’est que tu es belle, comme ça. À moins que ce ne soit le fouet. Dans ce cas, il pourrait devenir un esclave exemplaire.

– On va bien voir.

Diane se place à trois pas de Guillaume, prend son élan. Son bras décrit un arc de cercle parfait. Les lanières s’abattent avec un bruit mat et Diane répète le même geste. Au bout d’une quinzaine de coups, portés essentiellement sur le torse, le ventre et les cuisses, la peau de Guillaume est fourmillante. Il comprend, à une réflexion de Nicole, que ce n’est qu’un hors-d’œuvre, un traitement de préparation destiné à le sensibiliser.

– Parfait ! Maintenant que tu l’as bien échauffé, on va passer à la cravache.

Nicole prend donc le relais et, cette fois, ce sont des morsures, des brûlures vite insoutenables. Diane interrompt ce traitement pour poser aux mamelons de Guillaume deux pinces de nickel dont les mâchoires dentelées se referment avec force.

– Ça, c’est la décoration des esclaves rebelles. Voilà ce que tu as gagné !

– Allez, on fait une partie de Saint-Sébastien ? propose Nicole en exhibant une boîte qui contient une vingtaine de fléchettes.

– D‘ac’, mais c’est encore toi qui vas gagner.

– J’en compte dix-huit, Je te donne un handicap de deux, ça va ? On se met à trois mètres minimum, la limite est la bordure de cette dalle.

Guillaume a compris, connaissant par la peinture religieuse le martyre de Saint Sébastien. Elles vont jouer aux fléchettes en le prenant pour cible. Il a un instant de panique, veut les supplier, mais aucun son ne sort de sa bouche : il sait, à l’avance, l’inutilité de tout ce qu’il pourrait tenter

Un « Merde ! » retentissant de Diane salue l’échec de son premier essai. Une piqûre dans le gras de la cuisse marque au contraire la précision du tir de Nicole Bouqueton.

Les fléchettes qu’elles utilisent sont légères, lestées de caoutchouc, leurs pointes longues et effilées comme des aiguilles, pour s’enfoncer facilement dans la chair. Habituées au jeu, les deux dominatrices savent qu’elles doivent viser de préférence le torse, et surtout le ventre et les cuisses.

Diane, par chance, atteint Guillaume près du nombril. Il frémit rétrospectivement de ce qu’il aurait ressenti si elle avait touché ce point sensible. Le jeu continue, les deux femmes s’excitent de plus en plus. Enfin, elles font les comptes. Nicole fait mouche huit fois sur huit, et Diane quatre fois seulement. Six fléchettes sont tombées et Nicole, avec une effrayante désinvolture, est magnanime :

– Allons, ma belle ! Tu as droit à une seconde chance, ramasse-les et essaie encore.

Diane s’exécute et, cette fois, trois fléchettes sur six restent fichées dans la chair de Guillaume. Elle ramasse les autres, furieuse :

– Putain ! Je suis peut-être mauvaise joueuse, mais tant pis ! fait-elle en plantant rageusement, à la main, les dernières pointes dans les fesses de l’étudiant.

– Console-toi. Si tu n’es pas forte à ce jeu, tu es bien meilleure pour les faire tomber ! Tiens, prends ça...

Elle tend à sa fille un fouet dont le manche porte les initiales « NB ». Guillaume a de quoi trembler : pour avoir assisté à ce genre de jeu, il sait que cette deuxième partie est plus redoutable pour la victime que la première. Surtout que Diane est d’une habileté moins évidente que sa cruauté. Et précisément, sa maladresse est prometteuse de douleurs pour Guillaume : à chaque fois, elle s’y prend à plusieurs reprises pour faire tomber une fléchette, ce qui multiplie le nombre de coups de fouet que le malheureux endure. En outre, les lanières de cuir mal dirigées arrachent à moitié la fléchette ou l’enfoncent un peu plus, ce qui devient vite insupportable. Le jeune homme se met à hurler comme une bête à l’abattoir. Il faut le bâillonner d’une poire d’angoisse en caoutchouc, retenue par une sangle nouée dans sa nuque.

Dès que c’est achevé, Nicole opine doctement :

– J’aurais voulu t’épargner cette humiliation, mais puisque tu as couiné aussi honteusement, comme un petit garçon douillet, tu vas recevoir une bonne fessée... à un petit détail près !

La Présidente enfile un gant large et plat, garni d’une quinzaine de pointes. Pour Guillaume, qui a déjà l’impression d’être écorché vif, c’est le coup de grâce. Il aurait supplié, crié pitié, s’il n’avait pas été bâillonné. Nicole vient derrière lui et, se plaignant du manque d’élan, frappe.

– J’aime bien leur mettre la croupe en sang avec le gant punitif.

– Je te fais confiance, répondit Diane. Je me souviens de tes fessées quand j’étais petite, et tu les donnais à main nue. Alors là...

– Mais déjà à l’époque, je crois bien que ça me faisait mouiller !

– Maman...

Diane s’approche de sa mère et, chose inouïe, leurs bouches s’unissent en un baiser lascif. De sa main libre, Nicole flatte les seins pointus de sa fille.

On frappe alors à la porte, selon le même code rituel. Bernard et Gérard sont de retour.

– Oh, Mesdames, vous n’avez pas terminé ?

– C’est bon, fait Nicole, nous en avons assez pour aujourd’hui.

Diane s’approche de Guillaume et prend dans sa paume son sexe flaccide.

– On lui en a fait baver... Je me demande si on pourrait encore le faire bander ?

Elle se colle contre lui, bombant le torse pour promener ses seins dressés sur la peau du garçon. Elle lui ôte les pinces qui lui martyrisent la poitrine, et le provoque :

– Eh bien, esclave ? Je ne t’excite pas ?

– Ma chérie, tu exciterais un eunuque, mais je crois que là, il a son compte.

Guillaume est détaché. Délivré de l’atroce bâillon, il s’écroule sur le sol cimenté.

– Va chercher la petite pute, dit Bernard à son coéquipier, elle l’aidera à se rhabiller. Le chef les attend.

XI

TENTATIVE D’ÉVASION

Amenés au bureau de Werner, Charlotte et Guillaume écoutent en silence ses nouvelles menaces.

– J’espère que la petite leçon de ce matin vous sera salutaire. En tout cas, vous pouvez regagner votre studio. Vous y êtes assignés à résidence, avec interdiction de quitter la ville. N’oubliez pas que votre dossier est lourd... Il me suffirait de le transmettre à un juge d’instruction, M. Bigler par exemple. Si ça vous amuse de vous retrouver en prison...

Werner leur indique encore qu’il n’exige plus de Charlotte la visite de « contrôle » bihebdomadaire.

– Cette précaution devient inutile, et puis tu sembles de mieux en mieux dressée, si j’en crois mes subordonnés, ajoute-t-il avec un rictus égrillard.

C’est encore un espoir qui s’envole pour Charlotte. Un moment, elle s’est imaginé qu’elle pourrait, sans l’avouer à Guillaume, devenir la maîtresse dévouée de Marc Werner qui, à ce prix, lui épargnerait les humiliations et les violences des orgies du Cercle Noir. Il lui faut tracer une croix sur cette illusion, d’autant que Werner reprend :

– Je vais vous communiquer l’invitation à la prochaine soirée du Cercle. C’est dans quinze jours. Vous avez le temps de vous remettre en forme d’ici là. Je vous conseille d’économiser vos forces !

Quinze jours ! Dès qu’ils sont seuls, Charlotte se jette dans les bras de son fiancé.

– Je ne pourrai jamais ! Plus jamais ! Plutôt mourir !

Il la serre très fort et la regarde dans les yeux.

– Pour moi aussi. Écoute, nous avons le temps de nous organiser. Pour l’instant, nous retournerons en fac comme d’habitude, pour donner le change. Dans huit jours, ce sont les vacances de Pâques. Cette fois, nous n’avons plus le choix : il faut quitter définitivement la région.

Pendant une semaine, ils mettent leurs affaires en ordre et rassemblent l’essentiel pour préparer leur fuite. Plusieurs fois, d’une cabine publique, Guillaume appelle sa sœur aînée, Marie-Ange, la suppliant de les aider. Il ne précise pas la nature de la menace, mais elle comprend aussitôt qu’un grave danger les menace. Ils conviennent qu’elle passera les prendre un matin à l’aube, et qu’ils quitteront L. immédiatement par l’autoroute. Pour ne pas attirer l’attention, ils préfèrent attendre un peu, après le début des vacances, et choisissent le mercredi. C’est le mercredi des Cendres.

Guillaume a bien pensé que leur immeuble serait surveillé, mais il a trouvé un chemin pour rejoindre, par les cours, un immeuble voisin qui a une sortie par l’arrière, sur une autre rue. Marie-Ange les y attend, tous feux éteints. Ils montent à l’arrière et se recroquevillent sur les banquettes jusqu’à la sortie de la ville. Enfin, sur l’autoroute, quand ils ont passé le péage, ils respirent.

Le jour est levé lorsqu’ils font leur premier arrêt, dans une station-service. C’est l’occasion pour Charlotte et Marie-Ange de faire connaissance. Charlotte embrasse chaleureusement sa belle-sœur qui a le tact de ne pas les harceler de questions.

Ils roulent toute la matinée, jusqu’à l’heure du déjeuner, et c’est là seulement qu’ils commencent à se détendre. Marie-Ange, vingt-six ans, est ce qu’il est convenu d’appeler une belle plante, bien en chair, saine et rieuse. Pour voler au secours de son frère, elle a laissé son jeune fils à la garde de son mari, un libraire nommé Alfred mais que tout le monde appelle Fred. Elle porte un pull-over qui moule son opulente poitrine, et une jupe de laine.

L’atmosphère se détend enfin. Après un repas rapide, ils quittent l’autoroute et empruntent un lacis de départementales qui les conduit au bourg où réside Marie-Ange. La librairie est située dans le centre ; Fred les accueille, on fait les présentations. Marie-Ange a préparé une chambre, avec un grand lit garni de draps frais.

Ce soir-là, Guillaume et Charlotte refont l’amour, ce qui ne leur est pas arrivé depuis les événements traumatisants du sinistre sous-sol. Leurs corps étaient trop endoloris, leurs peaux labourées par les mauvais traitements, mais de surcroît, Charlotte éprouvait une sorte de dégoût rien qu’à l’idée d’accomplir certains gestes, de prodiguer certaines caresses, même si c’est éminemment injuste pour son compagnon.

Ici, tout est changé. Avec une tendresse avide, elle suce la verge de Guillaume, et ingurgiterait volontiers son sperme s’il ne tenait à la prendre, la pénétrant sur le côté pour éviter la gêne consécutive à certaines plaies trop fraîchement cicatrisées pour ne pas être encore sensibles.

La vie à quatre s’organise. Un soir, une dizaine de jours après leur arrivée, à l’issue d’un dîner, Guillaume parle enfin, avouant à sa sœur et à Fred le motif de son S.O.S. Tandis que Charlotte ne souffle mot, étouffant de temps à autre un sanglot, il évoque à mots couverts tout ce qu’ils ont subi, sans s’attarder sur les détails. Marie-Ange et son mari sont atterrés.

– Le Cercle Noir ! s’exclame Fred quand il a achevé son récit. Mais il faut absolument les dénoncer, tu te rends compte, ces gens soi-disant respectables, qui occupent un rang social de haut niveau.., c’est fou !

– Ils ont tellement de complicités, estime Guillaume avec fatalisme. Aucun journal ne nous prendra au sérieux. Espérons plutôt qu’ils nous ont bel et bien oubliés.

C’est le début d’une interminable discussion, d’un débat qui se poursuit chaque jour sur l’opportunité et l’efficacité des démarches qu’ils pourraient entreprendre contre ces dangereux débauchés et leur police privée. Fred, très militant, très combatif, est partisan de « leur rentrer dans le lard », il veut convaincre Guillaume et Charlotte.

– Ne les brusque pas, temporise Marie-Ange. Imagine que ça t’arrive, ça doit être traumatisant.

Quand ils vont se coucher, elle prend Guillaume dans ses bras et le serre longuement, puis l’embrasse au coin des lèvres, presque sur la bouche. Le manège n’a pas échappé à Charlotte qui, dès qu’ils sont seuls, demande à Guillaume s’il y a eu « quelque chose entre sa sœur et lui ».

– Tu es folle ! réplique Guillaume en l’embrassant pour la faire taire, peu soucieux de dévoiler comment, cinq ou six ans plus tôt, la vision fugace de Marie-Ange en tenue d’Ève, observée par le trou de serrure de la salle de bains, a nourri ses premiers phantasmes pubertaires. Et pour remonter plus loin dans le temps, quand elle fut parfaitement formée, à quatorze ans, et qu’il n’en avait que sept, ne lui a-t-elle permis, grande sœur assez perverse, de jouer un peu avec ses gros seins tout neufs ? Ou bien l’a-t-il seulement rêvé ? Ce sont en tout cas leurs secrets de famille...

Dans la pénombre, Charlotte se déshabille lentement. Le récit de Guillaume et le débat animé qui l’a suivi ont réveillé en elle trop d’images qu’elle veut chasser à jamais. Elle veut s’endormir ainsi, sans qu’ils se touchent.

Deux mois passent. Dans l’impossibilité d’assister aux cours, ils tentent de continuer à travailler par eux-mêmes. Les examens approchent. Prendront-ils le risque de s’y rendre ? Un conseil de guerre à quatre conclut à la négative.

– Réservez-vous pour la session de septembre, leur conseille Fred. En attendant, faites un aller et retour à L. Pour régler ça avec l’administration de la fac. Marie-Ange vous y conduira.

Trois jours plus tard, ils prennent la route.

– On se sent quand même mieux que la dernière fois, quand on a fait le trajet dans l’autre sens, reconnaît Charlotte.

Elle ne peut prévoir ce qui les attend. Juste avant le péage de l’autoroute, ils tombent dans les mailles d’un contrôle de routine. Il faut exhiber ses papiers, et la vérification s’éternise, pour déboucher sur un verdict inquiétant :

– Vous deux, vous nous accompagnez au poste.

– Mais enfin, qu’est-ce que ça veut dire ? s’époumone Marie-Ange.

– Ils sont impliqués dans une sale histoire de drogue. Vous devez d’ailleurs nous suivre également, nous devons contrôler votre véhicule en cas de complicité.

Dès leur arrivée au poste, ils sont tous les trois mis en cage.

– Dommage, rigole l’un des argousins. Ces deux pépées-là, je leur aurai bien fait une fouille au corps. Mais il faut les garder en bon état, bien au frais, ce sont les ordres.

Trois heures s’écoulent, presque quatre. Guillaume se reproche amèrement d’avoir tenté ce voyage. Charlotte tremble d’angoisse. Marie-Ange essaie de les rassurer, expliquant qu’ils ne sont pas seuls, qu’elle est là, qu’ils ne pourront la garder, elle, et qu’elle fera tout pour les délivrer.

Il y a alors un remue-ménage dans le poste. De loin, Charlotte et Guillaume reconnaissent les voix de... Gérard et Bernard. Encore eux, toujours eux ! ils entendent des rires gras, puis plus rien. De longues minutes d’attente. Enfin des éclats de voix de nouveau.

– On vous l’avait bien dit, clame Gérard.

Les prisonniers sont alors sortis de leur cage.

– Enfin, fait Bernard cyniquement. Depuis le temps qu’on vous court après, mes sagouins !

– On a fait bonne pêche, susurre Gérard en montrant un paquet de cellophane qui doit contenir plusieurs kilos de poudre blanche. Quelle idée de cacher ça dans le radiateur ?

– Bon, alors, explique Bernard au chef de poste, on les ramène, nous suivons leur affaire depuis un certain temps.

– Et la conductrice ?

– Je mettrais ma main au feu qu’elle est complice. En tout cas, on va l’interroger et on va la faire parler. On prend tout le lot, quoi !

Menottes aux poignets, les trois jeunes gens montent à l’arrière de la voiture que Charlotte et Guillaume connaissent bien.

– Ne t’en fais pas, a soufflé Marie-Ange à son frère. Dès qu’on sera arrivés là-bas, je ferai un tel scandale que tout sera réglé en cinq sec.

Là-bas... Elle imagine alors qu’on les mènera à L. Or la voiture banalisée prend l’autoroute mais, à la moitié du trajet, la quitte pour une nationale. Le paysage est de plus en plus montagneux. Ils prennent une plus petite route, traversent un village, puis un autre. Enfin, ils arrivent face à un mur d’une hauteur peu commune, qu’ils franchissent par un portail dont la grille s’ouvre électriquement quand Bernard donne leur identité par un interphone. Ils empruntent alors une allée bordée de sapins. Le premier humain qu’ils aperçoivent est un jeune homme habillé en garde-chasse, tenant en laisse deux chiens de garde.

La voiture se gare le long d’une grande bâtisse qui pourrait être un hôtel, un monastère ou un sanatorium. Les acolytes de Werner les mènent vers une petite porte qui donne sur une pièce où deux jeunes gens sont attablés devant des registres.

– Voici l’arrivage du jour ! fait Gérard d’un ton guilleret.

– Il y en a trois pour le prix de deux, ajoute Bernard. Je suppose que ça ne pose pas de problèmes ?

La phrase est saluée comme une saillie par un éclat de rire général.

Les noms sont inscrits sur les registres et on leur attribue un matricule, auquel ils devront désormais répondre. Guillaume est baptisé M9, Charlotte F13 et Marie-Ange F14. M pour mâle, F pour femelle. Après avoir remis une série de fiches aux gardiens, Gérard et Bernard s’éclipsent et les trois captifs sont conduits dans un vaste bureau où une gardienne, blonde à queue de cheval, vêtue d’une chemise et d’un pantalon stricts comme ses collègues, les fait aligner, ferme la porte à clé, les délivre de leurs menottes et, leur désignant un carton vide, ordonne sèchement :

– Et maintenant, à poil ! Jetez tous vos vêtements là-dedans

Marie-Ange, qui n’a jamais vécu cette situation et voit soudain se réaliser ce qu’elle a seulement imaginé avec effroi, ne peut faire autrement que d’imiter les autres, avec une hésitation qui n’échappe à la gardienne.

– On se dépêche, F14 ! Premier avertissement....

L’admonestation est soulignée par le claquement sec d’une cravache sur les fesses de Marie-Ange, peu habituées à ce traitement. Elle n’est pas davantage accoutumée à se montrer nue aussi, quand elle est en slip et soutien-gorge, il faut que la gardienne la presse encore d’une cinglade au niveau des côtes. À l’exception des consultations médicales, seul Fred a pu contempler sa nudité intégrale. Morte de honte, elle imite Charlotte et Guillaume qui, instinctivement, se pliant à une règle tacite, se sont aussitôt agenouillés face au bureau.

Entre une femme d’environ trente-cinq ans, qui semble occuper un poste de commandement, car la gardienne lui fait une sorte de salut militaire. Elle a les cheveux roux en chignon et une paire de lunettes. Sans mot dire, elle consulte ses fiches.

– M9 et F13, votre cas est sérieux. Plusieurs tentatives d’évasion et de rébellion, insubordination, injures. Pour F14, le délit se limite à la complicité. Tu seras soumise à une période de dressage après quoi, si tu te conduis bien, si tu obéis parfaitement, tu pourras être mise en liberté surveillée. F13 et M9, vous avez eu cette chance et n’en avez pas profité, vous êtes donc ici pour longtemps, peut-être pour toujours, avec un traitement spécial. Le but de ce centre disciplinaire est d’obtenir de vous une soumission totale, aveugle. Pour commencer, votre tenue : M ou F, vous porterez uniquement cette tunique, que vous allez enfiler immédiatement.

La surveillante blonde leur remet le léger vêtement de toile, qu’ils passent sous le regard narquois de la commandante. La tunique se ferme par une ceinture à la taille, et s’arrête à mi-cuisse.

– Vous apprécierez, j’en suis sûre, sa conception à l’antique. Comme vous le voyez, il suffit de relever les pans pour découvrir les fesses ou le pubis. Vos gardiens et gardiennes en ont le droit en permanence, ils ont tout pouvoir sur vous, sans appel. Vous leur devez obéissance. Vous les appellerez« Madame » ou « Monsieur ». S’ils vous interpellent, vous vous mettez à genoux pour leur répondre. Toute infraction sera punie. Vous serez désignés par votre matricule. D’ailleurs vous passerez dès demain matin au tatouage. Bien. Qu’on emmène F14 au dressage !

La surveillante fait lever Marie-Ange qui jette un regard éperdu à son frère et à Charlotte, et elles sortent.

– On voit qu’elle en est encore au degré zéro, mais nous saurons bien la dresser. C’est une bonne école, croyez-moi. Quant à vous, mes agneaux, il s’agit plutôt de rééducation, si j’ai bien compris.

Elle regarde encore ses fiches et émet un siftlement éloquent.

– En premier lieu, vous serez punis par où vous avez péché. F13 ayant voulu la jouer fine en changeant de coiffure, nous procéderons à un changement plus radical encore en vous rasant la tête à tous les deux. Ensuite, vous recevrez la cravache deux fois par jour jusqu’à nouvel ordre. De plus, ah ! ça c’est amusant...

Elle les scrute pour jouir de son effet, avant d’annoncer :

– Vous êtes naturellement à la disposition des gardiens et gardiennes qui peuvent vous utiliser sexuellement quand bon leur semble, mais il y a dans ce cahier des charges une clause particulière qui stipule que vous devez être sodomisés, tous les deux, chaque soir. Enfin, la cerise sur le gâteau : on vous percera et on vous posera des anneaux aux seins et au sexe.

En l’écoutant, Guillaume est sur le point de bondir. Tout bouillonne dans sa tête. Il se précipiterait sur elle avec une telle joie, il l’étranglerait, la prendrait en otage. Avec Charlotte, ils menaceraient de la tuer et délivreraient les esclaves pour que tous s’enfuient ensemble... Il n’ose pas. Longtemps, il se reprochera de n’avoir pas su profiter de ce moment où ils étaient seuls face à une surveillante isolée. Elle appuie sur un bouton. C’est trop tard !

Deux nouveaux gardiens surgissent, des hommes d’une quarantaine d’années.

– Clovis et Marco, conduisez F13 et M9 à leurs dortoirs. En signe de bienvenue, je vous épargne la cravache pour le premier soir. En revanche, une sodomie pour chacun, Messieurs !

– Bien, Madame.

En chemin vers les dortoirs, les deux hommes devisent tranquillement.

– Tu prends la femelle ou le mâle.... ?

– Bah... comme je t’en dois une, je te la laisse, et ça m’amusera de défoncer ce petit pédé.

– Dépêche-toi si tu veux l’attraper par les tifs, y paraît que demain ils auront la boule à zéro.

– Eh ben, pour l’enculer, je l’attraperai par les oreilles !

– Ah, c’est ici que nos chemins se séparent. Bonne bourre !

Au dortoir des femelles, Clovis indiqua à Charlotte un matelas posé à même le sol.

– À quatre pattes, tunique relevée, je vais pisser et j’arrive tout de suite.

Charlotte a la chance de profiter de ce répit : sa voisine lui jeta un tube en soufflant à mi-voix :

– Tiens, lubrifie-toi, ce sera moins pénible.

Passant la main entre ses jambes, Charlotte obéit au conseil, s’enduisant l’anus et le rectum de cette crème grasse. Il y a une demi-douzaine d’esclaves femelles dans ce dortoir, qui assisteront en silence, feignant de ne rien voir, à la sodomie de Charlotte. Le nommé Clovis prend son temps. Son membre est assez mince et long. A priori, la jeune fille préfère cela aux pénis larges qui risquent toujours de lui déchirer le sphincter, mais en contrepartie il y a les perturbations intestinales que provoque une si profonde intrusion. Au bout d’une dizaine de minutes, Clovis jouit enfin.

Dès qu’il s’est éclipsé, la voisine de Charlotte la rejoint, lui demande de lui rendre son tube.

– Merci ! dit Charlotte.

– Je n’ai pas besoin de remerciements, je veux seulement que tu m’embrasses.

– Tu t’appelles comment ?

– F5.

Leurs bouches s’unissent et la langue de l’inconnue pénètre celle de Charlotte, qui sursaute quand elle sent un doigt fureteur se glisser entre ses cuisses et toucher sa vulve...

– Attention

L’avertissement n’est pas inutile : une surveillante fait sa ronde. F5 se faufile dans son lit, Charlotte a le temps d’apercevoir son matricule tatoué sur l’avant-bras gauche. Quand le calme est revenu, F5 chuchote :

– Demain, tu me suceras la chatte. Tu me dois bien ça !

Charlotte feint de s’être endormie et ne répond pas.

Dans l’autre aile du bâtiment, Guillaume est soumis au patibulaire Marco, un athlète aux yeux globuleux, au ventre proéminent, nanti d’un collier de barbe. Dans le couloir qui mène au dortoir des mâles, il se jette à ses pieds :

– Je vous en supplie, Monsieur, pas ce soir ! Je... je vous ferai une pipe, je sais très bien les faire, je vous donnerai beaucoup de plaisir...

– Ah bon, pas possible ? Eh b’en d’accord, tu vas m’en faire une mais, après, faudra b’en que je fasse mon devoir, tu me comprends. Au moins, ça glissera mieux !

Pour avoir tenté d’échapper à son sort, Guillaume doit ainsi se soumettre à une double ignominie. Arrivé au dortoir, Marco exige une longue fellation avant de le sodomiser devant ses compagnons d’infortune.

Chapitre 12

LE CENTRE DISCIPLINAIRE

Au centre, la vie est soumise à une stricte discipline. Il y a deux catégories d’esclaves : ceux qu’il faut initier et dresser, parmi lesquels se retrouve Marie-Ange, et les autres, les insoumis qu’il faut rééduquer et punir. Les consignes concernant Guillaume et Charlotte sont appliquées à la lettre : ils sont cravachés deux fois par jour et sodomisés chaque soir. Lorsqu’aucun gardien mâle n’est disponible ou volontaire, une gardienne exécute la sentence à l’aide d’un godemiché. Certaines d’entre elles s’acquittent d’ailleurs de cette tâche avec autant d’enthousiasme que leurs collègues masculins.

Le premier matin, ils ont été rasés, le crâne mais aussi le pubis pour faire bonne mesure : c’est la règle pour les esclaves punis. On leur ont tatoué leur matricule, qui est devenu leur nom d’usage courant

Les gardiens et gardiennes, ayant tout pouvoir, usent et abusent d’eux pour leurs besoins sexuels. Ceux qui sont préposés à les cravacher, sans doute excités par ce qu’ils font, terminent rarement la séance sans les violer, principalement Charlotte. Dans les premiers temps, tous veulent faire connaissance avec les nouveaux, et surtout essayer F13, exigeant à tout bout de champ les caresses manuelles et buccales les plus perverses, sans compter les pénétrations.

La nourriture est de qualité, comme le confort du centre : il s’agit de préserver la bonne santé des esclaves qui doivent toujours être propres à la consommation, soit pour être envoyés dans une orgie, soit pour satisfaire les membres du Cercle Noir qui visitent parfois le domaine. Les esclaves sont évidemment soumis à ces visiteurs, qu’ils doivent appeler « Maître » ou «  Maîtresse », et dont les caprices, dans ce contexte pénitentiaire, sont plus implacables et souvent plus cruels qu’au cours des orgies.

Le système disciplinaire empêche que s’établisse une solidarité entre esclaves : la délation est encouragée, des punitions collectives prononcées en cas de faute anonyme. En dépit de l’interdiction formelle, des relations sexuelles se produisent parfois, spécialement entre esclaves femelles. La voisine de lit de Charlotte, F5, la plus ancienne du dortoir, professe un tel dégoût des gardiens qu’elle est devenue totalement lesbienne. Charlotte, ou plutôt F13, s’aperçoit vite qu’elle agit en chef des autres esclaves. Comme elle l’en a avertie le premier soir, en échange du tube de crème qui adoucit les effets de la sodomie, F5 est très vite exigeante avec elle. Charlotte doit la rejoindre dans son lit, lui prodiguer cunnilingus et feuilles de rose, lui introduire plusieurs doigts par-devant et par-derrière, et reçoit la pareille en retour.

Ce n’est qu’après avoir satisfait F5 que Charlotte peut se rapprocher d’une autre esclave qui devient vite son amie, l’interdiction de se parler ne leur laissant que la nuit pour communiquer en cachette. F8 n’est autre qu’Anne, la jeune femme qui a subi sous ses yeux, chez le Président, une terrible « exécution ». À l’oreille, elle confesse à Charlotte toute la vérité :

– C’était atroce, lui confie-t-elle. À partir du vingtième coup de fouet, on croit mourir. Et les brûlures, pour te ranimer... Mais le pire, c’est encore quand ce salaud m’a enfoncé la chose...

– Je n’ai toujours pas compris ce que tu avais pu lui faire, à ce Bigler, pour mériter une tel châtiment, de telles tortures...

– Je vais tout te dire, mais il faut me jurer de ne jamais le répéter à personne, j’ai trop honte, si tu savais.

– Je te le jure, fait Charlotte en baisant les doigts d’Anne.

– Voilà : je suis sa fille.

– Tu veux dire... La fille du juge Bigler ?

– Impensable, n’est-ce pas ? fait Anne avec un soupir de décision. Et pourtant ! Il faut que tu saches. J’ai perdu ma mère quand j’étais toute petite. Enfant, j’ai vécu dans l’innocence. Et puis, il y a eu ce jour où il est venu dans ma chambre. J’avais treize ans. Il m’a fait trousser ma chemise de nuit, sous laquelle je portais un slip, ce qui l’a mis en fureur. Ce n’était pas sain, disait-il, pas hygiénique. J’ai dû l’ôter immédiatement et, la chose faite, présenter mes fesses nues pour ma première vraie fessée. C’est le monde à l’envers ! Il ne m’avait jamais frappée jusque là, et il commençait à l’âge où les autres cessent ce petit jeu. Il décida que, dorénavant, il me surveillerait de beaucoup plus près. Deux jours plus tard, il fit à nouveau intrusion et me fit mettre toute nue pour « examen corporel ». Il me sentit, renifla partout, huma sous mes aisselles, puis... planta le nez dans ma chatte. Là, il devint écarlate, entra dans une colère vraie ou simulée. Il paraît que j’étais une souillon, si dégoûtante que je ne trouverais jamais de mari, etc. J’ai eu droit à une fessée plus forte que la précédente. « Si ça ne te suffit pas, on trouvera autre chose », gronda-t-il, menaçant. Le lendemain, il était là encore, un martinet à la main. Je n’avais pas pris ma douche du soir et, à nouveau, mon odeur intime lui déplut. Il me fit agenouiller sur un fauteuil, les fesses cambrées, et je reçus ainsi dix coups de martinet. Puis il m’entraîna dans la salle de bains qui jouxtait ma chambre, fit couler la douche et je dus me nettoyer devant lui. Il n’y tint plus quand je mis le gant de toilette entre mes jambes : « Pas comme ça ! hurla-t-il, je vais te montrer, moi... » et il introduisit un doigt, puis plusieurs, dans ma chatte, en frottant vigoureusement. Ça me faisait mal, je criai Tout en me touchant et en me pénétrant ainsi, il m’insultait, m’accusait d’aimer ça, me traitait déjà de « petite salope », avant de s’enfuir en rougissant. Plusieurs soirs passèrent, je priais pour en être enfin délivrée, mais le manège recommença, systématique désormais. Dès qu’il entrait dans ma chambre, je devais me mettre toute nue. Un soir, il m’a léchée, surtout là où il me taxait de mauvaises odeurs, sous les bras, sur la fente. Une autre fois, sous prétexte de mauvais résultats scolaires, ce fut l’ordre immédiat de me mettre « en position » pour recevoir le martinet. Ce qui le mettait dans tous ses états, car il s’arrêtait pour me peloter, faire bouger mes seins qui balançaient sous moi, insinuer un doigt dans ma fente. Il finissait par s’en aller en jurant qu’il ne recommencerait jamais, qu’il était torturé d’agir ainsi avec moi, invoquant Dieu et tous les saints. Ce pervers, il culpabilisait mais remettait ça à la puissance dix la fois suivante. Il me traquait, me harcelait de questions sur mes relations avec les garçons, faisait une fixation sur mes lèvres et ma bouche, que je devais ouvrir et qu’il scrutait comme s’il allait y découvrir les traces des baisers que je leur aurais accordés. Il m’accusait de tous les péchés et décida que je devais aussi les lui confesser, à genoux, et bien entendu toujours nue, tandis qu’il tripotait nerveusement le martinet....

– Qui parle ici ? rugit soudain une voix rauque.

Toutes les lumières du dortoir s’allument d’un seul coup et il n’ est pas difficile à la gardienne de découvrir Charlotte pelotonnée auprès d’Anne. La criblant de coups de cravache, elle rugit :

– Debout, les gouines ! Vous allez payer ça.

Elle donne un long coup de sifflet qui rameute deux gardiens.

– Conduisez-les dans la cave aux rats.

Les deux esclaves sont aussitôt attachées et guidées vers leur cachot, tandis que la gardienne s’adresse à l’ensemble du dortoir :

– Quant à vous, punition générale !

Le seul nom de la cave aux rats suffit à terroriser les pensionnaires du Centre. Charlotte et Anne y sont attachées, enchaînées aux lourds anneaux scellés dans la muraille.

– Bonne nuit ! leur jettent cyniquement les gardiens.

– Continue, dit Charlotte dès qu’ils se sont éloignés. Le bruit de nos voix éloignera ces sales bêtes. De toute façon, dans cette position, les bras en l’air, nous ne pourrons jamais dormir. Raconte-moi... Que s’est-il passé ensuite ?

– Il a continué, des années, des siècles... Et vint ce soir maudit où, en plus, il me banda les yeux d’une pièce de velours noir et me commanda, comme souvent, d’ouvrir la bouche. Ce que je sentis alors... j’ai cru que c’était une bête vivante, chaude et humide. C’était sa bite.

Sans être surprise de cette escalade dans l’odieux, Charlotte a le sentiment douloureux de la flétrissure irréparable de la jeune femme.

– Il m’a obligée à le sucer, poursuit Anne, il se prétendait certain que je le faisais à tous les garçons et que cela me purifierait : avec lui ce n’est pas un péché puisque je ne pouvais penser au plaisir. De fil en aiguille, il a voulu me posséder entièrement. Il m’a dépucelée, soi-disant pour m’éviter le péché horrible que j’aurais commis avec un étranger Il m’a...

– Je comprends, fait Charlotte, ne te mets pas dans ces états...

– Non, je dois tout te dire, il le faut, il faut que j’assume tout. Il m’a enculée, voilà, il m’a enculée quand j’avais à peine quatorze ans, en me traitant de salope. Désormais, il me domine totalement, me prend par les trois orifices. Le plus horrible est que je me suis petit à petit habituée à cette soumission. J’ai fini par céder au plaisir que je ressens malgré moi quand il me pénètre. Comme nous toutes, j’avais besoin d’une bite, et je me suis attachée à la sienne. Il a fait de moi l’adolescente la plus vicieuse qu’on puisse imaginer. J’étais même, mon Dieu, jalouse de celles qu’il ramenait à la maison. Et une nuit...

Charlotte se rend compte que sa compagne d’infortune sanglote en silence.

– Il m’a appelée et m’a fait venir dans sa chambre. Dans son lit, il y avait une blonde à poil, une de ses pouffes, vulgaire à souhait. Mon père, complètement nu lui aussi, semblait ivre. Il s’est vanté devant cette fille de ses qualités de maître. « Tu vas voir comme je l’ai dressée ! » fanfaronnait-il. Il m’a alors ordonné de le sucer, m’a prise par les cheveux. Je ne peux pas te dire, je l’avais fait mille fois, mais ainsi, devant cette putain ! Je me suis débattue, il m’a giflée, m’a forcé la bouche, et c’est là que je l’ai mordu... Le lendemain, les hommes de Werner m’ont amenée ici. Quinze jours plus tard, ils venaient me chercher pour la soirée à laquelle tu as assisté.

Charlotte est écœurée par le récit de F8 et par le vice incroyable du juge Bigler.

– Je n’aurais jamais cru cela possible, dit-elle tristement. Werner est un salaud, je l’ai haï de me baiser et de me fouetter comme il l’a fait, mais ce n’est rien à côté de ton père.

– Pourtant... j’ose à peine le dire mais ici, sans lui, je suis en manque, Je suis souvent baisée par les gardiens, mais c’est sa bite à lui qui me manque. Ce salaud a réussi à m’en rendre dépendante, comme d’une drogue.

Charlotte se demande en elle-même en quoi le sexe court et disgracieux du juge Bigler Peut susciter un tel attachement, mais elle se garde d’en souffler mot, estimant préférable de ne pas accabler davantage sa fille-esclave. Maintenant, l’individu lui paraît plus détestable encore : elle se souvient avec une indignation redoublée du supplice d’Anne et de son viol public.

Plusieurs jours ont passé depuis leur arrivée au Centre. Lors des repas ou des exercices sportifs auxquels tous les esclaves sont contraints, Charlotte aperçoit de loin Guillaume, et aussi Marie-Ange. Une fois, elle a pu échanger avec celle-ci quelques mots hâtifs :

– C’est encore pire que ce que j’imaginais, avoua Marie-Ange. Ils m’ont tout fait, tout. Il paraît que je vais bientôt être envoyée en soirée. Attention !

Trop tard : une surveillante les a repérées. Elles doivent relever leur tunique, se pencher en avant, et leurs fesses nues sont sévèrement fustigées. Charlotte a déjà la peau à vif, suite au cravachage impitoyable qu’elle subit chaque jour. Elle se dit au moins que, jusqu’à maintenant, elle a échappé aux anneaux, espérant naïvement que ses geôliers ont oublié.

Mais ici, rien n’est jamais oublié. Quelques jours plus tard, un gardien mène Charlotte et Anne dans un corridor, devant une porte au nom du docteur Steinhauer ». Le nom de leur ancienne concierge ! En d’autres circonstances, Charlotte eût souri, mais aujourd’hui Plusieurs autres esclaves y attendent déjà, parmi lesquels Guillaume. Échappant à la surveillance, des mots inquiétants courent de bouche à oreille : percement, anneaux...

Anne est appelée la première. Au bout de quelques instants, on l’entend pousser un cri strident, puis un autre. Ensuite, un long silence. Et nouveau, des cris de souffrance, plus étouffés cette fois. Parmi ceux qui attendent court un frisson d’angoisse.

Anne ne reparaît pas. D’autres sont appelées par leur matricule. Vient le tour de Charlotte. Le gardien Marco l’introduit dans la pièce et la présente au docteur, une femme en blouse blanche d’une soixantaine d’années, les cheveux blancs tirés en chignon, bouche mince et pincée, qui lui ordonne d’ôter sa tunique et, toute nue, de se mettre en position. Se retournant, Charlotte constate la présence de deux spectateurs confortablement installés : Diane Bouqueton et le juge Bigler.

Conformément aux instructions de la chirurgienne, que Marco s’empresse de lui faire respecter, Charlotte, debout sur un tapis mousse déjà maculé de gouttes de sang, doit écarter les jambes et mettre les mains sur sa nuque.

La dame en blanc prépare ses instruments : un cliquetis mécanique qui ne présage rien de bon. Diane scrute Charlotte, les yeux plissés. Elle porte une jupe fendue et assurément pas de culotte, car sa main droite est fourrée entre ses jambes. De toute évidence, le spectacle l’excite, mais ce n’est rien à côté du juge qui, la braguette grande ouverte et le pantalon dégrafé, exhibe son organe viril, que masse sa fille. Car Anne est là, à ses genoux, sur le côté pour ne pas le gêner, et Charlotte remarque tout de suite les anneaux luisants qui ornent les bouts de ses seins.

Maintenant, c’est son tour. La doctoresse approche d’un bec Bunsen enflammé une sorte de pince chromée qui fonctionne comme une agrafeuse.

– Qu’elle ne bouge pas, surtout !

Diane se caresse, Bigler se fait masturber par sa fille. Marco, d’une poigne de fer, immobilise Charlotte, tandis que le docteur lui pince fortement un téton à la base, pour le faire ressortir, introduit le bout dans la mâchoire de l’appareil et, d’un coup sec, referme.

Sur le coup, Charlotte ne ressent qu’un fort pincement. Puis la douleur fuse, irradie dans tout son sein, et s’amplifie quand le docteur, avec un coton imbibé, inonde la blessure d’alcool à 90°. L’opération est immédiatement répétée sur l’autre sein, après quoi le docteur enfile dans les orifices ainsi aménagés deux anneaux argentés qui se referment par une petite vis. Elle occupe alors de la vulve entrouverte sous le pubis msé, la fait s’écarter davantage, lire sans ménagement sur les grandes lèvres qui, insérées dans la pince, sont perforées l’une après l’autre. La douleur semble moins vive à Charlotte, sans doute parce que ses seins la tiraillent cruellement. Quand les anneaux y sont posés, Marco fait mine d’emmener l’esclave, mais Diane l’arrête et se fait présenter le résultat. Charlotte se met à genoux comme elle a appris à le faire. Diane la fait relever. Elle hoche la tête et, passant l’index dans l’un des anneaux génitaux, tire dessus à petits coups secs.

– Ça te va bien, F13 ! persifle-t-elle. Tu as une chatte faite pour ça, une vraie chatte d’esclave.

– Merci, Maîtresse, acquiesce servilement la jeune fille.

– Tourne-toi !

Charlotte doit écarter elle-même ses fesses et se pencher en avant. D’un index impérieux, Diane lui force l’anus.

– Ah, ça rentre mieux qu’avant C’est ce que j’appelle un trou du cul accueillant. Notre système punitif a du bon.

Pendant ce temps, on introduit un esclave mâle ; ce n’est peut-être pas un hasard qu’il s’agisse de Guillaume.

– Regarde-moi qui on va percer maintenant ! Ouvre tous tes yeux, F13 ! Voyons si ton chéri est stoïque.

Le docteur Steinhauer perfore d’abord en son milieu la peau du scrotum. Guillaume se mord les lèvres, mais l’humiliation est plus forte que la douleur. Par contre, quand vient le tour des tétons, il ne peut réprimer un long gémissement.

– Dans un premier temps, explique le docteur, je place des anneaux amovibles qui se dévissent pour vérifier et entretenir les perforations. Dans trois ou quatre semaines, nous les remplacerons par des anneaux soudés. Ce sont des esclaves à vie, n’est-ce pas ?

– Et comment ! confirme Diane.

Pendant ce temps, Marco taquine Guillaume en passant le doigt dans ses anneaux :

– Tu es mignonne comme ça, persifle-t-il, je crois que je suis amoureux de toi ! Je me réjouis, ce soir c’est mon tour de venir t’honorer.

À bout de forces et d’humiliations, Guillaume lâche un sanglot qui n’échappe pas à Diane.

– Holà ! On se permet ? Vingt coups de fouet ce soir, comme ça tu sauras pourquoi tu pleurniches ! Elle se tourne vers Bigler : Je sais que ça vous plaît toujours. Jessica et Caroline arrivent tout à l’heure, ces deux-là ont leur diplôme de flagellatrices !

– Excellent ! fait le juge, en éloignant Anne d’une bourrade. Arrête de sucer, toi. Quelle gourmande Si tu me pompes tout le foutre, que restera-t-il ce soir ?

XIII

LE ROUGE ET LE NOIR

Diane Bouqueton et le juge Bigler n’ont donc pas fait le voyage simplement pour assister à la pose des anneaux, si friands soient-ils de ce spectacle. Une soirée du Cercle Noir est prévue au Centre, pour la première fois depuis l’arrivée de Guillaume et Charlotte. Celle-ci sait très vite à quoi s’en tenir car, avec une demi-douzaine d’autres esclaves femelles, elle est préposée au service et menée dans une vaste crypte où il faut dresser les tables et tout préparer pour le dîner.

À travers la crypte, à intervalles réguliers, il y a des piédestaux de pierre qui n’ont pas l’allure de tables. Charlotte comprend leur destination quand arrivent une dizaine d’esclaves mâles qui reçoivent l’ordre d’abandonner leur tunique et de tenir, dans chaque main, une torchère qu’on allume aussitôt. Chacun doit alors grimper sur un piédestal et se tenir les bras en croix. Guillaume est du nombre et Charlotte le regarde ainsi, transformé en candélabre, son corps nu portant comme des décorations les anneaux aux seins et aux testicules.

Lors d’un moment de flottement, elle peut échanger quelques mots avec Anne Bigler :

– Cette soirée n’a rien à voir avec celle où tu as été présentée au Cercle, lui indique Anne. Ce sera plus hard. Tiens, regarde !

Une-surveillante passe précisément, comme en tournée d’inspection, un long fouet à chien à la main. Elle examine à tour de rôle les esclaves porteurs de torchères, et plus d’une fois le fouet claque. Sans qu’elle daigne expliciter davantage, ils comprennent qu’ils doivent rectifier la position : tenir plus haut, mieux écarter les bras.

Comme aux autres esclaves de service, on place à Charlotte une chaînette dorée entre les anneaux de ses Elle comprend plus tard l’utilité de cet ornement : il suffira aux invités de tirer la chaînette pour qu’elle se approche d’eux. Certains s’en serviront uniquement pour faire ballotter sa poitrine, par jeu, sans égard pour les élancements de douleur que provoquent ce traitement barbare.

Les invités commencent à arriver. Charlotte et ses compagnes, nues et chargées de plateaux, font le service, Elle repère Werner, le Président Bouqueton et Madame, ainsi que nombre de membres du Cercle Noir qu’elle connaît déjà pour avoir été soumise à leurs caprices. L’habit de soirée n’est plus de rigueur et, s’il y a quelques smokings, nombre de dames ont adopté une tenue dominatrice alternant bustiers et pantalons de cuir, jupes cloutées fendues sur bas noirs, cuissardes, vestes à demi-ouvertes sur leurs seins nus...

Comme on n’accorde guère d’attention à une esclave, ceux que la beauté de Charlotte a pu séduire, quand ses longs cheveux tombaient sur ses épaules, la reconnaissent mal ainsi, le crâne aussi rasé que le pubis.

On passe à table. Charlotte est assignée à une zone où elle se félicite de ne pas remarquer le juge Bigler. Le fond de la salle est surélevé, comme si l’endroit avait servi de chapelle et que cette plate-forme ait été son autel. On y accède par de larges marches taillées dans la pierre.

Au dessert, Diane y fait son apparition, moulée dans un collant de cuir hérissé de pointes, noire déesse de la cruauté.

– J’entends dire parfois que les esclaves redoutent mes étreintes. Ce sera probablement encore plus vrai ce soir...

Une vague de rire soulève l’assemblée et quelques applaudissements saluent cette entrée en matière comme une fine boutade. Puis Diane annonce la « présentation » de la soirée.

– C’est une nouveauté, une vraie exclusivité. Mesdames, Messieurs, voici la plus lascive des courtisanes, la plus pervertie des putains, soumise à tous vos désirs mais surtout aux plus inavouables !

La créature qui surgit alors évoque dans toute son outrance l’image classique de la vénalité-racoleuse. Sanglée dans une guêpière qui comprime et rehausse son opulente poitrine, qui retient sur ses longues jambes des bas résilles aux fines mailles, elle s’avance en se dandinant sur des talons aiguilles démesurés.

Lorsqu’elle passe près d’elle, déconcertée, Charlotte reconnaît Marie-Ange, malgré le maquillage extrême, le noir aux yeux et le carmin aux lèvres.

– F14 est un très bel exemple de l’efficacité de nos méthodes de dressage, poursuive Diane. Qui se douterait que cette experte en tous les vices, cette odalisque qui va vous étonner par sa perversité, était, il y a encore quelques semaines, une mère de famille provinciale mal dégrossie ! Je pense que vous serez nombreux à apprécier sa poitrine de nourrice. C’est du 95C, Messieurs, je connais beaucoup d’entre vous qui apprécieront, pour ne pas parler de certaines dames ! Mais avant tout, chers amis, le rituel du Cercle Noir !

Marie-Ange passe de table en table en prenant des poses aguichantes, en frôlant celui-ci de sa cuisse, en effleurant des lèvres la bouche de celle-là, langoureuse, lançant des œillades comme une entraîneuse de bas étage. Marie-Ange ? Non, F14 ! Il est impossible de reconnaître ici la sœur de Guillaume, resplendissante, sensuelle mais si saine, dans cette fille des rues à la vulgarité soigneusement composée qui, maintenant, va tout droit s’accroupir entre les genoux du Président Bouqueton.

Que lui est-il arrivé ? Depuis qu’ils sont au Centre, Charlotte ne l’a aperçue que deux ou trois fois. Une fois les yeux baissés, traînée par une gardienne dans un couloir. Une autre fois, toute nue dans la cour avec une dizaine d’autres, pour une séance de gym intensive, réglée à coups de fouet. Enfin, elle ont participé ensemble à une course d’endurance en forêt. Elles n’ont échangé quelques mots qu’une seule fois, le jour où elles ont été cravachées pour cette faute.

D’où elle est, Charlotte ne peut tout voir, mais elle sait que Marie-Ange fait une fellation à ce porc de Bouqueton, comme elle-même a été obligée de s’y astreindre. Mais ce qui la trouble, c’est que Marie-Ange s’y prête, en apparence du moins, de son plein gré, comme si elle se jetait à corps perdu dans tous les vices.

Dans la suite de l’orgie, elle a l’occasion de voir sa belle-sœur : aller constamment au devant des désirs et des caprices répugnants des dominateurs. Quant à elle, on lui laisse aucun répit : elle est pénétrée par les trois orifices, fouaillée, giflée, cravachée, humiliée de toutes les façons. Beaucoup s’amusent à la malmener en tripotant ses anneaux. Certains l’obligent à remuer le buste de façon à faire tournoyer ses seins et leurs ornements. D’autres tirent cruellement les anneaux de sa vulve, comme s’ils voulaient en déchirer les lèvres.

Il lui semble qu’une hiérarchie s’établit entre les esclaves. Percée, rasée et tondue, elle est traitée plus durement : on se sert d’elle, machinalement, froidement, tandis que d’autres gardent un peu de séduction féminine.

Quant aux exigences qu’elle doit satisfaire, elle a évolué, sans vraiment s’en rendre compte. Naguère, elle préférait s’acquitter d’une fellation ou d’un cunnilingus, estimant que, pendant ce temps, elle n’était pas violée. Aujourd’hui, elle souhaite ne plus avoir à sucer des hommes qui, systématiquement, lui déchargent dans la bouche, l’abondance de ce sperme finissant par la dégoûter. Et si, à choisir entre les deux pénétrations, vaginale ou anale, elle se prêtait plus volontiers à la première, en tant qu’esclave débutante, la décision lui est désormais indifférente : la sodomie quotidienne qu’elle a subie au centre a distendu son sphincter et assoupli son anus à l’intromission jadis redoutée.

Ainsi, « F13 » donne l’exemple d’une esclave parfaitement dressée, c’est-à-dire mettant son point d’honneur à donner entière satisfaction en comblant, voire en prévenant tous les désirs de ses maîtres. Y prend-elle goût ? Lorsque Werner la distingue et la requiert, elle en est presque heureuse. Il la fait courber contre une table et la sodomise longuement, profondément. Il éjacule en elle et, s’étant retiré, lui fait compliment d’être devenue aussi accueillante par-derrière. Charlotte rougit. Est-ce de honte ou de fierté ?

Toujours est-il qu’elle se plie à tout, même au plus ignoble, et dans ce domaine, c’est une fois de plus le juge Bigler qui se distingue. L’individu est accompagné, cette fois, d’une petite brune au nez pointu, aux seins modestes, qui est en train de se faire prodiguer un cunnilingus par l’esclave M7. Avisant Charlotte, Bigler a un rictus et la hèle avec son zozotement caractéristique :

– F13 ! Alors, on est devenue plus respectueuse ?

Le magistrat grassouillet est nu, et sa courte verge se redresse comme un bec de cafetière, sans doute à l’idée de ce qu’il va infliger à Charlotte, Docile, elle s’agenouille devant lui comme c’est la règle.

– Reste comme tu es et ouvre la bouche.

Il lui enfourne son appendice et, comme elle commence à le sucer, l’arrête :

– Suffit, petite salope ! Ça te ferait trop plaisir... fait Bigler en lui pinçant fermement le nez entre le pouce et l’index.

Va-t-il se contenter d’aller et venir pour se masturber seul entre ses lèvres comme certains l’ont déjà fait ? Non, il ne bouge pas. C’est quand elle le sent couler que Charlotte comprend : le liquide tiède et âcre n’est pas du sperme mais de l’urine. L’ignoble individu se soulage en elle, et elle déglutit avec un tel dégoût que la nausée la fait hoqueter. Les larmes aux yeux, elle reçoit ce flot en étouffant à moitié tandis que Bigler glousse.

– Tu avais soif, F13 ? J’espère que tu as aimé ce vin blanc. Qu’en dis-tu, chérie ?

Sa compagne, qui a suivi toute la scène, semble apprécier l’idée,

– Génial ! approuve-t-elle. Je vais t’imiter, j’avais justement une petite envie.

Tirant par les oreilles l’esclave qui la lèche, elle lui commande d’ouvrir très grand la bouche, de se tenir prêt et de pas en perdre une goutte, sous peine de punition. Le jeune homme obéit et s’efforce, après de longues secondes d’attente, de capter le jet transparent qu’elle lui envoie.

Le cœur au bord des lèvres, Charlotte tremble que d’autres veuillent imiter son tourmenteur, qui a lancé à la cantonade qu’elle a sûrement « encore soif ». Elle voit d’autres maîtres satisfaire leurs besoins de la même manière, mais en utilisant d’autres bouches que la sienne. Bigler, lui, se contente de s’en prendre à sa poitrine, tirant fortement sur les anneaux ; puis il entreprend, étant donné sans doute la modestie de ses capacités, de la sodomiser au moyen d’un godemiché.

C’est alors que la voix enjouée de Diane Bouqueton retentit. Elle renouvelle, au micro, ses paroles de bienvenue, et déclare ouvert « l’été de tous les plaisirs » pour les membres du Cercle Noir.

– Nous sommes le 21 juin, et ce sera pour vous le solstice de la cruauté. Le Centre où vous êtes est à présent en parfait état de fonctionnement. Toute la saison, des divertissements y seront organisés au grand air. Tout ce que vous appréciez : les combats de gladiateurs et les grandes chasses à l’esclave dans la forêt — je sais qu’il y a de nombreux amateurs ! Mais en attendant, cette nuit, parmi les attractions qui vous sont encore réservées, l’exécution d’une punition et plusieurs baptêmes du Cercle Noir...

On amène une potence identique à celle qui a servi chez les Bouqueten, et le malheureux Guillaume, descendu de son perchoir et délivré des torchères, y est entravé, bras en l’air. Diane n’a pas oublié les vingt coups de fouet qu’elle lui a promis : un jugement que, selon les règles du Cercle, elle a dû faire entériner par son père le Président. Celui-ci, selon son habitude, a confirmé, et même augmenté la peine, la portant à trente coups

– Beaucoup de membres préfèrent qu’on exécute une femelle, a-t-il-fait cependant observer.

– Oui, mais ce soir je leur réserve une petite surprise assez raffinée, a répondu Diane.

Elle s’approche du supplicié et fait mine de se frotter contre lui, les pointes de sa carapace s’enfonçant dans la chair déjà meurtrie de Guillaume. Elle le prend dans ses bras et, dardant sa langue :

– Je me sens amoureuse cette nuit ! Et vous allez voir que la punition de M9 va être une belle histoire d’amour. Pour cela, j’appelle les esclaves F13 et F14 !

Charlotte et Marie-Ange, côte à côte, forment un contraste frappant. Il y a l’esclave souffre-douleur, tondue, percée et humiliée, et l’esclave putain, vicieuse et lubrique, outrageusement maquillée. Diane remet un fouet à Marie-Ange.

– Cette nuit, tout se passe en famille, poursuivit-elle, M9 va être puni par sa propre sœur. Pour F14, ce sera le point culminant de son dressage : son ardeur à fouetter son frère sein proportionnelle à la soumission que nous exigeons d’elle. Elle prouvera ainsi que rien n’est plus important pour elle que son obéissance à ses maîtres. Quant à F13, dont nous avons dû plusieurs fois mater les rébellions, elle a été jadis la femelle de M9. Je lui confie donc la tâche de réanimatrice s’il en est besoin.

Diane désigne à Charlotte le petit appareil chauffant garni des brochettes qui lui ont déjà servi.

– À toi de lui piquer les couilles pour le réveiller s’il nous fausse compagnie, lui souffle-t-elle à l’oreille. Et gare à toi si tu flanches.

Le Président donne le signal de la punition, et Marie-Ange lève le fouet, cingle Guillaume en travers du ventre. Ses gestes semblent mal assurés mais, dès le troisième coup, elle est plus précise, et les coups claquent sèchement. Charlotte la regarde avec incrédulité.

Ce n’est plus Marie-Ange qui frappe, c’est F14, l’esclave transformée en exécutrice pour complaire à la perversité de ses maîtres. La longue lanière de cuir siffle, s’enroule sur le torse du supplicié, et elle tire d’un coup sec, arrachant à chaque fois un mince lambeau de peau. Sa poitrine et son dos se constellent de gouttelettes écarlates, et Marie-Ange, méthodique, passe aux jambes et aux cuisses. On dirait qu’elle a pris des cours de flagellation, et Charlotte pense avec horreur que c’est probablement vrai.

Dès le dixième coup, Guillaume crie à fendre l’âme, supplie qu’on arrête. Diane guette le moment où il perdrait connaissance et, dès que c’est le cas, elle presse Charlotte d’intervenir :

– À toi, F13 ! Montre-nous ce que tu sais faire...

Et Charlotte est obligée d’approcher la pointe rougie sous le scrotum du jeune homme. Les poils se consument en dégageant quelques fumerolles, et la peau ridée des bourses grésille quand l’acier les touche.

– Je sens qu’il faut aider un peu cette exécutrice débutante ! fait Diane en saisissant une autre brochette.

Attrapant Charlotte par la nuque, elle lui trace négligemment sur les fesses de brûlantes arabesques.

– Faut-il que je te l’enfonce, que je t’encule avec ? lui glisse-t-elle.

Affolée, Charlotte presse la tige sous les bourses de Guillaume, qui a un soubresaut et ouvre les yeux en gémissant. De toute son âme, Charlotte souhaite qu’il ne s’évanouisse plus. Et Marie-Ange se remet à le fouetter. Échevelée, les yeux écarquillés, elle ne semble pas dans son état normal. Que lui a-t-on fait boire ? Que lui a-t-on fait subir pour qu’elle en arrive là ? Le châtiment s’achève dans un silence impressionnant. On n’entend que le bruit du fouet, les murmures approbateurs ou les commentaires de certains, les gémissements de plaisir de ceux qui se font sucer ou lécher en contemplant le spectacle. Quand il a reçu les trente coups, Guillaume est détaché et emmené chez le Dr. Steinhauer pour les soins d’urgence qui sont, en réalité, une prolongation de son supplice.

Pendant ce temps, Charlotte se retrouve fugitivement face à Marie-Ange. Celle-ci baisse le yeux en murmurant un « Je t’en prie, ne dis rien » avant de s’éloigner pour aller proposer ses services à la ronde.

Wemer, qui ne porte plus qu’une chemise déboutonnée, a suivi son manège. Il s’approche de Charlotte :

– Tu vois, ce n’est pas si difficile. Il suffit d’accepter et d’assumer ta nouvelle condition. Toute femme est une esclave qui s’ignore, surtout à ton âge. F14 l’a compris, c’est pourquoi elle s’en tire mieux que toi, sans souffrances inutiles. Qui sait ? Dans quelques mois, nous ferons peut-être d’elle une dominatrice, je sens qu’elle a des prédispositions. Quant à toi, essaie de faire ton devoir au mieux.

Il joue négligemment avec l’anneau qui perce le sein gauche de Charlotte. En signe de soumission, la main de la jeune fille glisse jusqu’au sexe de Werner, qui se redresse quand elle le prend dans sa paume. Puis elle s’agenouille lentement et, le visage au niveau de la verge durcissante, attend qu’il exprime un désir.

– C’est bien. Tu fais des progrès Tu vas me lécher, F13, mais pas comme ça.

Il se retourne et claque des doigts pour appeler une petite brune : c’est F5, la voisine de dortoir de Charlotte, dont il investit aussitôt la bouche. Faisant signe à Charlotte de venir se placer derrière lui, il lui désigne ses fesses. C’est une feuille de rose qu’il exige d’elle. Charlotte se courbe, écarte les masses de chair, insinue sa langue entre elles, cherchant au fond de la raie l’orifice aux plis froncés, cerné de poils noirs. Sa langue s’active, lèche alentour, darde sa pointe au cœur de l’anus, et ses lèvres en ventouse l’aspirent tout entier. Ne voulant pas démériter, elle avance la main droite entre les cuisses de Wemer pour saisir ses bourses. C’est pour y trouver la main de F5, qui les cajole déjà. Charlotte est prête à s’effacer, mais Werner repousse F5, interrompt sa fellation, laissant le champ libre à Charlotte qui en profite, prend possession des testicules et, de sa main gauche elle aussi faufilée entre les cuisses du commissaire, va saisir sa verge. Et tout en poursuivant la feuille de rose, elle commence à le branler

Un sentiment bizarre envahit Charlotte, qui se livre là à un vice qu’elle n’a jamais expérimenté avec Guillaume. Si étonnant que ce soit, c’est de l’orgueil : Werner se réserve entière ment à elle, il a écarté F5, il l’a donc choisie, élue, parce qu’elle est la meilleure. Elle veut en être digne, le combler : coordonnant savamment ses mouvements, elle règle la cadence de ses coups de langue sur le rythme de sa masturbation, et accentue sa pression scrotale à chaque fois que sa langue s’enfonce plus profondément dans la chaleur du sphincter.

Dépitée, mais soulagée d’échapper à une punition, F5 s’apprête à s’éloigner quand Werner l’attrape par l’oreille, l’obligeant à rester : ce sera à elle d’avaler le sperme qui va jaillir, qui jaillit maintenant, et qu’elle doit recueillir sans en perdre une goutte, en esclave consciencieuse.

L’ignorant ensuite, Wemer retourné vers Charlotte :

– Tu m’as super-bien léché le cul, petite salope. C’est que tu deviens vicieuse, toi !

– C’est pour vous plaire, fit Charlotte avec une révérence.

– Remarque, j’aurais dû m’en douter dès le début. Quand on t’a épinglée, tu te faisais quand même enfiler en pleine rue. Tiens, tu vas bien m’accompagner aux toilettes !

Ébahie, elle ouvre une bouche inquiète.

– Non, ne te tracasse pas, je ne te ferai pas boire comme cette ordure de Bigler. Tu te contenteras de me tenir la queue. En attendant, comme je te monopolise, ça te reposera.

Ils traversent ainsi la crypte où se déchaînent les pires turpitudes. Ici, c’est Marie-Ange qui chevauche vaillamment un septuagénaire aux cheveux blancs et au ventre proéminent. Là, c’est le juge Bigler qui, à quatre pattes, se fait sodomiser par un esclave athlétique que sa compagne cravache à petits coups.

– Je savais bien qu’il était à voile et à vapeur, souffle Werner au creux de l’oreille de Charlotte.

Arrivées aux toilettes, ils s’enferment. Elle prévient son désir en prenant sa verge en main, puis en guidant le jet d’urine qui clapote dans la cuvette.

– Et toi, tu n’as pas envie ? Force-toi, tu es sûrement très belle quand tu pisses. Ne t’assieds pas, relève-toi un peu que je voie tout.

Charlotte s’exécute et, à sa surprise, quand elle s’épanche, Wemer passe les doigts sous la douche dorée, les porte à sa bouche, les lèche

– C’est malin d’avoir fait toutes ces conneries ! Je t’aurais bien prise chez moi, comme esclave personnelle.

– Vous n’êtes pas marié ?

– Et alors ? J’aurais prétendu t’engager comme domestique et tous les soirs, dans ta chambre de bonne, j’aurais pris mon pied à te dominer.

– Est-ce trop tard ?

– Pour l’instant, tu ne sortiras pas d’ici avant... un certain temps. Tu appartiens au Cercle Noir. D’ailleurs, tu vas être baptisée tout à l’heure.

Baptisée ?

– On va te marquer, si tu préfères.

La cérémonie du baptême, apothéose de cette nuit du solstice d’été, est précédée d’une courte allocution du Président Bouqueton, grand maître du Cercle noir. Il annonce que six esclaves, trois mâles et trois femelles, vont être marqués, devenant ainsi esclaves à vie et propriété commune des membres du Cercle. Son discours s’enjolive de quelques variations sur le rouge et le noir, le fer rouge qui va servir à la cérémonie et le noir, couleur emblématique de la domination.

Un large panneau de chêne est installé, garni de sangles, et on y attache les six esclaves choisis, parmi lesquels Guillaume, Charlotte et Anne Bigler Face contre le panneau, ils sont immobilisés à la taille et aux jambes. On apporte un brasero où deux tiges métalliques plongent dans les charbons ardents. Les exécutrices entrent en scène, chaleureusement applaudies par l’assistance : tandis que Jessica vérifie que les sangles sont bien serrées, Caroline remue les tiges dans le brasero.

Les deux jeunes femmes gantées de cuir saisissent chacune une des deux tiges et se placent de part et d’autre du premier esclave. Sur un geste du Président, elles en appliquent fermement le bout incandescent, chacune sur une des fesses de l’esclave qui se met à hurler pendant trois secondes qui semblèrent durer des siècles. Puis elles replongent leurs instruments dans le brasero. Au beau milieu des fesses de l’esclave, sont désormais imprimées, écarlates dans la chair fondue, les initiales du Cercle Noir, C et N.

Les esclaves mâles sont marqués les premiers. Charlotte frissonne quand elle entendit le hurlement étouffé de Guillaume. Elle est placée en cinquième position. Quand vient son tour, elle serre les dents, se mord les lèvres, se tend comme la corde d’un arc. Le silence religieux qui règne lui permet d’entendre le grésillement de sa chair quand on la brûle. La douleur la traverse comme une décharge, remontant par sa colonne vertébrale jusqu’à son cerveau. Elle hurle et retombe, inerte.

C’est au tour de l’esclave F8, Anne Bigler. Ce qui se produit alors est ignoble. Le juge se lève, rejoint les exécutrices, enfile un gant de cuir. La tête penchée sur le côté, Charlotte peut le voir quand il prend de leur main le fer rouge et, sans trembler, marque d’un C la fesse gauche de sa fille ; puis il réitère le même geste pour le N de la fesse droite. Il est nu, exhibant sans honte sa silhouette grassouillette. Et, sous sa bedaine, Charlotte voit distinctement son appendice se redresser : infliger à sa propre fille la plus humiliante des souffrances le fait bander.

Épilogue

Au Centre, l’été est riche en plaisirs pervers pour les dominateurs et dominatrices. Plusieurs parties de chasse sont organisées et, chez les esclaves, c’est à chaque fois la même angoisse d’être désigné comme gibier. Car l’esclave choisi est lâché nu dans la forêt, sans chaussures évidemment, une heure avant le départ des maîtres à cheval et de la meute de chiens. Le bruit court que les chasseurs utilisent des arcs et de véritables flèches, et qu’on n’a jamais revu certains des chassés.

La stricte séparation des mâles et des femelles fait que Charlotte et Guillaume n’ont guère eu l’occasion de se revoir. Plusieurs arrivages ont multiplié leurs compagnes et compagnons, et il y a également de nouvelles recrues du côté des surveillants.

C’est ainsi qu’un matin, une surprise de taille attend Guillaume lors de la traditionnelle inspection du dortoir. Pour ce rite quotidien, les esclaves sont au garde à vous au pied de leur lit. Ce jour là, le gardien Marco est accompagné d’une nouvelle collègue, dont Guillaume n’aperçoit d’abord que la silhouette, les jambes moulées dans un pantalon de cuir et le buste généreux comprimé dans une chemise blanche boutonnée jusqu’au cou.

Quand elle se retourne, Guillaume reconnaît en cette nouvelle surveillante sa propre sœur, Marie-Ange. Arrivée face à lui, elle le toise, et il baisse les yeux avec toute l’humilité attendue de lui.

– Tu appelles ça un lit bien fait, esclave ? interroge-t-elle.

– Non, Madame, ne peut que balbutier Guillaume en s’agenouillant devant elle, comme c’est la règle.

Du bout de sa cravache, Marie-Ange fait un signe à Marco. D’un geste ample, le gardien renverse la literie, met tout sens dessus dessous. Pendant ce temps, le regard du frère croise celui de sa sœur.

– En cas de récidive, tu auras affaire à moi, articule nettement celle-ci.

Le ton est sec, pourtant il semble à Guillaume, pendant une quel de seconde, qu’il passe dans leur échange de regards quelque chose qui dément les paroles de Marie-Ange. Quelque chose qui échappe à ce primate de Marco, dont le sourire mielleux le nargue.

Pour le reste, Marie-Ange remplit son rôle sans état d’âme. Elle est bel et bien passée de l’autre côté de la barrière. Elle s’arrête devant tel esclave, soulève sa tunique du bout de sa cravache pour inspecter ses parties viriles percées d’anneaux.

– Toi, ce soir, je te prends comme valet de chambre.

– Bien, Madame. prends comme valet de chambre

– Marco, tu l’amèneras chez moi ? Je sens que je ne vais pas m’ennuyer avec lui.

Et Marie-Ange tourne les talons. La journée se déroule comme bien d’autres. Et d’autres journées identiques la suivent. Guillaume attend toujours un signe de Marie-Ange, qui arrive soudain au milieu d’un repas. Sa sœur, ayant confié à une autre gardienne qu’elle allait satisfaire un besoin pressant, le hèle :

– M9 ! Avec moi.

Il est fréquent que les surveillants, se rendant aux toilettes, se fassent parfois accompagner d’un ou une esclave pour les soumettre, dans le secret de ce lieu clos, à leurs caprices plus ou moins pervers.

Dès qu’ils sont seuls, elle chuchote à toute vitesse :

– Un jour, tu comprendras tout. Ce que je fais, c’est pour Charlotte et toi. C’était le seul moyen, crois-moi. Je me fais honte à moi-même, mais c’est pour la bonne cause. Il fallait absolument qu’ils croient que je suis de leur côté. Chut...

Un bruit de pas, un robinet qui coule. Aussitôt Marie-Ange change de ton.

– Tu es vraiment nul, esclave ! Tant pis pour toi, tu seras puni.

Ils sortent alors. Une surveillante brune et mince, que Guillaume ne connaît pas, est en train de se laver les mains. Elle fait un clin d’œil à Marie-Ange :

– Encore un qui ne sait pas lécher ?

– T’en fais pas, rétorque la sœur de Guillaume. Je vais lui faire entrer ça dans le crâne à coups de fouet !

Guillaume sait qu’il n’échappera pas au châtiment annoncé : pour rester crédible, Marie-Ange doit être d’une sévérité exemplaire avec lui.

En fin d’après-midi, deux gardiens viennent chercher Guillaume et l’emmènent à l’estrade des punitions. C’est une plate-forme dressée dans la cour centrale, avec plusieurs poteaux et une sorte de portique. Dénudé, Guillaume est aussitôt attaché les bras en croix et abandonné. L’endroit est bien en vue, ce qui renforce l’exemplarité des supplices.

Très vite, Marie-Ange apparaît, armée d’un long fouet. Posément, elle ôte sa chemise. Déjà l’habitude des exécutrices qui aiment se mettre à l’aise pour fouetter. Elle porte un soutien-gorge noir qui met ses beaux seins en valeur.

Frôlant Guillaume, elle parle entre ses dents.

– Excuse-moi, je vais être obligée de te faire mal. Mais c’est le seul endroit où je peux te parler en toute discrétion. Tout le monde nous voit mais on ne nous entend pas. Et puis, en t’infligeant cette punition, je leur donne un gage de ma sincérité.

– Je comprends.

– Ne parle pas. Contente-toi de crier, si ça peut te soulager.

Avec une habileté déjà consommée, elle lève l’instrument et, d’un coup sec, cingle le torse de son frère.

– Je veux que nous nous évadions tous les trois, souffle-t-elle entre deux coups. Je suis en train d’étudier toutes les possibilités.

Ses paroles sont entrecoupées de nouvelles cinglades qui entament cruellement la peau de Guillaume. Il se mord les lèvres.

– C’est bien, tu es courageux. Mais il vaut mieux que tu cries, ça fera plus crédible.

Crédible ! Comme si ses coups étaient simulés, comme s’ils ne l’entaillaient pas pour de vrai. Alors Guillaume se laisse aller. Impitoyablement, le fouet claque.

– Excuse-moi. Pour que tout se passe-bien, je dois jouer mon rôle jusqu’au bout. Bientôt, je t’organiserai un rendez-vous nocturne avec Charlotte. Hier, j’ai pu lui parler. Si tu savais comme elle t’aime, comme elle souffre d’être séparée de toi !

Tout en parlant, Marie-Ange continue de frapper. Elle est devenue une flagellatrice aguerrie. La chair de Guillaume fourmille de mille piqûres d’aiguilles rougies au feu. Mais c’est un tel soulagement. Un espoir, enfin. Le rêve de l’évasion. Le bonheur avec Charlotte retrouvée. Peut-être même la revanche contre ces sadiques du Cercle Noir.

Et tandis que Marie-Ange s’acharne sur lui, avec tant d’amour sous l’apparente cruauté, l’image adorée d’une Charlotte nue s’interpose entre lui et sa sœur. Son sexe se dresse lentement, d’une irrésistible érection. Peu importe si les autres croient qu’il bande à cause du fouet et de l’excitante tenue de celle qui le tient...

Et quand Marie-Ange, échevelée, lui assène un dixième et terrible coup de sa tresse de cuir, son hurlement de douleur sous la déchirante brûlure n’est que le déguisement d’un cri de bonheur.